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MADRID, 12 (Europa Press y 
Cifra).- El escrito presentado por un 
grupo de procuradores al presidente de 
las Cortes sobre supuestas 
vulneraciones de la vigente legalidad 
fue entregado en la oficialía mayor de 
la Cámara Legislativa el pasado sábado, 
según ha podido saber Europa Press.

Dicho escrito va firmado en primer lugar 
por don Dionisio Martín Sanz y contiene un 
total de unas ciento cuarenta firmas, de las 
que doce son ilegibles. Aunque entre los 
firmantes se encuentran procuradores del 
grupo parlamentario "Acción Institucional", 
el escrito no ha sido promovido por dicho 
grupo.

Según impresiones recogidas por Europa 
Press en círculos allegados a dichos 
procuradores, es probable que el presidente 
de las Cortes dé traslado del escrito al 
Gobierno.

DECLARACIONES DE DOS FIRMANTES

'Está claro que mientras está en vigor una 
legalidad, hay que respetarla", ha 
manifestado a "Cifra" el consejero del 
Reino Dionisio Martín Sanz, en relación con 
el citado escrito.

El señor Martín Sanz, procurador sindical 
en representación de los empresarios del 
Sindicato del Olivo, afirmó que no se 
pueden permitir actos que ahora mismo 
eetán prohibidos por la Ley; debe esperarse
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''NO ES MISION SUYA DECIR LO QUE 
HAY QUE HACER, SIEMPRE QUE SE 
HAGA EN LA FORMA DEBIDA, COMO 
HASTA AHORA ESTA OCURRIENDO"

A

/
"Se está comprometiendo ai propio 
presidente, a /as instituciones y a la 
más ai ta magistratura de/ Estado"

a que una nueva ley autorice estos actos 
para que puedan celebrarse.

Dijo también que parece que el Gobierno 
da por buenos, sin más,los proyectos de ley 
que envía a las Cortes, incluso antes de su 
aprobación por la Cámara.

El señor Díaz Llanos, que figura entre los 
firmantes, señaló a "Cifra" que se trata 
sencillamente de que se aplique la legalidad 
vigente, hasta que las leyes sean sustituidas 
por otras y dijo que si al Gobierno no le 
parece bien las leyes vigentes, ‘puede 
presentar otras a la Cámara, pero que no se 
admiten actos ilegales hasta que unas nuevas 
leyes los declaren legales.

(Amplia información 
en página 5)

Entre los firmantes del documento fija
ran Girón, Fernández Cuesta, Nieto 
Antúnez,Utrera Molina y Castañón de Mena

ULTIMA HORA SI EN EL PLAZO DE UN MES NO SE 
ACLARAN LOS SUCESOS DE MONTEJURRA

DIMITIRA EL AYUNTAMIENTO DE ESTELLA
ESTELLA (Navarra), 12 (Cifra).— Si en el plazo de un mes no se aclaran los hechos 

ocurridos en f.lontejurra, la corporación municipal de Estella presentará la dimisión con 
cara'cter irrevocable, según una decisión tomada en el pleno de esta corporación.

La corporación de Estella acordó también enviar sendos telegramas a Su Majestad el Rey 
y al presidente del Gobierno, en ios que expresan su indignación por los sucesos ocurridos 
durante el acto de Montsjurra.

El Ayuntamiento de Estella muestra también su disconformidad con la nota hecha 
pública por el Gobierno Civil, así como con las informaciones dadas por determinados 
medios.

Los acuerdos han sido puestos en conocimiento de ios demas ayuntamientos de la 
mertndad de Estella, por si tienen a bien adherirse a ios mismos.
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IDS MlSONfS* DI lA DflA

NO SOLO ES FUTBOL

D
ESPUES de leer ayer e/ comentario de ia primera página dei diario "Pueb/o" 

sobre ia sanción dei ñeai iJadrid, hemos despejado nuestras dudas. Los de ia 
UEFA, son unos masones. Comunistas quizá no io sean. Judíos, puede. 

Servidores dei oro de Moscú, no sé, no sé. Pero masones, i o que se dice 
masones... Está c/aro, hombre. El ñea/ísimo ha sido víctima dei consabido 
contubernio. Es España lo que está en juego.

y, c/aro, e/ Mad rit. Mad rit. Mad rit... pues eso.

Porque caben dos reacciones 
después de haber leído el comentario 
de marras y haberlo oído por 1a 
inefable televisión española. Don 
Pedro Macía, que se marca unas 
noticias que no se las salta un galgo y 
que hasta se diría que las siente en su 
ánimo hondo, "interpretó" el artículo 
de "Pueblo" como algo que salvase el 
orgullo nacional. Que viva España, 
Manolo. Y al búnker, que es donde se 
está a gusto.

Las "ocultas intenciones", "los 
bajos fondos de la conciencia 
europea", etc., son detalles que no 
pueden producir más que la hilaridad o 
la indignación. Claro, si quienes los 
leen o los escuchan son hombres que al 
pan, pan, ai vino, vino y al fútbol, 
fúttx>l. Pero es que no es así. Es que

Paso al ciudadano que firma con la 
inicial “J”, en el diario ‘‘Pueblo”. Les 
vamos a ofrecer el producto integro. 
Allá va en dos porciones.

"La U.E.F.A. ha sancionado al 
Madrid de un modo injusto, excesivo. 
¿Por qué? Linda en lo inicuo... 
Repitamos la pregunta: ¿por qué? Y 
añadamos otra: ¿se trata sólo de 
fútbol? Evidente que no. Detrás de la 
sanción "deportiva" hay ocultas otras 
intenciones, bajos fondo» de la 
conciencia europea que necesitan ir al 
psicoanalista... Cuando se trata de

ingresemos en el^ Mercado Común: 
"Sería un error para todos". Y 
añaden: "Hay que tener miedo de 
España".

En vista de lo pial —ya que escribo 
hoy con prisa y no puedo extenderme 
en las razones donde apoyo mi tesis— 
me atrevería a recomendar al jefe del 
Gobierno que nombre un ministro de 
asuntos exteriores para América, desde 
Canadá hasta la Patagonia, ya que allí 
es donde se forja, consaguíneamente, 
el porvenir de la península Ibérica en 
lo*político, lo cultural y lo económico.

En seguida recogería velas la 
U.E.F.A. Y el Madrid, que simboliza 
en el fútbol la soberanía de España (su 
voluntad de independencia, con éxito), 
volvería donde estuvo. Apuesto a que 
sí.

Y no digo más: que entienda el que 
sepa."

SANCION AJUSTADA 
A LA LETRA

Dec

polémica
® Por /infiel Sánchez

De modo diametralmente opuesto 
piensa el e ditor ialista de 
“Tele/eXprés” que no olvida las 
agresiones de ios jugadores del ‘‘Barga” 
a manos de los forofos de la Casa 
Blanca después del 0-2 del pasado 30 
de abril.

Quisiéramos equivocarnos, pero 
vemos difícil que la UEFA, rectifique 
la sanción adoptada contra el Real 
Madrid. NacEe discute el palmarès del 
equipo blanco en las competiciones 
europeas. Pero precisamente aquella 
madurez deportiva obliga a un mayor 
rigor en la conducta y al 
mantenimiento del respeto a los 
jugadores adversarios y, especialmente, 
al árbitro. Y este respeto debe 
extenderse a los partidos de la Liga 
nacional, porque los jugadores del 
Barça hace pocos días fueron víctimas 
de una agresión brutal".

LECCION PARA
CONSUMO INTERIOR

Cristóbal Paéz, en ‘^Arriba”, alude a 
la información dada por ‘‘ABC” para 
arrimar el ascua a su sardina. Una 

. sardina evidentemente politica, claro 
está. Amando, ¿pcsr qué no metiste un 
par de goles, hombre?

Ali
barce 
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"Creo que en el tratamiento dado 
por "ABC" a esas dos materias que 
tanto exaltan la vehemencia de ios 
españoles —la futbolística y la 
política— se ofrece una imagen de 
puro editorial o artículo de fondo, que 
vale por mil palabras. Porque 
mezclando dos cosas tan dispares entre"La sanción al Real Madrid, de un 

■ año de apartamiento de las 
competiciones continentales^ se ajusta 
a la letra de la Tabla de Sanciones que 
contempla la mencionada Comisión de 
Disciplina del organismo europeo. Esta 
ha mantenido siempre una línea dura.

Prueba de ello, han sido las 
sanciones del mismo carácter, pero de 
mayor gravedad, que adoptó contra el 
Lazio ( y los demás equipos italianos 
que no pudieron ptarticipar en la Copa 
de Europa de 1975), contra el Leeds 
United y contra el Glasgow Rangers, 
por hechos vandálicos cometidos por 
sus seguidores. En aquellas ocasiones 
no se había producido la agresión al 
árbitro, lo que indudablemente agravó 
la situación del Real Madrid.

sí como la política y el 
deportivo, deduce 
consecuencia q 
cóm porta miento fanático

espectáculo 
la lúcida 

u e todo 
conlleva en

perjuicio de una comunidad que, pese 
a su natural excitable, se muestra 
hondamente preocupada, porque la 
acción vandálica no acompañe a la 
palabra, sea cual fuere su calibre.

LA SENIL EUROPA

aquí se pretende mezdarlotodo como 
retornando a los vetustísimos tiempos 
en que un personaje nacional calificó 
de "pérfida Albión" a la Inglaterra 
sojuzgada por el golazo de 
Matías-Zarra- Prats en Río de Janeiro.

Bueno, pues además de masones, 
los de la UEFA son unos locos que 
necesitan ir al psicoanalista. Y además, 
iros tienen una envidia... Como que no 
quieren que entremos en el Mercado 
Común por dos razones: les haríamos 
una competencia económica 
inaguantable, y el Real Madrid se 
llevaría todas las Copas habidas y por 
haber* Claro que así, sin entrar en él 
quizás, logremos llevarnos la Liga de la 
Patagonia porque "allí se forja 
consanguíneamente el porvenir de la 
península ibérica".

Todo ello con un ministro de . 
Asuntos Exteriores que no sea 
Motrico, porque —ya se sabe—, Areilza 
es capaz de pactar y mendigar metas 
inconfesables y entonces bajaríamos a 
la segunda división de la partitocracia. 
Y es notorio que eso de los partidos es 
obra de masones del grado treinta y 
tres, como diría don Gonzalo.

España, en la guerra como en la paz, la 
ecuanimidad se pierde. ¿Cómo es 
posible que estos españoles vayan a 
contrapelo de nosotros —piensa en 
Roma, Berlín, Londres, Ginebra La 

•Haya— y, sin embargo, vivan, coman, 
tomen el sol, no borren de un plumazo 
el franquisnx) y hayan tenido durante 
años el mejor equipo de fútbol...? Es 
impensable, pero además no se puede 
consentir. iQué ejemplo tan malsano! 
Así que, amigo lector español, 
conviene no tomar a pecho el lance, 
sino con humor y su poco de chunga.

Hay alguien muy enojado que 
enseña la oreja política por encima de 
la sigla U.E.F.A. Se trata de un 
"desconcierto" de naciones viejas, que 
se han matado entre sí hace poco y 
que no han recobrado la salud todavía. 
Al revés que España. Ortega y Gasset 
lo dijo cuando volvió en 1946 del 
exilio voluntario, admirado de que 
España, joven y pujante, a la vez que 
pobre, se alzase renovada, a sangre y 
fuego, de entre las cenizas de la guerra 
civil. Dijo que la salud (histórica) del 
país era "casi indecente".

La acción de un "forofo" 
troglodítico e incontrolado que ha 
desencadenado la dura penalización de 
la UEFA, es, como precisaba ayer 
Fernando Onega, una luminosa lección 
para consumo interior de los españoles 
que de alguna manera están en la 
política".

EL ORDEI

Añadí 
ten ¡ente 
Arenas: ‘ 
Orden P 
artículo 
Organ ic 
constituye

Al

¿Ustedes encuentran disparatadas 
estas líneas? Pues no les arrendamos 
las ganancias con lo que podrán leer a 
continuación, publicado en el ya 
mencionado diario sindical vertical ista 
y figueroano "Pueblo". Ha sido ese 
escrito el que ha provocado que 
dediquemos nuestra sección política 
ultradiestra y futbolera. También 
incluiremos otros comentarios. No 
todo es oro postizo lo que reluce. 
Afortunadamente.

"Y así lo reconocen los franceses, tan 
sensibles a los cambios en la 
correlación de fuerzas nacionales y tan 
avaros (celosos) de su dinero. "Europa 
envejece con rapidez, camina hada su 
etapa senil", escribió el sabio galo 
Alfred Savy hace menos de una 
semana, y sus paisanos los agricultores 
temen —con razón— que los españoles
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Exteriores 
pero ningu 
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Declaraciones del ministro del Ejército Marginados
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BARCELONA, 12 (Cifra).- “Como ministro, como 

• militar y como simple ciudadano, considero que el 
; terrorismo, 13 subversión y el separatismo son los grandes 
; problemas que más me preocupan”, afirma el ministro del 
i Ejército, teniente general Félix Alvarez Arenas Pacheco, en 

linas declaraciones en exclusiva que hoy publica “La 
Vanguardia” y en las que añade: “Costó mucha sangre y 

; mucho dol(X lograr vencerlos una vez y su reaparición
' nuestra patria, puede ser, otra vez, causa de dolor y 

1 sangre”.

En sus declaraciones, el 
ministro del Ejército se 
refiere a la misión de las 
Fuerzas Armadas, y dice 
que “las Fuerzas Armadas y 
el Ejército en particular, es 
respetuoso con las 
decisiones del Gobierno. No 
es misión suya decir lo que 
hay que hacer siempre que 
se haga en la rorma debida, 
como hasta ahora está 
ocurriendo, en relación con 
un cambio que todos 
estamos de acuerdo en que 
es necesario en beneficio de 
los españoles, por lo que lo 

. aceptamos perfectamente. 
Nuestra actitud está
clarísima y a ella nos 
atenemos. Todo lo que sea 
para bien de la patria, el 
Ejército es y sera siempre 
respetuoso con tal misión”.

EL ORDEN PUBLICO

Añade después el 
teniente general Alvarez 
Arenas: “Las Fuerzas de 
Orden Público, según el 
artículo 37 de la Ley 
Orgánica del Estado, 
constituyen una.parte de las

en 
de

F uerzas Armadas, por 
que no existe razón alguna 
para establecer diferencias 
en este sentido y en el

lo

juramento a la bandera no 
sólo nos comprometemos a 
defender la independencia 
de la patria, sino también: 
“el orden dentro de ella”. 
Ahora bien el “orden 
público” es sólo una parte 
del orden institucional y su 
mantenimiento es misión 
específica de las fuerzas de 
orden público. El resto de 
las Fuerzas Armadas son la 
reserva que se emplearía si 
fuera preciso, de acuerdo 
con la ley.

He dicho en diferentes 
ocasiones que la grandeza de 
la misión que las Leyes 
fundamentales confieren ai 
Ejército obliga a todos los 
aue a él pertenecen, a no 

ef in irse ante cuestiones 
concretas de la política del 
momento que no afecten a 
aquella misión. Las 
“corrientes de tolerancia” si 
existen, la legalidad o no de 
grupos políticos 
determinados y sus 
actividades, corresponde 
definirlas al Gobierno y no a

Areilza viajará a
MADRID, 12 (Europa Press).— El ministro de Asuntos 

Exteriores tiene previsto realizar varios viajes a América del Sur, 
pero ninguno de ellos se llevará a cabo en el próximo mes de 
junio, según se ha informado a Europa Press en círculos 
diplomáticos.

Se señala asimismo que en el marco de estos viajes, el señor 
Areilza viajará a Venezuela, aunque todavía no está determinada 
la fecha de la visita.

■ "ESTUSIASMO CAUTELOSO" ANTE 
LA PROPUESTA DE AREILZA

“No es misión suya decir 
lo que hay que hacer siempre 
que se haga en la forma 
debida, como hasta ahora 
está ocurriendo”

ios mandos del Ejército. 
Sobre esta y otras 
cuestiones de política 
partidista anteponemos a 
nuestra “opinión” nuestra 
lealtad a España y al Rey.

EL EJERCITO SE 
RIGE POR ORDENES

Afirma más tarde al ser 
preguntado si hay 
diferencias de criterio entre 
los mandos de las Fuerzas
Armadas que “los tres 
ejércitos están coordinados 
y, sobre todo, i.
Ejército no se rige por 
“criterios” sino por 
órdenes”. Pero, además.

Las“promociones”.
diferencias que puede haber 
entre ellas, dentro de la 
profesión, son las que 
.exigen los nuevos 
procedimientos de la guerra, 
el conocimiento de distintas
armas y medios de combate 
y la capacidad fi'sica para 
desempeñar cada uno su 
misión en el puesto que le 
corresponde.

Se ha dicho ya. hasta la 
saciedad cuál es la misión 
“política” fundamental y el 
hecho de tener tan alta

como dice la opinión 
pública, de “moderador” el 
teniente general Alvarez 
Arenas dice: “Puede que sin 
proponérselo el Ejército si 
consiga este efecto, pero por 
el simple hecho de cumplir 
con nuestras leyes y çon 
nuestro deber. Lo que si es 
natural, es que, mientras el 
Ejército se mantenga dentro 
de su misión, dé una 
sensación de tranquilidad a 
todos los españoles, porque 
dicha misión les garantiza 
muchas cosas: el bienestar 
de sus familias, su vivienda, 
su trabajo y el respaldo d» 
las fuerzas encargadas de 
mantener en orden que es 
una de las aspiraciones del 
pueblo español para poder 
proseguir el desarrollo del 
país que se inició hace 
mucho tiempo.

Pero esto es, como acabo

L Lute", ese per
sonaje casi legenda

rio, ha hecho unas decla
raciones interesantes. Porque 
es inteligente, y con demos
trados deseos de adquirir 
cultura, y porque está carga
do, dentro de su juventud, 
de numerosas y variadas 
experiencias. En sus de
claraciones aparece la si
guiente frase: "El dedicarse a 
la delincuencia (los "quin- 
quis") es un fruto de su 
marginación".

Y preguntamos: ¿se mar
ginan ellos o son marginados 
por la sociedad? Si se mar
ginan ellos, es porque de al- 
luna forma la sociedad no 
admite su especial idiosin
crasia, dirán algunos, y 9 
los margina la sociedad es 
porque, ante los hechos 
consumados, son considera 
dos como elementos peligro
sos para la convivencia. En 
cualquier caso, la afirmación 
de "El Lute" abre unos 
interrogantes que podemos 
aplicar a otra clase de
marginados.

Porque el número y 
distintas clases de éstos

las 
es

que el,misión ya es un “ejercicio 
-- de la política” al que no 

podemos renunciar. Otra 
cosa es tener cargos

puedo también asegurar 
que, en lo fundamental, que 
es lo importante, no hay 
diferencia de criterios, 
aunque puede haberlos en 
cuestiones de poca monta.
sin que ello sea 
¡ n c oti ve n i ente. En

U n 
el

políticos no previstos en las 
leyes para los profesionales 
del Ejército, y que, en caso 
de que se les honrase con su 
designación, obligan, claro 
está, a un alejamiento 
provisional del servicio 
activo”.

Ejército, no hay 
discrepancias.

Cada empleo exige 
determinadas edades y aquí, 
más que “generaciones” 
cuyos límites son muy 
difíciles de señalar, hay

America

TRANQUILIDAD Y 
ALEGRIA

Después al ser inquirido 
sobre si el Ejército actúa

Mañana

de decir, cumplir 
simplemente con la misión 
que tenemos asignada. Y a 
eso aspira el Ejército 
precisamente, a que todos 
los españoles estén 
tranquilos y el pueblo 
confie en sus Fuerzassus F uerzas

I País”)

LONDRES. 12 (Efe).- 
Entusiasmo cauteloso" de los 

lideres de la oposición al pacto 
nacional propuesto por José 
María de Areilza para hacer 
reformas democráticas, opina 
hoy 'The Times".

El periódico independiente 
ae la mañana consigna a 
continuación que el profesor

Enrique Tierno Galván, 
dirigente del Partido Socialista 
Popular, ^calificó la idea de 
"valiente" y dijo que coincidía 
en cierta medida con algo que 
había sugerido él mismo a 
principio de año; es decir, un 
gobierno de coalición nacional.

Agregó Tierno Galván que 
Areilza no había aclarado

del Sur
algunos alcances y que pensaba 
ponerse en contacto con él 
acerca de los mismos.

Según "The Times" se refiere 
el político socialista a la 
posibilidad de que la oposición 
sea invitada a formar parte del 
Gobierno, y en caso afirmativo a 
que se abra un período 
constitucional.

También recoge el diario lá 
reacción de José María Gil 
Robles, el dirigente cristiano 
demócrata, quien dio la 
bienvenida a la declaración de 
Areilza y opinó que había 
hablado de buena intención.

regresa
Fraga
MADRID, 12 (Europa 

Press).-- El vicepresidente 
para Asuntos del Interior y 
ministro de la Gobernación, 
don Manuel Fraga Iribarne, 
regresará mañana por vía 
aérea de Venezuela donde 
ha permanecido dos días en 
viaje de carácter oficial.

Durante su estancia en! 
aquel país, el señor Fraga se 
ha entrevistado con el 
presidente de la República, 
don Carlos Andrés Pérez, y 
con Varios ministros.

FERNANDEZ DE LA MORA

INISTRACIO» 
rélex 58054

■ mañana reanuda sus reuniones
EL CONSEJO DEL REINO

(Europa Press).— Mañana jueves 
wiewara una nueva reunión el Consejo del Reino, bajo 
Mira!?,?' 1"^’’ titular don Torcuato Fernández
la j' , •*“"ión se iniciará a las cinco de la tarde, en 
•a sede de las Cortes y del Consejo.

wslón, el alto organismo reanudará sus 
periódicas, interrumpidas la semana pasada 

"LciAn I « nrendón del presidente del Consejo en la 
la ouï celebrada en las Cortes españolas, en

j procuradores la normativa sobre eltramite de urgencia.
Consejo del Reino celebra sus 

Ríones con una periodicidad de dos semanas.

MADRID, 12 (Europa Press).- Don Gonzalo 
Fernández dk La Mora presentará juramento como 
consejero nacional ante S. M. el Rey don Juan Carlos en 
el palacio de La Zarzuela el próximo viernes, a las nueve 
y media de la mañana.
' El señor Fernández de la Mora fue elegido para ocupar 
la vacante dejada por el fallecimiento de don Antonio 
Iturmendi, en el grupo de los consejeros permanerites, el 
pasado día 6 de abril, en elección celebrada por el pleno 
del Consejo Nacional. , ,

En la actualidad el señor Fernandez de la Mora es 
presidente de la asociación política Union Nacional 
Española y fue ministro de Obras Publicas desde 1970 a 
los primeros días de 1974, cuando se constituyo el 
primer Gobierno del presidente Anas Navarro.

Armadas y mantener esa 
tradición que siempre ha 
hecho que España fuese un 
pueblo tranquilo y alegre”.

Se refiere también el 
ministro del Ejército al 
último discurso del 
presidente del Gobierno. 
“Me parece <que ha 
tranquilizado mucho a los 
españolesporque ha 
aclarado a dónde vamos, lo 
que queremos y lo que 
vamos a hacer. Ha 
tranquilizado como digo, 
creo yo, a la inmensa 
mayoría, pero también 
habrá inquietado, qué duda 
cabe, a esa minoría que 
hubiese querido otra cosa 
distinta. Yo estoy seguro de 
que se llevará a cabo lo que 
el presidente ha ofrecido a 
la nación y que se mejorará 
lo que convenga mejorar”.

FRANCO, MAS 
que un SIMBOLO

Por último, el ministro es 
preguntado sobre si el 
Ejército está completamente 
unido para que continúe la 
obra que creó Francisco 
Franco. “El Generalísimo 
Franco —responde— ha sido 
mucho más que un símbolo. 
Gracias a él y a los que con 
él salvaron a España el 18 de 
julio de 1936, podemos 
nosotros, cuarenta años 
después, sentirnos 
orgullosos de ser españoles y 
de haber vencido al 
comunismo y al 
separatismo. Gracias a 
Francisco Franco y a ese 
gran pueblo español que le 
apoyó como él mismo nos 
recuerda en su mensaje 
póstumo, España pasó entre 
1939 y «1975 de un pals 
destrozado y paupérrimo a 
ser el noveno o el décimo 
país industrial, España pasó, 
en expresión vulgar pero 
expresiva, de la alparaata y 
el botijo 'al “Seat-600” el 
lavaplatos y el televisor, mas 
sus fines de semana en al 
campo o la playa y sus 
vacaciones veraniegas aun 
para los más modestos. Y en 
cuanto a su interrogante, 
tenga usted la certeza da 
que la unión del Ejército es 
la garantía del futuro de esta 
España que Franco nos 
entreaó y el Ejército esté 
unioo bajo el mando 
supremo que por Ley ejerce 
Su Majestad el Rey”.

algo que no debe pasar 
desapercibido. Hay margina
dos, de hecho, que la socie
dad acepta como objetos y 
que después los abandona 
como basura. Otros, de en
trada, no merecen ni la 
consideración de objeto 
aprovechable; son, senci
llamente, orillados por sis
tema. Pero ¿nos hemos pre
guntado alguna vez por qué 
la sociedad margina a seres 
humanos o por qué muchos 
se marginan a sí mismos? 
No faltan personas o Insti
tuciones que ante los casos 
desesperados recurren a la 
caridad. Sin embargo, este 
recurso se da porque antes 
-en muchos casos- la justicia 
ha brillado por su ausencia. 
Y aquí es donde quisiéramos 
poner el dedo en la llaga. 
Porque hay otros casos de 
marginación, no reconocidos 
así por la sociedad, pero 
que, en la práctica, lo son 
porque les es negado el 

ejercicio de los derechos 
humanos fundamentales. Y 
esto ocurre en muy di
versos aspectos de la vida 
social. Todas las personas 
que no gozan de igualdad 
de oportunidades son unos 
marginados; todos aquellos 
que no pueden participar en 
la vida política, por exclusi
vismos dogmatizantes, son 
asimismo unos marginados... 
Y a oué seguir.

Mientras no se llegue, 
o al menos se intente, a 
una sociedad en la que la 
justicia esté en el lugar 
que le corresponde, habrá 
marginados. Y no nos refe
rimos a los que la sociedad 
interpreta así en la acepción 
que normalmente se da a la 
palabra, sino a toda clase

'' de personas que están fuera j 
del lugar que les 
corresponde co* 
mo auténticos 
miembros de la 
comunidad.

Si Las ríiujeres, también. 
Hermandad de Donantes 
de Sangre de la Segundad 
Social.

3^ Ï Z
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La incierta 
suerte de 
Tarazona

Antes de que se aborde el tema del 
nombramiento de Príncipe de Asturias

¡••««Hr

L obispo de 
Tarazona ha 

elevado su voz para 
reclamar los dereches de 
los agricultores que se 
encuentran en situación 
de desigualdad con los 
demás trabajadores en 

'nuestra sociedad.

Tarazona, estos días, vive 
angustiada por la suerte 
futura de los cientos de 
puestos de trabajo de una 
industria tradicional que 
podría llegar a cerrarse. 
Los sacerdotes de 
Tarazona ya han dicho su 
palabra en un tema vital 
para la segunda ciudad 
más industrial de la 
provincia. Pero el 
panorama de la ciudad 
del Quelles no sólo se 
ensombrece por este- 
hecho, y así lo señala su 
pastor, monseñor 
Francisco Alvarez.

Tiene que resolverse 
la renuncia
de don Juan informadas 

al diario “Ya”
MAOñ/D.- "Es un tema que en /a Zarzuela ni se ha abordado. En este momento 

hay otros muchos temas importantes en el país. El de la aceptación del título de 
príncipe de Asturias tiene ahora una mínima importancia y es cuestión interna de la 
Monarquía. Por otra parte, antes tiene que resolverse la renuncia de don Juan a ^s 
derechos dinásticos. Desde el punto de vista de la legitimidad dinástica, el principe de 
Asturias es hoy día el Rey don Juan Carlos", han manifestado a "Ya" fuerit es 
informadas en relación con la noticia de que el presidente de la Diputación de Oviedo 
ofrecerá al infante don Felipe el título de príncipe de Asturias con ocasión del viaje de 
tos Reyes de España a aquella región a finales de mes. Don Juan Carlos —se ha dicho- 
mostrará públicamente su agrado por tal iniciativa y agradecerá la deferenciapero sin 
aceptar jurídica ni formalmente tal título para su hijo. "Antes tiene que producirse la 
renuncia de don Juan".

■'msuis
Bar dem
aplaudido
en Leganés

Es(

de
procv

La constatación del 
hecho doloroso y 
continuo de quienes 
tienen que emigrar hace 
exigir, en nombre de una 
conciencia cristiana, las 
medidas necesarias para 
que los campesinos no 
sean personas de segunda 
o tercera categoría. Como 
vienen siendo. Los 
muchos males 
estructurales del campo 
en su aspecto de 
propiedad -latifundio, 
minifundio- y de 
producción -secano, 
insuficiencia de capital, 
precios inasequibles de la 
maquinaria y otros 
factores de producción-

TREINTA Y CUATRO 
HEREDEROS DE LA 
CORONA ESPAÑOLA 
HAN LLEVADO EL 
TITULO DE PRINCIPE 
DE ASTURIAS

MADRID/ 12 (Europ a

son poca cosa 
comparación con 
problemas de 
comercialización: y

en 
los

así,
este año que el campo 
promete ser generosí
simo, los agricultores 
están ya temblando 
porque, como dice la 
canción/'cuando todo va 
bien, los precios no valen 
nada".

La palabra autorizada 
del obispo de Tarazona 
ha de hacer pensar a 
quienes han concebido la 
agricultura como feudo 
propio o como origen de 
una capitalización de 
otros sectores que 
benefician en 
primerísimo lugar a 
quienes detentan los 
resortes de la economía 
española y aragonesa. El 
campo paga el desarrollo 
que no disfruta. Hartos 
de esperar, los 
campesinos emigran.
Pero el caso de Tarazona 
es todavía más grave: ni 
siquiera la industria 
podrá salvar la situación 
incierta en que se 
mantiene la ciudad y su 
comarca. ¿Dónde están 
las promesas 
mil veces re- 
petidas? 
¿Eran pura 
demagogia?

Press).- Treinta y cuatro 
herederos de la Corona española 
han sido hasta hoy proclamados 
príncipes de Asturias, según 
reportaje que publica la revista 
"Sábado Gráfico" en su número 
de esta semana.

De acuerdo con los datos de 
la revista, el Príncipe tiene su 
origen en un tratado 
internacional, firmado en 
Bayona (Francia) al concluir el 
siglo XIV y dio comienzo con la 
concesión del mismo al futuro 
Enrique 111, de la casa de 
Trastámara, en el año 1388.

De estos treinta y cuatro 
príncipes de Asturias, los que 
llegaron a reinar han sido 
muchos menos,-ya que hubo 
numerosos príncipes y princesas
de Asturias 
título, si 
utilizaron.

De todos 
Asturias que 
mona rqu ía

que llevaron 
bien nunca

los principes 
ha habido en

el 
lo

de 
la

española, trece
pertenecieron a la casa de 
Trastámara, once a la casa de 
Asturias, diez a la casa de 
Borbón y uno (que no llegó a 
jurar) a la de Saboya.

El primer Príncipe de 
Asturias de la casa de Borbón 
fue don Luis Fernando, que 
sería por algunos meses Luis I. 
Por el contrario el rey Carlos III

no fue nunca príncipe de 
Asturias, por haber recibido la 
Corona de España tras ser rey de 
Nápoles, y, en el mismo sentido, 
tampoco lo fue Alfonso XIII 
por haber nacido siendo ya rey 
de España.

Según "Sábado Gráfico”, el 
ultimo Príncipe de Asturias fue 
don Alfonso Cristian (hijo

mayor de Alfonso Xtil), nacido 
en 1907 y que murió en 
América a consecuencia de una 
hemofilia hereditaria, después 

de haber renunciado al título de 
príncipe y a todos sus derechos 
sucesorios a su hermano Juan 
(padre del Rey don Juan 
Carlos), con expresa renuncia de 
don Jaime.

SUBSECRETARIO DE 
INFORMACION Y TURISMO

“QUIENES QUIEREN 
LLEGAR AL PACTO 
LO ESTAN HACIENDO”

MADRID 12 (Cifra).- 
"En cierto modo todos 
aquellos que quieren llegar 
al pacto lo están haciendo”, 
ha manifestado el 
subsecretario de 
Información y Turismo, 
Gabriel Cañadas, en el curso 
del coloquio mantenido 
durante la cena dada en su 
honor anoche en el “Club 
Siglo XXI”.

El señor Cañadas 
consideró que tenemos la 
oportunidad de construir un 
nuevo futuro, y el que no lo 
hagamos no será culpa de la 
institución monárquica, sino 
de las fuerzas políticas que 
participan en el momento 
nacional.

Asimismo opinó que la 
postura de quienes dicen 
"Yo con eso no juego” es de 
ruptura con el futuro.

Las preguntas formuladas 
al subsecretario centraron el 
tema en torno a la admisión

SERIGRAFIA - MONTOYA
ADHESIVOS - CALCOMANIAS - CAMISETAS 
PUBLICITARIAS - ESCUDOS SK Al - ESTUCHES 
DE ACETATO - ETIQUETAS - PLASTICOS, ETC. 

C/. Lugo, 68 (Avda. América) -:- Teléfono 377843

RELOJES - COMUNION

SEIKO
JOYERIA - RELOJERIA

Sortijas, pendientes, pulseras 
medallas, cadenas, cubiertos, etc.

Marcial, 10 ( Balo Araqón) ) ZARAGOZA

N Leganes se acaba de celebrar una semana de cine 
español de los años 50, organizada por el 

Ayuntamiento, y que ha sido un éxito popular. No sólo 
asistían de Leganés, sino también de otros pueblos 
cercanos, Móstoles, Fuenlabrada, Getafe... El protagonisia 
de la semana ha sido Bardem del cual se han proyectado 
"Cómicos”, "Muerte de un ciclista" y "Calle Mayor'L

Y aún se había previsto proyectar "Bienvenido, Mr. 
Marshall" 'Esa pareja feliz", "La venganza (Los 
segadores)", con lo que el festival hubiera sido totalmente 
Bardem, con seis películas, acompañado de Berlanga, con 
dos. Pero al no poder contar con estas películas, la

3
3.

MADRID, 
en Cortes ha 
para que lo e 
los órganos c 
más escrupul

El escritc 
Cortes y He 
diferentes re 
los ex-minisi 
Mena, Díaz 
los señores I 
Antonio) y 
firman el e 
generales In 
como los c< 
citados-y M

Según 
procuradore 
consejaros 
cincuenta y 
once de re| 
y cuatro de

Si nos 
parlamentar 
cuarenta y 
veinticinco 
Laboral C 
Español; ci 
o tros tres 
encuentra e 
un mes.

CONTRAD

o negativa al Partido 
Comunista en el juego 
democrático español, y el 
señor Cañadas estimó que 
estamos sufriendo todos un 
chantaje que no es legítimo, 
y dijo que hoy el problema 
de la monarquía restaurada 
no pensaba que fuese el de 
la legalización del Partido 
Comunista.

También señaló que 
desde un punto de vista 
liberal se podría admitir la 
presencia del Partido 
Comunista, aunque en una 
situación como la nuestra la 
conciencia nacional era la 
que los comunistas eran 
responsables de la guerra, la 
habían montado, dirigido, 
etc.

"Si tuviera —dijo— la 
conciencia de que el Partido 
Comunista significa la 
mayoría del pais o de la 
clase obrera, si pensaría que 
el porvenir de la tercera 
restauración monárquica 
está vinculado a ia presencia 
del Partido Comunista”.

“Vivimos -agregó poco 
después— todos un poco 
ante el chantaje de un 
grupo, pero no sé hasta que 
punto tenemos que aceptar 
su condicionamiento”. 
Precisó que no se trata de
perseguirle o maltratarle, 
- : — ------ tiempo.sino, por
marginarle, hasta que
verdaderas P ruebas
talante democrático, y 
sólo verbales.

A la cena-homenaje

dé 
de 
no

al
señor Cañadas asistieron 
entre otras personalidades el 
capitán general de la 
Primera Regional Militar, 
teniente general Vega 
Rodriguez; ex-ministro 
señor Cabanillas Gallas; 
director general de 
R.T.V.E., señor Peña 
Aranda; y los señores 
Guerrero Burgos, padre 
Martín Patino, José Luis 
Alvarez, Guerra 
Zunzunegui, Landelino 
Lavilla, Bailarín Marcial; 
Alfonso de la Serna, Barros 
de Lis, González Seara, 
Pérez Urruti y el marqués de 
Santa Cruz.

F

::

programación se completó con "El verdugo", de Berlanga; : 
"El juego de la oca", de Summers; "El angel : 
exterminador", de Buñuel.

En la proyección de la tercera película de Bardem, ; 
"Cómicos", el presentador anónimo dijo verdades como e 
puños :

Señaló, en primer lugar, el aún reciente homenaje e 
masivo que la profesión cinematográfica y otros j 
intelectuales había rendido a Bardem, por su labor j 
durante quince años al frente de la Asociación Sindical de : 
Directores-Realizad ores Españoles Cinematográficos ; 
(ASDREC), por él fundada. Y que ahora, con la semana j 
de Leganés, era el pueblo el que le rendía cumplido : 
homenaje. ;

Y el baremo del cine español que Bardem expresó en e 
Salamanca' hace veinte años: "el cine español es e 
políticamente ineficaz, socialmente falso, e 
intelectualmente ínfimo, estéticamente nulo, e 
industrialmente raquítico", lo aplicó al propio Bardem, 
diciendo:

El cine español de Bardem es:
Políticamente eficaz. Y más exteoso, profundo y eficaz 

sería, si en vez de la tupida malla que nos rodea, nos 
rodease algo tan diáfano, simple y elemental como la 
libertad de expresión.

Socialmente verdadero. Porque se trata de un cine de 
testimonio, de denuncia, de exposición objetiva de hechos 
y circunstancias sociales constantes y preocupantes.

Intelectualmente lúcido. Pues se expresa radiosa y 
clarividenternente. D sea, talentudamente.

Este'ticamente valioso. Porque es un cine con 
personalidad, poética y filosofía propias, con lo que se 
cumple posible hasta la imposible.

Y aún hay que añedir un sexto punto:
-Humanamente cierto. Porque las criaturas

En el es 
“Las tr 

presión a < 
iniciales d( 
se restable 
esperanza 
que, en I 
agresiones 
manera ini 
acogida qi 
"Lo peor 
viene sient 
manifest 
contradict 
claridad m

LAS REF

Explica 
política y 
No enjui 
procedi mi 
reforma p

lï

í

cinematográficas de Bardem sienten, padecen, dudan; se e 
revuelven, se hunden, se levantan; en definitiva, alientan, eE 
palpitan, viven...

Sobre el testimonio y denuncia de "Cómicos" dejó ; 
sentado lo que importa: la plenitud humana, la conciencia ; 
vital, el sentido del ser. Cosa que la aplicó al propio autor : 
diciendo:

Juan Antonio Bardem, plenitud humana, conciencia 
vitaL sentido del ser, vive en estos momentos entre rejas, 
privado de libertad, muy cerca de Leganés, en la 
carabanchelera avenida de Madrid denominada los 
Poblados. Tan cerca está de aquí, que seguro le llegará el 
calor de nuestros aplausos

Y una atronado salva de aplausos que parecía no tener 
fin resonó en la amplia sala del cine.

Era el pueblo que rendía homenaje a Bardem.
De lo cual, este periodista, tal vez el único habitante de E 

Madrid que asistió a este festival cinematográfico, da fe, 
en Leganés el 5 de mayo del 76.
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MADRID, 12 (Logos).- Ciento veintiséis procuradores 
pn Cortes han dirigido un escrito al presidente de la (Jamara 
nara que lo eleve al gobierno, en el que solicitan que todos 
los órganos de la administración actúen bajo el principio del 
más escrupuloso acatamiento de la legalidad vigente .

El escrito ha sido presentado en la secretaría de las 
rnrtes V lleva las firmas de los citados procuradores, de 
diferentes representaciones, entre los cuales se encuentran 
ins ex-ministros y tenientes generales, señores Castañon de 
Mena Díaz Benjumea, Lacalle Larraga, y Nieto Antunez; y 
to seflores Fernández Cuesta, Girón, Oriol y Urquijo (don 
Antonio) y Utrera Molina. Entre las personalidades que 
firman el escrito se encuentran también los tenientes 
aénerales Iniesta Cano, Pérez Viñeta y Ruiz Martínez, asi 
?omo los consejeros del Reino, señores G'f^n y Oriol -ya 
rifados- y Martín Sanz y Primo de Rivera (don Miguel).

Seaún su representación los firmantes son seis 
nrocuradores de designación por el Jefe del Estado; treinta 
consejeros nacionales de provincias y permanentes; 
cincuenta y cuatro procuradores de representación sindical; 
once de representación familiar; ocho decoleglos y cámaras 
v cuatro de administración local.

Si nos atenemos a su adscripción en los grupos 
parlamentarios ya constituidos, entre los firmantes hay 
cuarenta y tres que pertenecen a “Acción Institocional ; 
ShíSSco que So están agrupados; veintitrés del grupo 
Laboral Democrático; catorce, de Unión del Pueblo 
Español; cuatro de la UDE; tres del grupo regipnalista y 
otros tres del independiente. Entre los firmantes se 
encuentra el señor Pérez Pillado, que falleció hace más de 
un mes. __________ _______

CONTRADICCIONES________________ ______
En el escrito citado se dice entre otras cosas 'o siguiente: 

as transQresiones al orden legal, consecuencia de la 
presión a qSe’fué sometido ei Gobierno en ios momentos 
iniciales de su gestión, parecía debía remitir a medida que 
se restablecía el orden pacífico de c®"*’*®"®'®» esperanza se ha visto frustrada". Los procuradores señalan 
aue en los últimos tiempos, la transcendencia de las 
Agresiones se hace cada día más ®'''^.®';*® 
inanera inmediata en la conciencia social, sobre todo por la 
acoaida que tienen en los medios de comunicación social. 
“Lo olor del caso es, dicen, que este clima de confusion 
viene^endo en alguna medida '’®sultado de d®®‘®g®’°"®’ 
manifestaciones de algunos miembros del Gobierno, 
contradictorias también entre si, y sobre todo, ®®¡®®tes ,d® 
claridad necesaria para saber lo que realmente se pretende .

LAS REFDRMAS, UN ENIGMA

I
Exolican que lo que está sucediendo con la reforma 

política y sindical es un claro ejemplo f«J® f®® ®sino"^"u 
No enjuician el contenido de las '^®í®r^®?’ . i. 
procedimiento, de hechos consumados. En cuanto a la reformL lloîftÎM? dicen: por un ledo se .stín produciendo 
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::

normas, proyectos de normas que tienen ®l d^®ct® de « 
; parte de un todo, cuyo todo es desconocido - Si re adopto 

primero las normas instrumentales no sustantivas, taies 
como el derecho de reunión y de asociación, sin conocer 
cómo puede insertarse tales instrumentos dentro dei 
conjunto de la reforma constitucional no es extraña la 
confusión. . .. . _ .

En lo que se refiere a la reforma sindical, añaden ios 
firmantes del escrito, los defectos procedimentales son 
todavía mas acusados. Según el discurso del presidente del 
Gobierno ante las Cortes, la reforma sindical debía ser 
promovida por el Congreso Sindical; posteriormente, el 
ministro de Relaciones Sindicales manifestó que tal 
debía arrancar de la legitimidad e instrumentarse desde la 
legalidad. Ni el Congreso Sindical se ha reunido, ni tampoco 
la permanente, aunque se han pronunciado discursos, en 
que cada cual ha expresado criterios sobre lo que a su Juicio 
la reforma sindical debiera tener.

ITcÔNGRËSÔÏÏËLÔGT^ZZZ^^

“Así las cosas —dicen más adelante— el Congreso de la 
U.G.T. autorizado gubernativamente, viene a constituir otra 
pieza de difícil encaje dentro de este proceso de reforma. 
Representantes ilegales, unidos a otros representantes 
extranjeros, adoptaron decisiones y acuerdos que vulneran 
todo principio de legalidad y, especialmente, atacan a la 
legitimidad, que es el sustento de todas las instituciones".

■ "Este clima de confusión 
viene siendo, en alguna 
medida, resultado de las 
declaraciones de algunos 
miembros del Gobierno"

■ “Se está comprometiendo 
al propio presidente, alas 

' instituciones y a la más 
alta magistratura del Estado

■ Entre los firmantes del documento figuran Girón, Fernández 
Cuesta, Nieto Antúnez, Utrwa Molina y Caaanon de Mena

“La unidad sindical, tal como las leyes fundamentales la 
configuran , queda conculcada y vulnerada por tales 
acuerdos del Conareso que no solamente se reducen al 
campo de lo laboral, sino que evidentemente se plasman en 
decisiones de tipo político que han culminado en 
declaraciones que postulan el rompimiento de la unidad de 
la Patria y la vuelta a la República . Y todo ello en 
asambleas en las que, puño en alto, presididas bajo el 
retrato de Pablo Iglesias, se ha cantado “La Internacional , 
protegidos, amparados y admitidos oficialmente . Quien 
autorizase el Congreso —dicen— y el uso que f® 
autorización se hizo, incurrió en una manifiesta ilegalidad.

Los procuradores firmantes del escrito explican quejas 
Cortes no son, evidentemente, el órgano de administración 
de Justicia, pero “a lo que sí están obligadas es a enjuiciar 
pólíticamente estos acontecimientos, y el enjuiciamiento 
político no puede ser menos contundente en su calificación 
ni en la exigencia de responsabilidad."

ENLAZAR CON EL PASADO

"La reforma política, cuya iniciativa tiene el Gobierno, 
viene a estar ligada con la reforma sindical . De momento 
no se sabe cuál va a ser una y otra. El Gobierno ha 
encomendado esta función al órgano mixto 
Gobierno-Consejo Nacional, cuyas deliberaciones declara 
secretas: al tiempo, se hacen públicas en el exterior u 
directrices de esa reforma que es secreta. Con loque resulta 
que el pueblo español no puede conocer más que a través de 
los medios de comunicación social extranjeros, lo que el 
extranjero conoce día a día. La reforma ha de pawr 
necesariamente por las Cortes y éstas tienen la facultad de 
pronunciarse libremente. La reciente modificación en la 
tramitación de los proyectos de ley .declarados ui^ntes 
supone una limitación sensible en los derechos de los 
procuradores e incide en la ley constitutiva de las Cortes .

“La presión que se viene ejerciendo a través de las 
declaraciones de los ministros sobre la libertad de decision 
de las instituciones. Congreso Sindical y Cortes, resulta 
evidente. Las Cortes no han solicitado la ultima prorroga, 
ha sido el Gobierno el que la ha pedido". Y añaden que las 
Cortes no se niegan a perfeccionar el sistema institucional, 
como lo han demostrado a lo largo de los años; “pero que 
sepamos no nos encontramos en proceso constituyente ni se 
trata de romper con el pasado, sino de enlazar con el pasado 
para hacer un futuro mejor para todos los españoles. Ha 
sido el propio presidente del Gobierno quien ha 
manifestado que la reforma tenía que enjuiciarse bajo el 
supuesto que su objetivo no era otro que oijíe hacer aquello 
que Franco hubiese creseado que se hiciera.

"ARBITRISMD MANIFIESTD"___________ _
En el escrito se cita el articulo del diario “Pueblo”, en 

que se recordaba a lo que comproinete el juramento que 
presta quien ocupa algún cargo público. Juramento que no 
debe ser recordado y exigido solamente a los directores 
generales. "Con mayor motivo debe ser recordado y exigido 

' a quienes ostenten puestos de superior responsabilidad. Tal 
Juramento implica el respetar las leyes, ^itar el arbitrismo y el respeto a todo est®d° e_^recho_.

“Las leyes reguladoras del derecho de reunión —añaden 
no han sido modificadas. En virtud de esas normas han sido 
sametidos a prisión quienes se titulaban representantes de

organizaciones ilegales de trabajadores. Ahora resulta que, 
baio el imperio de las mismas normas, no sólo se tolera sino 
que expresamente se autoriza oficialmerite a reunírse^ a 
quienes se titulan representantes de organizaciones ilegales 
y se consienten adopten acuerdos 
mtolerables. Pero es que, además, se ha autorizado esta 
reunión, pero se han denegado otras, que probablemente 
hubieran tenido menos gravedad y repercusión en la 
conciencia social. El arbitrismo es manifiesto .

**Mientras el Tribunal Supremo, dicta sentencias 
condenatorias contra quienes se declaran miembros f® «J®’ 
n?Mn¡2aciones ilegales, el Gobierno, por a vía dé los

íSvs 's“ S 
hechos -agregan- se agiganta si teneinos en aue.a través de esta actividad se esta comprometiendo al 
propio presidente del Gobierno, a las instituciones y a la 
■"‘kun ‘‘Sí Gobierno, insisten, ios 
firmante^ ha extremado su respeto hacia í® 
íá Organización Sindical, con f®®^®^'®^*® 
ministros que no tienen nada que ver con C^reso 
Sindical están adelantando opiniones y sobre lo 
que debe ser el futuro del sindicalismo español.

■“Los intentos de 
endosar al Rey la 
responsabilidad de la 
reforma presuponen un 
afán de protegerse v de 
irresponsabilizarse w 
una obligación que 
corresponde únicamente 
al Consejo de Ministros”

EL MOTOR DE LA REFORMA
••Fi oresldente del Gobierno, en su discurso ante las 

Cortes recordó cuál era la responsabilidad del Go*’’®!,"®
.?ril^ion¿. Y recabó para sí la plena responsabilid^, 

ua aue el Rey no estaba comprometido ni podía 
Comprometer la institución en J*‘S’gí’iSX;" 
sus gobiernos asumieran. Los 'ntented de endom al Rw « 
resDonsabilidad de la reforma federándole nnotor de la 
misóme, presupone una manifiesta contradicción y un afán 
de Protegerse y de irresponsabilizarte de una oblis^ción, 

BSño no « le corresponde con menifesUdones publicas

iVlsVdto concluye que, convencidos como están de oue

SSeiîîSSS&ÆSS 

5 iíe Po conducen a otro final que ai enfrentamiento de los 
españoles.
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U.D.P.E
PREPARA sus

ENMIENDAS
(A los proyectos de ley 
sobre asociación y reunión j

MADRID, 12 (Logos).— El grupo parlamentario de 
Unión del Pueblo Español continuó ayer las reuniones que 
inició el lunes para ratificar su posición acerca de las 
enmiendas que en su día formuló a los proyectos de ley que 
regulan los derechos de reunión y asociación política.

Acordo presente sus ooservaciones generales a ambos 
proyectos. El p^ero está suscrito en primer término por 
el procurador sindical-, señor Peris Gimeno y 
fundamentalmente* se centra en que se abra una vía de 
acción judicial para reclamar los derechos que puedan tener 
quienes resulten afectados en sus personas o en sus bienes 
como consecuencia del ejercicio publico o privado de estos 
derechos de reunión y manifestación.

En cuanto al proyecto de ley de asociaciones también se 
presentará un^ obsérvación general al proyecto por parte de 
uno de los procuradores de este grupo, señalando que el 
mismo no pone una objeción a la regulación del derecho de 
asociación política, pero matiza una serie de cuestiones 
acerca de los otros aspectos del articulado.

Probable

Suben 
los coches

: En un diez 
por ciento

MADRID, Î2 (Europa 
Press).- Se considera muy 
probable, según medios 
relacionados con el sector de 
automoción, que el Consejo de 
Ministros del próximo día 21 
autorice una elevación del 
precio de los automóviles de 
turismo, que entraría en vigor el 
día uno de junio siguiente. Se 
cree que el aumento medio sería 
del 10 por 100.

El pasado año 1975, los 
precios de los automóviles de 
turismo, experimentaron dos 
aumentos; el primero, de 7 por 
100 se autorizó en febrero, y el 
otro del 10 por 100, se acordó 
en el Consejo de Ministros del 
24 de julio y fue aplicado a 
partir del uno de agosto 
siguiente.

Juan Antonio Sagardoy, catedrático 
de Derecho del Trabajo

«Sin pacto político, no 
hay pacto social»

"La Ley de Relaciones Laborales contiene 
la parado/a de que ha irritado a los 
empresarios y ha dejado indiferentes a la 
mayoría de los trabajadores"

MADR/D, 12 (Logos).— "En el mundo del trabajo la realidad se adapta con 
rapidez a las leyes, pero es una lástima que las leyes no sean realistas. Hoy estamos 
necesitados, aqut, mas de un cambio en el derecho colectivo que en huelgas", ha 
manifestado a Logos don Juan Antonio Sagardoy, catedrático de Derecho del 
Trabajo en el CEU, al término de la primera jomada del congreso organizado por 
EUROFORUM (Centro Europeo para el Desarrollo de la Empresa), sobre el tema 
"hacia unas nuevas relaciones en la empresa", y que se celebra en el palacio de 
Congresos y Exposiciones del Ministerio de Información y Turismo.

Añade el señor Sagardoy: 
“Es necesario el pacto 
social. Péro sin pacto polfti-

morvam

FERIA 
INTERNACIONAL DE 

BURDEOS
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co—cambio de estructurasy 
modos— no habré pacto 
social.

Volviendo a la Ley de 
Relaciones Laborales 
contiene la paradoja de que 
ha irritado a los empresarios 
y ha dejado indiferentes a la 
mayoría de ios trabajadores, 
a pesar de contener algunos 
avances sociales. Sus 
aspiraciones, las de unos y 
otros, van por rumbos
distintos". 

E n respuesta a otra
el señorpregunta, dice 

Sagardoy que 
empresarios españoles deben 
tomar conciencia del

I o s

mayor y más libre juego 
social".

Sobre el Congreso que se 
inauguró ayer y al que 
asisten más de cien 
personas, opina el 
catedrático: “Es una 
experiencia interesante, 
sentarse en una mesa i 
discutir trabajadores, 
empresarios y expertos 
sobre ios problemas 
laborales de la España de 
hoy. Acaba dé comenzar y 
espero que sea constructivo 
y útil para esa andadura de 
entendimiento social de la

cambio operado en España, 
y en consecuencia ensanchar 
su mentalidad participativa, 
abandonando moldes 
autoritarios y reglamentis
tas. “Deberían promocionar 
—añade— una auténtica 
reforma sindical, y asumir el 
protagonismo social, que 
por su parte les 
corresponde, pues se ha 
terminado el que hasta

que tan 
estamos, 
presente 
capitalista 
instalado 
occidental

neces i ta dos
Hay qi 
que el

de 
en 

ha

lue tener 
I modelo

producción 
la Europa 

tenido una

ahora
exclusiva,
Empezar 
mismos

casi entenía, 
el Estado.

a mirarse a sí
sin levantar

constantemente los ojos 
hacia la autoridad 
administrativa e 
gubernativa. Pero ésta ha de 
dar facilidades para un

contrapartida laboral 
referida a la sindicación, a 
los convenios y a la huelga, 
y aquí se ha querido el 
modelo sin la contrapartida.
Hay que ser coherentes, y 
sobre todo poner las bases 
para que la realidad laboral 
española no se monte sobre 
explotaciones de fuerza con 
largos períodos de 
somnolencia, sino en un 
activo buscar la salida a las 
tensiones que son 
connaturales a nuestra 
sociedad".

Denuncia el "New York Time ‘̂

Fuga de capitales 
españoles a Suiza

NUEVA YORK, 12 (Efe). — España es mencionada, con Italia, 
Gran Bretaña, Francia y Suiza, como uno de los países de los que 
están sacando el dinero la clase media alta, “que ve su vida 
amenazada por cambios fiscales, monetarios y políticos”, según 
un artículo publicado por el “New York Times’.

Bajo el título de ^‘Inundación de efectivo de contrabando 
enriquece bapeos suizos”, el reportaje de Clyde H. Farnsworth, 
fechado en París, afirma que la actual fuga de capitales de países 
europeos en los que hay incertidumbre respecto al futuro, se 
produce *‘en cantidades muy superiores” a las de cualquier 
período de postguerra.

Dice que el dinero, oculto en maletas, cinturones especiales o 
debajo de los asientos de los automóviles, va principalmente a 
bancos suizos, pero también a Estados Unidos y Canadá, donde 
se lo invierte en la Bolsa, en compra de tierras y también de 
casas.

Cita a un financiero italiano comentando que “si no existiera 
Suiza tendríamos que inventarla” y a un destacado funcionario 
del Gobierno francés indicando que, según las cifras oficiales, las 
personas de clase media tratan de exportar por lo menos parte de 
sus ahorros.

Pero señala el artículo que donde la fuga de capitales ha 
alcanzado proporciones de pánico, e incluso se ha convertido en 
fórmula para hacerse rico en el negocio de ese contrabando, es 
Italia. Dice que los italianos tuvierongran participación en lograr 
que Suiza impusiera por vez primera limitaciones a las 
inmortaciones de efectivo, pero que esto simplemente, ha 
dificultado el proceso.

Dice también que los italianos lograron que no sólo Suím, 
sino también otros países del Mercado Común y Austria, 
rehusaran cambiar billetes de 50.000 y 1.000 liras, que son los 
preferidos por los contraband istas financieros, y que también 
han limitado el crédito, en un intentode obligar a los hombres de 
nemeios a repatriar capital.

Pero, según banoueros italianos, son las compañías las que 
exportan más capitales, utilizando, entre otras, la estratagema de 
pagar en exceso por importaciones de materias primas, a fin de 
que el excedente les sea transferido a cuentas bancarias suizas.

Agrega el artículo del “New York Times” que en estas 
operaciones s<* utilizan también sellos y monedas de oro, con 
o[><jón a rcadquirirlos en Amsterdam.
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El Partido Carlista ha facilitado el discurso que

otro Carlismo. Fuera de esta
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es es decir, el paso"El momento
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pacíficoque i 
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En la foto, el féretro de 
Ricardo es lle/ado a hom
bros por sus compañeros. 
(Táefoto Cifra Gráfica).

La fu orza pública, para 
cortar la reyerta, obligó a 
los acompañantes de don 
Sixto a retirarse por un 
camino de acceso, viéndose

democracia apoyada en la 
única responsabilidad de las 
fuerzas populares". *

produciéndose 
enfrentamiento.

línea ideológica*ya no 
carlista".

real del pueblo. "Por ello 
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Los agresores, según el 
Partido Carlista de Cataluña mentis de la eomunion

tradicionalista
‘‘Ninguna de 
las personas que 
acompañaban

pta con 
estamos 
^as”, ha 
cho del 
ado por 
el tema 
lacio de

yo hay lucha entre sectores 
carlistas, dice el comunicado

BARCELONA, 12-(Europa Press).- La comiaOn 
permanente del "Partit CarU de Catalunyí". ha tormuladn 
un comunicado de urgencia en el que, en esencia, se dice 
aue “el Montejurra 76 quería ser la expresión de un 
nueblo que busca la libertad mediante una acción pacifica, 

corno figura en el texto que tema que leer don Carlos 

^^^Pero esta voluntad de concurrencia democrática y 
nacífica -sigue el comunicado- fue violada 
Sistemáticamente, permitiéndose una carnpaña contra el 
^lismo y su líder federal don Carlos Hugo y con los 
intentos de hacer creer en una lucha entre sectores carlistas.

No es asi, dice el documento, “la agresión fue producida 
simple y ■ exclusivamente por grupos fascistas, como han 
üodido testimoniar miles de personas”. Asearan ios 
Umbros del “Partit Cartí de Catalunya” que informan del 
acto como testigos presenciales, que en efecto, entre los 
actores armados pudieron identificarse individúe^ 
ultraderechistas, en otros actos de agresión y vioiencijJu 
respecto han sido presentadas en el 
denuncias contra personas determinadas identificadas entre 
ios agresores de Montejurra. _________ _
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iba a pronunciar Carlos Hugo en Montejurra y que, 
ante la violencia desencadenada por un grupo 
armado que todavía no ha sido identificado, hubo 
de suspender. “Mundo Diario , de Barcelona,ha 
publicado el 
continuación.

revolución d&nocrática en que estañaos 
empeñados puede ser la victoria de la paz 
sobre la violencia'^

1, con Italia, 
es de los que 
ve su vida 

eos”, según

on trabando 
Farnsworth, 
es de países 
l futuro, se 
e cualquier

especiales o 
¡pálmente a 
lada, donde 
también de

momento de angustia y 
esperanza. En esta etapa 
histórica vamos a decidir 
nuestro futuro. Por ello, es 
necesario realizar todo el 
esfuerzo que haga falta para 
plantearnos el grave 
problema que represente. Si 
insistí en mi mensaje el 6 de 
enero sobre la significación 
de este rrxjmento es que es 
ahora cuando va a nacer la 
posibilidad de una 
transición democrática 
pacífica o al contrario, la 
dinámica deun 
enfrentamiento, de una 
espiral de violencia que haga 
esa transición pacífica 
imposible".

"En los últimos meses se 
ha puesto más en evidencia 
que la evolución 
democrática del sistema 
político español está 
condicionada exclusiva
mente por la relación de 
fuerza entre la capacidad de 
presión del sector régimen 
que desea mantener el 
estado totalitario y las 
fuerzas de los movimientos 
de la oposición".

Más tarde indica que la 
democracia debe ser 
construida desde unas bases

MADRID, 12 (Cifra)- 
La secretaría de Prensa de b 
Comunión Tradicionalis- 
ta-Carlista ha facilitado a 
“Cifra” b siguiente nota:

“Don Sixto de Borbón 
Parma, acompañado de un 
numeroso grupo de sus 
amigos, se dirigió al 
monasterio de Irache, con el 
propósito de asistir a b misa 
de diez y a participar en el 
‘ ‘ V i a c r u c is * ’ que a 

continuación se celebraba.
Al desembocar en la 

plaza anterior al monasterio, 
un grupo que se había 
concentrado previamente 
impidió su entrada, 
lanzándole gruesas piedras.

"El Carlismo por mucho 
que algunos se empeñen, 
siempre ha formado un solo 
cuerpo. En torno a los 
valores permanentes que se 
han ido expresando y 
plasmando de distintas' 
maneras según las épocas, 
los tiempos y las 
circunstancias, el Carlismo 
se ha mantenido unido. 
Estos principios, que son las 
esencias espirituales, la 
libertad de la persona, las 
libertades de los pueblos, 
puestra patria como 
federación de las que 
componen el Estado español 
los principios socialistas de 
igualdad y libertad en lo 
económico y en lo social, la 
unidad en definitiva en 
torno a la dinastía como 
institución eje para 
garantizar nuestra 
continuidad, son los 

- conceptos revolucionarios y 
socialistas que el Carlismo 
ha mantenido enel 
transcurso de toda su 
existencia V por los que 
tantos han dado su vida y 
sus bienes".

"Esta es la unidad del 
Carlismo. No puede haber

SOLIDARIDAD CON 
TODOS LOS QUE 
BUSCAN LIBERTAD 

"Montejurra 76 será la
expresión de un pueblo que 
busca su libertad a través de 
una acción pacífica".

''Frente a los 
representantes de las fuerzas 
democráticas del mundo 
entero. Frente a la prensa 
internacional. Frente a los 
amigos de todos los sectores 
de la oposición española que 
participarán este año en este 
acto político carlista, pero 
al servicio de la unidátl de 
todas las fuerzas que luchan 
por la libertad, queremos 
demostrar que se debe y se 
puede avanzar hacia la 
democracia pacíficamente 
sin renunciar a ninguno de 
sus ideales. Demostraremos 
también que la revolución 
democrática en la cual 
estamos todos empeñados 
puede, a pesar de todas las 
provocaciones, ser la 
victoria-de la paz sobre la 
violencia, la victoria del 
diálogo democrático sobre 
el enfrentamiento, la 
victoria de la solidaridad 
sobre la confrontación". 

así privados de concurrir a 
dichos actos.

Don Sixto ascendió 
entonces a la cima de 
Montejurra, donde había un 
grupo de requetés 
guardándola, para impedir 
que se desvirtuara el 
genuino carácter del acto 
con otros pólíticos de 
significado contrario al que 
^fontejurra significa para el 

* carlismo.

Esta intencionalidad 
queda demostrada por la 
actitud observada durante el 
acto por el llamado Partido 
Carlista que, por otra parte, 
se ha integrado en b 
Coordinadora Democrática, 
que fue aceptada por ellos 
(entre los que se encuentra 
el Partido Comunista, al que 
combatieron con las aimas 
los tercios de lequetés, 
cuyos nombres quedaron 
grabados en bs estaciones 
del vbcrucis), mezclando bs 
banderas rojas y 
separatistas, así como 
pintadas que aparecieron en 
las cruces, demostrándose 
esta situación también por 
las fotografías aparecidas en 
b Prensa, en bs cuales se ve 
claramente el saludo del 
puño en alto de parte de los 
que asistían.

Al acercarse estos grupos 
a la cumbre, se oyeron unos 
disparos, cuya procedencb 
no pudo ser determinada 
por la espesa niebla 
reinante, podiendo 
solamente afirmarse que 
ninguna de bs personas que 
acompañaban en aquel 
momento a don Sixto hizo 
disparo alguno hi de 
metralleb ni de pistola.

La Comunión 
Tradicionalista-Car lista 
lamenta profundamente lo * 
ocurrido y « duele del 
mu^to y de loe heridos, 
pero se ve obligada a 
desmentir la maliciosa 
imputación de que 
miembros del requeté hayan 
efectuado disparos, ni 
directamente, ni al aire**.
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Los próximos días 18 y 19

SFl LOS REYES, A ASTURIAS
“ * continuación habrá unameditar OVIEDO, 12 (Europa

Testimonios 
sonrojantes

"Estoy destrozado. Me 
he llevado el mayor dis
gusto de mi vidí^ Si he 
de pagar con la cárcel es
toy dispuesto a ir a la 
cárcel Mi casa se ha com 
vertido en un infierno

Press). - Ya está últimado el 
programa de la vista de Sus 
Majestades los Reyes de 
España a la región asturiana, 
que se efectuará durante los 
próximos días 18 y 19. La 
expectación, tanto a nivel 
politico como popular.
grande.

Los Reyes llegarán 
aeropuerto de Asturias 
día 18, sobre las 10 de

es

al 
el 
la

La Diputación hará la 
petición oficial al Rey para 
que su hijo lleve el título-de 
Príncipe de Asturias

e Irecepción en 
Ayuntamiento de Sama de

(Jaime del Pozo, el agresor 
del árbitro Linemayer)

mañana: serán recibidos por 
autoridades y representa
ciones regionales. De aquí 
viajarán a Covadonga para 
orar en la basílica. El 
presidente de la Diputación 
hará la petición oficial al . 
Rey Juan Carlos de que su

hqo don Felipe, príncipe he
redero, lleve el título de prfn- 
cipe de Asturias. A continua
ción, los Reyes se trasladarán 
ala finca de Villamayor 
propiedad de la Diputación 
donde almorzarán.

Por la tarde, a las seis y

Gracias a los esfuerzos árabes ante los políticos españoles

ESPANA NO RECONO
CERA A ISRAEL “îKï.W
BILBAO, 12 (Cifra).- "Gracias a nuestros esfuerzos ante los políticos españoles, no habrá 

momentáneamente reconocimiento oficial de Israel por parte de España", ha manifestado, en 
rueda de prensa celebrada en Bilbao, el embajador de Egipto en España, Mahmoud Abdel 

• Ghaffar.
El embajador se ha desplazado a Bilbao para clausurar unas jornadas de promoción del 

turismo hacia su país, y hoy viajará a San Sebastián, con igual fin.
En relación con el mismo tema de las relaciones entre España e Israel, el señor Gháffar 

añade:
"El señor Areilza ha puesto condiciones para este reconocimiento; condiciones que se 

centran'en el cumplimiento por Israel de las resoluciones de la O.N.U. y ha dicho el ministro 
español de Asuntos Exterioras que España no reconocerá Israel hasta que esto ocurra".

media, está prevista la 
recepción oficial de los 
Reyes en el Ayuntamiento 
de Oviedo. El alcalde 
pronunciará unas palabras 
de salutación y bienvenida. 
A las ocho de la tarde, en el 
hotel “La Reconquista”, 
alojamiento de Sus 
Majestades durante la visita, 
tendrá lugar una recepción 
en la que se espera 
participen unas mil 
personas, relacionadas con 
distintos estamentos 
socieconómicos regionales.

El miércoles 19, a las 
ocho y media de la mañana, 
don Juan Carlos se reunirá 
en el hotel **La 
Reconquista” con diversas 
autoridades asturianas, 
encabezadas por el 
gobernador civil.

A las nueve y media, los 
Reyes se trasladarán a la 
cuenca del Nalón para 
visitar el pozo “Modesta”, 
de Huñosa, donde serán 
recibidos por el consejo de 
administración de la 
empresa, de presidente del 
Consejo Nacional de 
Trabajadores y el jurado

No estaba «entrenado»

Langreo.
Alrededor de las doce y 

media de la mañana. Sus 
Majestades viajarán a Gijón, 
en cuyo Ayuntamiento se 
celebrará una recepción en 
honor de los Reyes. 
Posteriormente visitarán las 
principales instalaciones del 
puerto de Musel. A las dos y 
media almorazarán en el 
Club de Regatas de Gijón y 
a las cuatro y media el Rey 
presidirá un acto agrario en 
la Ciudad Residencial de 
Perlora. Unos 1 5.00C 
campesinos de toda Asturias 
se espera asistan al 
recibimiento del Rey en esta 
localidad.

Está prevista una 
intervención del presidente 
de la Cámara Oficial 
Sindical Agraria. 
Probablemente, el acto será 
televisado en directo. Los 
Monarcas recorrerán la 
ciudad residencial, donde 
será exhibida una muestra 
de la artesanía regional y 
una exposición de ganado. 
En este acto, que corre a 
cargo de la Organización 
Sindical, los Consejos 
Provinciales de Trabajadores’ 
y Empresarios entregarán al 
Rey sendos documentos 
sobre los problemas que 
afectan a la región.

Terminada esta visita, 
don Juan Carlos, y doña 
Sofía se trasladarán a Avilés, 
donde serán recibidos en el 
Ayuntamiento por la 
corporación local, y 
seguidamente harán una 
visita a la nueva residencia 
sanitaria de la Seguridad 
Social y a la Casa del Mar.

Por último, a las ocho y 
cuarto, los Reyes regresarán 
a Madrid, por via aérea, 
desde el aeropuerto de 
Asturias. En esta visita, los 
Monarcas podrían estar 
acompañados por los 
ministros de Relaciones 
Sin dicales. 1 nd ustria y 
Trabajo.

NOCHE T.V.E. de
dicó unos minutos 

a ese terrible desconoci
do que es el cáncer. Den
tro del programa intervi
no con sobriedad y buen 
tono, ei Dr. Mateo Ruiz, 
del Centro Oncológico de 
Zaragoza. Su interven
ción nos recordó una 
agobiante y estremece- 
dora verdad: Zaragoza 
sólo dispone de once ca
mas para los casi cuatro 
mil enfermos que pasan 
anualmente por el único 
centro especializado que 
existe en la capital y la 
provincia.

El dato es casi espe
luznante. La cifra nos lle
na de sonrojo. Las obras 
del nuevo Hospital se ha
llan semiparalizadas por 
falta de medios econó
micos. Algo hay que ha
cer. Es preciso arbitrar 
recursos donde estén y 
al precio que estén pa
ra que las obras sigan 
adelante, para que los 
aragoneses no tengamos 
que sonrojarnos de tanta 
desidia y de tanta ver
güenza.

La misma vergüenza 
que desde hace años veni
mos soportando a cuenta 
de las instalaciones y ser
vicios de ese Hospital de 
Ntra. Sra. de Gracia, que 
mejor sería 
cerrarlo por 
el propio de
coro de la 
ciudad.

Antonio Gola
ante el J.O.P

En la foto de "Cifra” puede verse la cabeza y una pierna de la victima seccionadas por ¡a tremenda explosión.

SAN SEBASTIAN, 12 (Logos).— En relación con la 
explosión ocurrida en Zarauzel pasado sábado por la noche 
y que costó la vida a Angel Iruretagoyena Elorza,de 19 años 
de edad, se han conocido más detalles, concretamente que 
la bomba que manipulaba era de procedencia francesa, de 
unos cuatro kilos de potencia y que estaba accionada por 
un reloj electrónico. La explosión, al parecer, se debió a que 
el joven activista no estaba entrenado en el manejo de la 
maquinaria, que según tenían planificado debía haber 
estallado más tarde. •

En la tarde del sábado, sobre las 9,30, se despidió 1^ 
pareja hasta el día siguiente. También han sido detenidos 
Luis Elorza Solís, Manuel Amador Murúa y José Francisco 
Lasarte Aramburu.

Menchacatorri Aguirre, y los legales de la misma 
organización Martín Echeverría Lacano, y José Luis 
Mendizábal Benito. Asimismo, han ingresado en Martutene 
las hermanas María Teresa y Mana Soledad Inchausti 
Arruti, a quienes se supone protectoras del comando legal, 
y los padres de ésta por si tuviesen alguna responsabilidad 
como encubridores: Pío Inchausti y María Luisa Arruti.

En el piso de este matrimonio, en la calle Errondo 
número 2, quinto, la Guardia Civil ocupó dos metralletas, 
tres pistolas y abundante munición.

AYUDA A LOS COMERCIANTES QUE 
SUFRIERON ATENTADOS TERRORISTAS

VEINTICUATRO PERSONAS DETENIDAS 
EN SAN SEBASTIAN

BILBAO, 12 (Logos).— El ayuntamiento de Guecho ha

SAN SEBASTIAN, 12^ (Logos).— En el curso de 
última semana la Guardia Civil ha llevado a cabo la
detención de 25 personas, de las cuales 10 son mujeres, que, 
al parecer, están implicadas en actividades de ETÀ-V 
Asamblea en esta provincia.

Por otra parte, el cornado, presunto ejecutor del 
asesinato de don Emilio Guezala Aramburu.de Lezo, tras las 
diligencias practicadas ha pasado a disposición de la 
autoridad judicial, que desde anteayer decretó su ingreso en 

- prisión.
El comando está compuesto por los liberados de ETA-V 

rama militar, Enrique Pagoaga Gallastegui y José

ofrecido su ayuda a los propietarios de los dos comercios 
que fueron objeto de atentados terroristas en la madrugada 
del pasado sabado, la pastelería “El Pelotari” y el bar 
“Txomi".

Un arquitecto municipal ha girado visita al edificio en 
cuyos bajos se asienta el bar, una de cuyas columnas 
principales ha resultado seriamente dañada por la explosión, 
a fin de precisar con actitud si los daños han puesto en 
situación precaria toda la estructura.

El ayuntamiento ha ofrecido aportar materiales y si es
posible mano 
precisas.

Por otro 
taxativamente 
nnotivado dos 
suscripción.

de obra para efectuar las reparaciones

lado, el 
los actos

ayuntamiento' ha condenado 
de violencia. Dichos actos han

manifestaciones en Guecho e iniciado una

MADRID, 12 (Logos).— 
Ayer prestó declaración 
ante el Juzgado de Orden 
Público número dos el autor 
teatral don Antonio Gala, 
en relación con sus artículos 
titulados "Las viudas” y 
*‘La malentendida”,", 
publicados en “Sabado 
Gráfico”, el primero de los 
cuales provocó el secuestro 
de la revista.

El señor Gala compareció 
acompañado de su abogado 
d on M iguel Cid y ha 
declarado ante el Juzgado 
de Orden Público, número 2 
por haberse inhibido el 
Juzgado de Orden Público 
número 1.

EN EL CONSERVATORIO 
DE MUSICA

MADRID, 12 (Logos).— 
Por lo menos diecisiete 
llamadas telefónicas en las 
que se amenazaba con haber 
colocado una bomba en el 
Conservatorio Superior de 
Música de Madrid, se han 
registrado en dicho centro 
en lo que va de año.

Según ha confiado a 
Logos un catedrático del 
Conservatorio, en todas 
estas ocasiones, ha sido 
necesario desalojar la 
totalidad de las aulas en las 
que se estaban impartiendo 
ciases, tanto de solfeo como 
de distintos instrumentos 
musicales. Los desalojos han 
afectado en cada una de 
estas ocasiones a más de 2.500 
estudiantes de diversas edades

Las llamadas telefónicas 
anónimas amenazando con

la explosión de una bomba 
en ei conservatorio se han 
venido produciendo 
generalmente a media tarde 
desde principios de este año. 
Se trata de una voz 
femenina que en todos los 
casos repite siempre el 
mismo mensaje amenazador.

Las autoridades 
académicas del 
conservatorio han cursado la 
oportuna denuncia a la 
policía, sin que por ahora se 
haya podido localizar al 
autor de las llamadas. Estas, 
por otra parte, se han 
incrementado en los últimos 
dias. La semana pasada' 
hubo tres llamadas con 
otros tantos desalojos de las 
aulas. El lunes, se registró la 
llamada que hace ya el 

* número decimoséptimo.
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En Tarragona

I los otijelnres Je la saza

se 
en

Oposants a la Chasse) o sea de quienes 
oponen al clásico ejercicio de la caza

venatoria. ,,
No es necesario decir que el problema 

que está planteado es grave porque mu
chas especies han desaparecido ya en 

y otras están en trance de ex-

Manifestaciún
algunas 
cosas.

I Por NESTOR LUJAN j

REO que es preciso que de tanto 
en tanto, en medio de la enor
me y fascinadora confusión de 
noticias políticas que han inva- 

__  dido las páginas de nuestros 
periódicos, nos detengamos a reflexi^ 
nar sobre lo que acaece fuera de nues
tras fronteras. Y no sólo lo que sucede 
en el mundo de las políticas, que sena 
copiarnos o recopiarnos, sino en hechos 
que ocupen mucho menos espacio en 
espíritu de nuestros publicistas y, sin 
embargo, creo que poseen su 
cia. Hechos que tendrían que cundir de 
una manera eficaz en las opiniones del 
hombre de nuestros días. Por 
vez en mucho tiempo, se ha aprobado 
por una casi unanimidad una ley en el 
Parlamento francés. Era una ley para pro
teger la naturaleza que obtuvo 3M votos 
contra uno. Según quien defendía esta 
ley es «una verdadera ley de protección 
de la naturaleza que la Asamblea Naciœ 
nal acaba de adoptar y cuya unanimidad 
deberá incitar a todas las administracio
nes a considerar como prioritaria la no
ción de la cualidad y la protección de la 
vida». También esta noticia enlaza con 
otra noticia francesa que ha sido la re
unión del R.O.C. (Rassemblement des

los poderes públicos, están las de res
tringir la época de caza de las aves acuá
ticas, prohibir la caza los domingos y 
días de vacaciones, modificar la política 
de cotos y vedados reduciéndolos tam
bién, y, sobre todo, limitar tajantemente 
el número de permisos de caza rebaján
dolos hasta un diez por ciento. Es decir, 
conceder sólo doscientas cincuenta mil 
licencias, para lo cual se propone entre 
otras cosas retrasar la edad en que se 
conceden, que según la ley francesa es 
a partir de los dieciséis años.

campesina
En protesta por la actual 
pohtica del Gobierno
PASTORAL - DENUNCIA DEL 
OBISPO DE TARAZONA

Francia 
tinción.

Francia.

STA segunda reunión ha distado 
mucho de sumar la unanimidad 
de los comentaristas. Y ello a 
pesar de que se ha declarado 
apolítica: «No somos ni extre-

mistas ni izquierdistas —ha precisado su 
presidente— somos gente que usa de la 
naturaleza y que consideramos que nos 
debemos a su legítima defensa». Los es
forzados opositores a la caza han pre
sentado un proyecto que consta de no 
menos de cien preguntas para evitar los 
desastres ecológicos de la imperiosa y 
por las trazas irreprimible pasión cine
gética que gravita sobre el territorio
francés. Efectivamente, parece ser que 
baten bosques, campos y terrenos pan
tanosos durante las temporadas de caza 
no menos de dos millones y medio de 
escopetas, sin contar los desmanes de 
los furtivos. Realmente no hay política de 
proliferación de las especies que resista 
a tan copioso número de c^adores^y 
muchos se deben ver constreñidos al he
roico papel de Tartarin y de sus amigos 
que ya a mitad del siglo pasado y en la 
Provenza, tan plena de caza antaño, aca
baron abatiendo gorras lanzadas al aire 
por extinción total de cualquier especie

NTE todo ello, se han multiplica
do hasta un centenar las me
didas destinadas a paliar la he
catombe. Un centenar de medi- 

_______das es, sin embargo, un progra
ma demasiado ambicioso. Entre las dis
posiciones a tomar, si este píen llega a

ODO ello ha producido grandes 
protestas en los cazadores que 
consideran estas medidas como 
un vivo ejemplo de la utopía más 
arbitrista y arbitraria. Y subrayan 

preferentemente la impopularidad de la
medida de la restricción del número de 
permisos de caza, con la cual se retor
naría a los privilegios feudales, ya que 
de una manera inevitable, sólo los ricos 
podrían disponer a la larga del derecho 
a cazar. Como es sabido, antes de la Re
volución Francesa, el derecho de caza 
estaba reservado a los nobles y señores 
y por lo tanto absolutamente prohibida a 
cualquier otra persona, con el derecho 
de poseer palomar. El derecho de caza 
fue el argumento más repetido en los 
célebres «Cahiers de Doléances» en 1789. 
y el campesino francés, cazador desde 
siglos consideraba la mayor de las humi
llaciones el no poder cazar nada más que 
en muy breves terrenos autorizados por 
los nobles. La opinión de tantos france
ses es ahora la.de que restringiendo tan
to los derechos a la caza se volvería a 
una situación absolutamente del Antiguo 
Régimen, a una especie de irritante feu
dalismo disimulado y siniestro.

ERO ello no soluciona en abso- 
luto el problema planteado del 
exterminio de las especies. Por 
más que quiera disimularse y 

__ por más que haya leyes de caza 
que protejan, y aunque sean abundantes 
e inteligentes los esfuerzos de repobla
ción, en Francia como en España, como 
en casi todos los poises occidentales, la 
caza está acabando con las especies. 
Y ello no viene de hoy. Un francés que 
fue considerado como un loco, Jean Pu- 
thod, escribía en 1874 algo tan pintoresco 
como esto: «No será permitido matar 
animales silvestres ni maltratarlos. Quie
nes quieran cazar deberán perseguir a 
los animales sin armas: si pueden cap
turarlos los llevarán ante los represen
tantes de su municipio con el fin de jus
tificar su habilidad cinegética. Los alcal
des después de recompensarle soltaran 
de nuevo las piezas devolviéndoles la 
libertad». Esto es una prepuesta de un 
arbitrista de hace casi justamente un si
glo. En este problema estamos cien años 
después. O limitar la caza o contemplar 
la extinción total de las especies, como 
está sucediendo por ejemplo con gran 
parte también de la fauna marina. Por 
vía de ejemplo, a pesar de la gran reunion 
del año pasado para la protección de las 
ballenas, están desapareciendo del inar 
estos cetáceos. Y es que en medio del 
alucinante suceder de peripecias de la 
vida cotidiana de los pueblos, están cam
biando tantas y tantas cosas y algunas 
de una manera irreversible. La desapari
ción absoluta o relativa de las especies 
es un hecho sobre el cual en más de una 
ocasión se ha avisado. De una manera 
concreta jamás se ha hecho nada. A lo 
más considerar como espectaculares in
sensatos a personajes como el señor Pu- 
thod, de buena memoria, o por lo menos 
de excelentes intenciones.

TARRAGONA, 1 2
(Cifra).- Unos siete mil 
agricultores se reunieron a 
media mañana en la rambla 
del Generalísimo para 
participar en la 
manifestación autorizada 
organizada por la Cámara 
Oficial Sindical Agraria y 
anunciada hace unos días.

Los manifestantes 
recorrieron la rambla y x 
concentraron en el Balcón 
del Mediterráneo portadores 
de numerosas pancartas 
alusivas de protesta a la 
actual política del Gobierno 
que tanto perjudica al 
campo tarraconense.

A punto de terminar la 
manifestación, ^e había 
transcurrido pacificamente, 
un elementos
subversivos, no agricultores, 
quisieron unirse a la misma 
y fueron dispersados por la 
Policía Armada.

Una comisión de 
agricultores y directivos de 
la Cámara Oficial Sindical 
Agraria visitaron al 
gobernador civil en su 
despacho oficial pya 
entregarle un escrito 
dejando constancia de su 
protesta.

En el escrito hay que 
resaltar las peticiones de 
reconsideración de ayuda a 
los productores de aceite, la 
negativa a las importaciones 
de haba de soja, la solicitud 
de que los precios agrícolas 
estén de acuerdo con los 
gastos, las exportaciones de 
arroz sobrante a través de 
cooperativas, el 
restablecimiento de la prima
a la avellana, la petición de 
mejores precios para el vino 

- ■J— en
y 
cuantía

sean fijados
superior a

señalados por 
Administración.

LA INJUSTA 
SITUACION DEL 
CAMPO ______

los 
1 a

(Logroño), 12 (Europa 
Press).— El obispo de 
Tarazona y administrador 
apostólico de Calahorra-Lo- 
groño, monseñor Francisco 
Alvarez, ha denunciado la 
situación de injusticia en la 
que se encuentra el campo, 
en el curso ck una pastoral 
puMicada con motivo del 
Día del Mundo Rural, que
se celebra el próximo 15 de 
mayo, festividad de San 
Isidro-

En 
dice: 
cómo

efecto, el prelado
“Tod os constatamos 
siguen huyendo del

calahorra

campo hermanos nuestros 
en busca de una condición 
social a la que tienen 
derecho. Cómo el despegue 
industrial no se ve 
compensado con la 
t ransfor nación que el 
campo necesita. En 
comarcas o regiones menos 
favorecidas por el desarrollo 
económico cómo quedan 
estancados, dentro de su 
dinámica vital, 
determinados principios que 
están llamados a normalizar 
las relaciones económico- 
-sociales de los propios 
agricultores, si se los 
compara con otros medios 
de producción, el comercio; 
o los servicios. Y así, cómo a 
la hora de poner el 
agricultor a punto para que 
responda a su vocación, su 
conciencia de atasco y de 
retraso le produce una 
frustración difícil de 
superar”.

En este sentido, agrega 
que “son estos problemas 
morales, dados los derechos 
cristianos fundamentales 
que implican, que afectan 
directamente a h conciencia 
cristiana y social de aquellos 
en cuyas manos está la 
sobción. Por eso hemos de 
pedir para elos, en el 
tratamiento humano y 
equitativo de esta situación, 
una acción responsable y 
acertada”.

Inquietud entre los agricultores

¿PARA CUANDO LOS IOlOOO MILLONES?
MADRID, 12 (Logos).— En medios allegados a los 

agricultores exite un clima de gran efervescencia ante la 
demora en la concesión de los 10.000 millones de 
pesetas que tienen solicitados al Gobierno para 
subvencionar los productos agrícolas sometidos a 
regulación de campaña, según ha sabido la agencyai°^d» en^ fuentes allegadas a la Hermandad Nacional de 
Labradores y Ganaderos.

El tono desafiante en que se expresan las ciadas 
fuentes parece que obligará a las partes interesadas a 
negociar y ofrecer una solución por parte del 
en^un plazo breve, de modo que reduzca el 
empobrecimiento del sector, “pues de otro modo 
-dicen— nos obligarían a tomar medidas de defensa que 

somos los primeros en repudiar”. Señal^ “ 
POMO que se refiere al trigo, el P"®’® * “ffV M sO 
ser una peseta mas caro, pasando de 10,50 a 11,50 
pesetas por kilo. Entre los agricultores ha producido gren 
malestar el precio que ha adquirido el pan al consumo mSaí que ellos perciben una mínima parte por su 
producción triguera.

'fe SGCB2021
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Conclusiones de la Asamblea General de la Confederación en Zaragoza

La principal exigencia at 
Ministerio de Hacienda: Que 
se reduzca cuanto antes ei 
montante de tas inversiones 
obligatorias de las ca/as en 
fondos públicos y valores 
computables

Alas pocas ¡ornadas de su clausura se han hecho públicas las conclusiones de 
la XLIV Asamblea General de Ca/as de Ahorros Que se ha venido celebran
do la pasada semana en Zaragoza coincidiendo con el centenario de la Ca/a de 

Ahorros de Zaragoza, Aragón y ñio/a.
En primer lugar, las Ca/as solicitan una descentralización de acciones que les 

permita ampliar sus propias iniciativas, es decir, una supresión o reducción de 
los controles oficiales sobre la actividad financiera en sus propios ámbitos

LIBERTAD

La asamblea, a través de sus con
clusiones, ha pedido al poder público 
—o lo que es lo mismo, al Ministerio 
de Hacienda— la libertad necesaria 
para alcanzar, a través de una mayor 
inversión directa de sus medios finan
cieros, los objetivos de la propia so
ciedad. “Estimamos —dicen las con
clusiones— que una actuación en 
nuestro campo puede servir con más 
eficacia al interes de la sociedad que 
una actuación estatal".

Los asambleístas han expresado de 
esa forma su confianza en que la ten
dencia hacia la liberalización de las 
inversiones se haga presente en cuan
to cesen las circunstancias excepcio
nales por las que atraviesa nuestra 
economía, las cuales, a través de me
didas gubernamentales, han sido las 
que han contribuido a la paralización 
registrada en las actividades del pre
sente ejercicio.

CERRAR EL CICLO COMPLETO

Por su parte, la ponencia titulada 
“Relaciones de las Cajas de Ahorros 
y las empresas” adoptó conclusiones 
en el sentido de que el Ministerio de 
Hacienda tome la decisión de facultar 
a las Cajas para llevar a cabo el des
cuento de letras de cambio para los 
sectores de su clientela habitual, con
cretamente para la construcción y la 
agricultura, a fin de cerrar de esa for
ma el ciclo financiero completo para 
esas actividades productivas. La po
nencia también ha solicitado del Go
bierno que las Cajas puedan estable
cer convenios con los bancos de Cré
dito a la Construcción e Hipotecario, 
al igual que ios que ya se establecen 
con el Banco de Crédito Agrícola, al 
objeto de poder ofrecer el servicio 
completo a sus clientes.

EL “YUGO" DE LJK BANCA 
OFICIAL 

Además piden al Ministerio de Ha
cienda que tengan carácter computa
ble la emisión de obligaciones por las 
sociedades dedicadas preferentemen
te al desarrollo regional en las que 
participen las Cajas españolas.

Otra solicitud formulada al mismo 
Ministerio es la relativa a gue se apli
que el tres por ciento en cédulas para 
inversiones de financiaciones coyun- 
turales y que esa aplicación se atri
buya directamente a las Cajas sin que 
tenga que mediar en ello la gestión de 
la Banca Oficial.

EL I.N.I.,OBLIGATORIO

Acerca de la rentabilidad de las in
versiones obligatorias, las Cajas han 
pedido al Gobierno en las conclusio
nes de su Asamblea de Zaragoza que 
las emisiones que se realicen a través 
del I.N.I., cuyas únicas tomadoras 
son las propias Cajas, se realicen en 
forma equiparable con las demás emi
siones en mercado, es decir, que no 
persista un régimen discriminatorio 
considerado por ios asambleístas co
mo perjudicial para los intereses de 
sus entidades. Por otra parte, y mien
tras persista la obligatoriedad de este 
cupo de inversiones, consideran ina
plazable la elevación del tipo de inte
rés, por observar que el existente en 

. la actualidad (un 4,5 por ciento), es, 
a todas luces, insuficiente.

Por su parte, las Cajas han querido 
recordar en esta ocasión que el I.N.I. 
ya ha hecho actualizaciones en este 
sentido para las dotaciones que últi-

Punto de encuentro del mundo rural franco-español

las em-mamente viene realizando a
presas de su grupo económico.

MANOS ATADAS DEL DICHO AL HECHO...
Los asambleístas han propuesto 

asimismo el establecimiento de un 
freno a las consecuencias de la exis
tencia de un coeficiente de caja como 
medio para la política monetaria, 
consecuencias que se reflejan sobre 
todo en las acciones que estas entida
des podrían desarrollar sobre comar
cas deprimidas de nuestro país o so
bre sectores productivos altamente 
condicionados por el paro en las pre
sentes circunstancias.

No ha faltado la propuesta de las 
Cajas para su intervención en la cap
tación de capitales extranjeros como 
inyección inversora importante para 
cooperar en los esfuerzos por despe
jar de nuestra economía ei fantasma 
de la inflación a través —por ejem- 
pío— de inversiones industriales 
largo plazo.

a

REBAJAR EL COEFICIENTE

Se insiste también ante el Minis
terio de Hacienda en una larga serie 
de peticiones formuladas por las Ca
jas durante los últimos diez años al 
Gobierno, peticiones que han sido 
reanalizadas en la Asamblea de Zara
goza y, en este camoo. han fijado e^ 
te año especial atención en la solici
tud de que se inicie cuanto antes el 
período de revisión de los coeficien
tes de inversión obligatoria que ac
tualmente pesan en un alto porcen
taje sobre los recursos ajenos de las 
Cajas. En este aspecto insisten en la 
necesidad de regresar cuanto antes a 
la tendencia anterior de proceder a 
un escalonado descenso de esa inver
sión obligatoria, especialmente en 
fondos publicos y valores computa- 
bles, de escasísima rentabilidad.

Pretenden también que se compu
ten dentro de ese coeficiente obli

gatorio las inversiones que las Cajas 
puedan llevar a cabo en el capítulo 
de préstamos sociales y otros de si
milar destino.

i »

Estas vendrían a ser, a modo de 
resumen apretado, las peticiones que 
las Cajas han formulado este año ai 
Gobierno a través del Ministerio de 
Hacienda. Algo muy distinto es lo 
que las Cajas esperan realmente ob
tener de todo este paquete de soli
citudes. En medios cercanos a estos 
círculos financieros, ei escepticismo 
predomina muy destacadamente. Ei 
discurso pronunciado por el vicepre
sidente Villar Mir con motivo de la 
clausura de esta asamblea ha hecho 
pensar a los responsables de las Ca
jas gue las posibilidades de que ese 
coeficiente obligatorio de inversio
nes se reduzca son todavía remo
tas, pues de las manifestaciones del 
ministro se desprende que, por el 
momento, tal medida no entra den
tro de los propósitos previsibles del 
Gobierno.

LAS CONSECUENCIAS. HOY

Concretamente la Caja de Ahorros 
de Zaragoza, Aragón y Rioja ha teni
do que destinar en el último ejercicio 
la cantidad de dos mil cuatrocientos 
millones de pesetas a ese capítulo de 
inversión obligatoria, exigida por ei 
Estado, lo cual ha supuesto una 
considerable merma en las disponibi
lidades de la entidad para atender a 
los sectores crediticios tradicionales, 
es decir, de su clientela propia. Algo 
exactamente igual cabría decir de las 
restantes cajas de ahorros españolas, 
que en 1976, y durante la Asamblea 
celebrada en Zaragoza, han querido 
exponer a la Administración su pro
funda inquietud por la situación en 
que las colocan la disposición de la 
inversión obligatoria y otras simila
res que pesan sobre ellas limitando 
su autonomía de acción que ya 
venía siendo consuetudinaria.

PROXIMO JUEVES, 13 DE MAYO
A LAS 20 HORAS

CONFERENCIA-COLCXJUIO SOBRE 

COLECCIONISMO 
NUMISMATICO 

a cargo de D. Pedro Vegué Lligoña 

Director del Gabinete Numismático 
de Cataluña

Cámara Oficial de Comercio e Industria de Zaragoza. 
Don Jaime I, 8

ORGANIZADO POR 

m 

BRHCR mns SARDA
Fdhdada en 104^

• La Feria de Burdeos 76,
Z| L celebrar en 1976 su 

A.sexagésimo aniversario, 
del 22 ai 31 de mayo, la 
Feria Internacional de 
Burdeos resultará 
nuevamente el punto de 
encuentro del mundo rural, 
especialmente franco-espa
ñol.

Dos acontecimientos 
subrayarán dicha 
efemérides.

—En primer lugar, la más 
amplia exposición de 
Maquinaria Agrícola dentro 
de una Feria Internacional
F ra n cesa, con 30.000
metros cuadrados de
superficie y 6.000 máquinas 
presentadas. Se esperan más 
de 400 constructores 
reagrupándose 
geográficamente en 4 
ramos:

—Los tractores (la casi 
totalidad de las grandes 
marcas estarán presentes) 
así como el material pesado 
para la agricultura.

—El material dedicado a 
la viña y al vino-

—La mecanización en la
cria del ganado y 
equipos de granja

los

— La mot ocu Itura para 
aficionados.

El punto de vista de los 
peritos, es que 1976 será un

punto de abrir sus puertas
gran año para la maquinaria 
agrícola y aún se considera 
que, en lo que se refiere al 
material para la viña y el

de la raza ovina 
“Charmoise" en el que se 
juntarán 180 animales, del 26

vino, los negocios van 
animarse de repente.

En Aquitania, más 
121.000 responsables 
viñedos y también 
cooperativas vinícolas 
encuentran a punto

a

de 
de 
las 
se 
de

hasta el 30 de mayo, 
concurso de la raza 
“Bazas".

un 
de

delG rendes jornadas 
ganado de Aquitania del 28 
al 31 de mayo, con la

modernizar sus instalaciones 
y renovar el material 
antiguo.

Al mismo tie mpo, 
España presentará en -el 
Pabellón internacional una 
exposición colectiva de 
equipos de bodegas y de 
material de tratamiento de 
la vendimia que, con toda 
seguridad, recibirá visitas de 
especialistas. Feliz 
oportunidad.

Segundo acontecimiento: 
el Concurso Agrícola 
Regional de Aquitania, 
extendiéndose sobre los diez 
días de la Feria 
Internacional.

Esta manifestación será 
todavía más importante que 
la del año pasado, por la 
cantidad y la calidad de las 
exposiciones que organizará 
la Cámara Regional de 
Agricultura de Aquitania.

Por primera vez, un 
concurso especial nacional.

participación de las razas del 
“Limousin”, “MIDA- 
TEST”, “FFPN”, de 
‘‘Normandía’’, 
“Montbelliard”, “Blonde 
d’Aquitaine”, de “Bazas”, 
“Charolaise” y por primera 
vez “Maine Anjou”.

El lunes 31 de mayo será 
dedicado a una gran venta 
de razas bovinas.

Las exposiciones-ventas 
de caballos de montar y de 
poneys, los 22 y 23 de 
mayo, prometen ser 
importantes.

Destacado concurso
hípico, los días sábado 
domingo, 23, miércoles 
jueves 27, viernes 
sábado 29, y domingo 
completándose con

22, 
26.
28, 
30, 
una

presentación de la Sociedad 
Hípica Francesa y de ios 
caballeros Naciones el lunes 
31 de mayo, para terminar 
con una jornada de caza el 
domingo 30 de mayo.

Una promoción especial 
se hará acerca de todas las 
organizaciones importantes 
aricólas del Sur Oeste de 
Francia y también en el 
Extranjero. Y más de 70.000 
invitaciones se dirigirán a los 
agricultores.

De tal modo que nuevas 
posibilidades de contactos y 
de i n f o r m<a c i o n es se 
ofrecerán tanto a las firmas 
que exponen como a los 
visitantes y la Feria 
Internacional de Burdeos 
constituirá, del 22 al 31 de 
mayo, un verdadero 
acontecimiento impulsando 
la reanimación en 1976 de 
las actividades agrícolas y de 
cria de ganado.

Realmente la Feria 
Internacional de 
Burdeos 1976 desde el 
ángulo agrícola promete ser 
altamente beneficioso para 
ios intereses españoles y 
franceses, y nuevamente la 
frontera de Irún, será el 
paso obligado de millares de 
visitantes. Lo que es mas 
interesante, industriales 
vendedores de la Rioja. 
Navarra, Vizcaya, Alava, 
Aragón y otras regiones.

Juan Antonio LECUONA

*
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S^ún al Cons^'o Nacional 
de Empresarios

LA INVERSION 
ESTACIONADA

A El producto interior 
podría llegar al 3 por 
ciento (en 1976)

MADRID, 12 (Europa Press). “En el año 1976 considerado 
su totalidad, a partir de la situación actual, podría darse una 

mejora en cuanto a los resultados económicos, pero dentro de un 
marco de moderado incremento del producto interior bruto y de 
la inversión”, se expone en un informe sobre la coyuritura 
económica que acaba de publicar el Consejo Nacional de

en

Empresarios. .
Lo anterior se podrá alcanzar -añade este informe- siempre 

V cuando las circunstancias internas de orden extraeconomico no 
entorpezcan la marcha de la economía y se confirme la 
reactivación hacia la que parece apuntar la actividad ecqpomica 
en el plano internacional. En este sentido, la trayectoria 
ascendente del país en los últimos quince años ha creado unas 
estructuras productivas lo suficientemente ágiles como jjara 
reaccionar vivamente ante una reanimación de los mercados .

Dentro de estos supuestos optimistas, el crecimiento del 
producto interior bnito podría llegar en 1976 al 3 por 100 en 
términos reales. Ello debe venir acompañado de una mejora de 
los desequilibrios internos y externos a fin de lowar asent^ 
sobre bases firmes un proceso normal de expansion, dentro de la 
nueva etapa que vive el país.
• Hay que hacer constar -concluye este informe- que no solo 
son precisas en el momento actual medidas de orden coyuntural 
o actitudes de emergencia, sino la explicitación de objetivos de 
mayor alcance y la puesta en práctica de acciones de orden 
estructural e institucional (pae aglutinen a la nación cara a una 
tarea colectiva frente al futuro. Y dentro de este marco ha de 
incluirse una actuación decisiva y realista de mayor vinculación 
en áreas supranacionales, especialmente dentro de nuestro 
contexto geográfico netamente europeo.

Ministerio^^ Trabajo 
Instituto Nacional de Previsión

BARCELONA. 12 (Logos).- 
“Realmente hemos comprobado 
que la reactivación económica a 
nivel internacional se consolida 
y avanza. A nivel nacional se ha 
reactivado el consumo, pero aún 
no los bienes de inversión”, ha 
dicho el presidente de la Cárnara 
Oficial de Comercio, Industria y 
Navegación de Barcelona, don 
Andres Ribera Rovira en su 
habitual rueda de prensa tras la 
reunicHi mensual corporativa y 
al referirse a la coyuntura 
actual.

“Ahora —siguió diciendo— lo 
que más preocupa a España y al 
mundo, son los distintos grados 
en que se consiga la reactivación 
sin tasa inflacionaria. Estq para 
nosotros es lo más importante y 
en nuestro país podemos 
conseguirlo habida cuenta de 
nuestras tasas de exportación 
que tienden a crecer. 
Intemacionalmente se aprecia 
una cooperación en los 
mercados, aunque con tensiones 
inflacionarias”.

Más adelante el señor Mibera 
Rovira se manifestó muy 
optimista en cuanto a la realidad 
de las nuevas negociacionescon 
el Mercado Común y añadió qué 
debe conseguirse nuevos pasos, 
no sdo en cuanto al sector 
agrícola, sino también en el 
industrial.

Se refirió también a las 
recientes reuniones edebradas 
en Barcelona por los colegios 
francés y español de Camaras de 
la C.O.P.E.F., resaltando los 
beneficios dé estos contactos, en 
relación a comunicaciones entre 
ambos países, relaciones 
comerciales, turismo y, muy 

' particularmente en el apoyo 
recibido de las cámaras galas

La bolsa hoy

Ciudad Sanitaria de la Seguri
dad Social " José Antonio Primo 

de Rivera"
Zaragoza

CONCURSO PUBLICO número 9 CS/76

Por la Ciudad Sanitaria de la Seguridad Swial 
<José Antonio Primo de Rivera>, de esta capital, se 
saca a Concurso Público la adjudicación de los 
servicios de Cafetería en el Bar de Residencia Ge
neral, con arreglo al pliego de condiciones 9^^ “' 
gura inserto en los tablones de anuncios de la Dele
gación Provincial del Instituto Nacional de Previsión 
(Paseo María Agustín, número 16)
Residencia General (Paseo Isabel la Católica, 1-3).

El plazo de presentación de ofertas finalizará el 
día 20 de Mayo, a las trece horas pudienÿ solici
tarse en la Administración de la Ciudad Sanitaria 
—Asuntos Generales— copia de dicho pliego de con
diciones e instancia y cuanta información puedan 
precisar los interesados.

Zaragoza, 6 de Mayo de 1976 
EL DIRECTOR, PROVINCIAL

dentro de la asamblea de camaras 
comunitarias.

En cuanto a las dificultades 
de nuestro mercado agrícola en 
el M.E.C., el preádente de la 
cámara barcelonesa, dijo; “No 
hemos de olvidar que tenemos 
barreras de tres signos: 
comunitarias, arancelarias y de 
carreteras”.

Terminó resaltando la 
importancia dd proyecto del 
Ministerio de Industria P^^ l® 
creaciem dd Instituto Español 
de la pequeña y me^na 
empresa industrial y dijo: No 
pooemos olvidar que la pequeña 
y mediana empresa en Catduña 
representa el ochenta por ciento 
de su mano de obra. Representa 
además una estabilidad social 
que posibilita al trabajador capaz 
a convertise en empresario. 
Ahora debemos ir pensando e en 
unos órganos regionales del 
instituto ^e den cauce eficaz a 
su acción’ .

• EL DIRECTOR
DE LA F.A.O 
EN MADRID

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION 

FACILITADA POR 

BANCO ZARAGOZANO
Cambios para el día 12 de Mayo de 1976

DIVISA

CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

1 Dólar USA................... 67,400 67,600
1 Dólar Canadiense .... 68,815 69,087
1 Franco Francés............ 14,381 14,439

123,800 124,438
27,060 27,195

loó Francos Belgas (com). 172,444
26,413

173,400
26,544

100 Liras Italianas..............
1 Florín Holandés..........

7,921 
24,912 
15,323

7,953 
25,032 
15,403 
11,2011 Corona Danesa............

1 Corona Noruega..........
11,149
12,291
17,447

367,903
224,666
22,553

167,745

Í2;350
17,544 

371,020 
226,845

22,658

1 Marco Finlandés ......
100 Chelines Austríacos ..
100 Escudos Portugueses .
100 Yens Japoneses..........
100 Francos Belgas (fin),.. 169,084

CONTINUA
LA BAJA

Información bursátil 
facilitada por el banco de 
Vizcaya en exclusiva para 
ARAGON/exprés.

MADRID

MADRID, 12'(Logo81-Don 
Eduardo Saouma, director 
general de la FAO 
(Organización Mundial para la 
Agricultura y la Alimentación X 
llegó a España a la una de la 
tarde de ayer, procedente de 
Nairobi, donde ha asistido a la 
IV Conferencia Mundial de la 
UNTACD.

En el aeropuerto de Barajas 
dijo a los periodistas que las 
relaciones entre la FAO y 
España son excelentes, y que el 
nuestro es el primer país que 
visita. Señaló que los principales 
problemas de la FAO son la 
lucha contra la burocracia, la 
descentralización y el problema 
del hambre sobre el que se 
mostró optimista: “El hombre 
sobrevivirá gracias a la 
solidaridad entre los pueblos, en 
la que confío plenamente”, dijo.

Don Eduardo Saouma es el 
primer director general de ja 
FAO <|ue lo e.s por aclamación. 
Conoce todos los problemas de 
la agricultura mundial y ha sido 
ministro en su país de origen, en

BOLSA de MADRID

En la sesión de hoy se ha 
continuado con las 
posiciones de oferta 
registrándose bajas bastante 
generalizadas. Los bancos 
comerciales tienen cesiones 
fuertes que hacen perder a 
su índice 2.56 puntos y en 
las bajas más importantes se 
destacan Bilbao -20, Popular 
-21, y Central -36. En 
industriales Granada mejora 
12 y 7 Noroeste. Frente a 
bajas de 13 en Bankinter, 9 
en Urquijo y 8 en Fomento. 
Otro día flojo para las 
eléctricas con retrocesos de 
3,25 en Sevillana. 2,5 en 
Hidrola y 2 en iberduero. 
Recortes generalizados en 
construcción, destacándola 

baja de 12 en Valderrivas y 
5,5 en Dragados y situación 
similar para inversión, 
perdiendo en este grupo 15 
Fiponsa, 14 en Fibansa y 
Popularinsa, 11 Ceivasa y 5 
Cartinbao. Repetición para 
Telefónica y retroceso de 
11,5 en Campsa, bajas en 
papeleras, principalmente en 
Torras -10 y Reunidas -7. de 
las siderúrgicas hay un 
avance de 6,5 en Tubacex y 
cesiones de 15 en Olarra y 4 
en Echevarria y Hornos. Por 
las químicas interesante 
avance de 15 enteros para 
Cepsa y retrocesos de 7 en 
Cros y 4 en Energía y 
Explosivos, si bien ésta 
última cerraba con dinero. 
Al cierre surge dinero 
especulativo que absorbe el 
papel existente y queda 
dinero principalmente para 
bancos. Wce: 97,44-1,24.

BILBAO

Sesión nerviosa e 
irregular, porque las bajas de 
ayer no han gustado a los 
habituales, y hoy, aunque 
todavía hay signos 
negativos, el mercado 
cambia de orientación al
cierre
demanda.

y termina con 
El sector de
tiene bajasbancos .

importantes, destacando los 
35 enteros que cede
Popular, 31 Central, 25
Bancobao y 24 Indubán,
aparte de otras menos y se 
muestran con ganancias, 
Granada más 15, Banesto 
11,5 N o roeste 7 y 
Bankunión -4. De las 
eléctricas hay repetición er 
Hornos y Reunidas y bajas 
de 5 en Viesgo, 3 en 
Hidrola, 1.5 en madrileña y 
1 en Sevillana. Con algunas 
repeticiones en siderúrgicas 
hoy destaca la pérdida de 13 
enteros en Babcock y en el 
departamento de químicas 
la mejora de '20 en 
Petróleos, 6 en SarrióySen 
Firestone. Anodinos los 
monopolios y un cierre con 
buena orientación. Indice: 
96,95 -1,10

BARCELONA

EI_ECTItlCAS

MINERAS

ALIMENTACION

QUIMICAS

CONSTRUCCION

. VARIOS

BlUena metalúrgica

Pont errada....  
Duro Felquera

Petrdeos.. 
Explosivos 
Energías...

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

Azucarera
Ebro.......
Aguilas....

Dragados................  
Urbis......................  
Inmobiliarias Metro. 
Vallehermoso..........

Los com ienzos han 
contado con papel que se ha 
ido resumiendo y al llegar el 

de químicas se 
de orientación.

sector
cambia

Líbano. Permanecerá en España 
hasta el domingo. Asistirá a unas 
reuniones en .S<-villa y de la 
capital anilaluza [«artirá el 
mismo domingo con destino a 
Roma.

Aunque haya, bajas en el 
de la jornada, seresumen 

termina con dinero para

ENSEÑANZAS
Se ofrece estudiante córt» 
experiencia, dar clases- 
repasos EGB, especialmente, 
matemáticas^ Teléf. 25027Q,

valores selectivos. En las 
alzas destacadas, las 
ganancias de 20 enteros en 
Cepsa y 12 en Banco de 
Granada, y por los recortes 

-20, PapelerasOlarra -20, rápele ras 
Reunidas, 15, Campsa, -12 
y Asiand y Seat -9. En los 
bancos comerciales bajas 
fuertes de 30 en Bilbao, 29 
en Central y 22 en Popular.
Buen cierre.

BaiKO Zaragozano >....
Bateo Exterior.
Bateo Central ...
Banco Español de Crerhto 
Bateo Hispano Americano 
Bateo de Santander........
Banco Popular Español 
Bateo de Bilbao.....................
Banco de,Vizcaya ...........
Banco Occidental...................
Bareo Atlantico.....................
Banco Industrial de Cataluña ..
Banco Ibérico..........................
Banco Urquijo........................
Banco Industrial del Sur . ..

Hidro.Española.....  
Sevillana................  
Cantábr ico............. 
Eléctrica Viesgo.... 
Hidro Cataluña,.....  
Iberduero............... 
E. Reunidas...........  
Unión E. Madrileña 
Penosa.................. 
Fecsa 5.000.........  
Fecsa 1.000..........

T eletotii ca............  
Galerías Preciados 
Campsa.....  ......  
Tabacal ei a..........  
Astilleros .... ........
Mtítro 
Union F»;iiix 
Ahorrufondo 
Seat

329

Preced. HOY 1

832 825 1
705 675 1
910 874 1
599 579 1
575 553 1
890 879 1
735 700 1
800 780 1
666 651 1
470 474 1
567 560 1
450 440 1
638 634 1
677 658 1
564 —1

136 133,50
126 122,75
140 1
140 —1
109 109
165 163
108 108
128 127,50
118 117,75
121 121
121,50 122

143

s

114 115

* 168 164
99

4

148
655
135 134

483 498
330 326
144 140

692,50 687
215 212
220 210
232 231

180 180
359 —
340,50 
309,50
78 

106 
515

1.586,63 
180

107
525

1.572,43

Cambios de la sesión de hoy
Facilitados por

AJA DE AHORROS
ZARAGOZA. (^AGON Y RIOJA

liiTh * ( IK\ I \().< 1 '<1 SKKl ICIO * /9
45 AGENCIAS URBANAS 

Oficina Central: SAN JORGE, 8 
490 OFICINAS EN 5 PROVINCIAS 

NUESTRO DEPARTAMÉNTO DE VALQRES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

SGCB2021



PAG. 12 / 12-5-76 / AE

ELECCIONES PRIMARIAS U.S.A.

FORD. DESBORDIDII LOS PRESOS
Acabo la insurrección

DE LOS NAGAS

Reagan volvió a derrotarle 
en la crucial elección de 
Nebraska

celebradas desde febrero, había intentado por to
dos los rr^edios vencer en Nebraska.

Sin embargo, Church el hombre que preside 
el comité del Senado que ha estado investigando 
las actividades dé la inteligencia norteamericana, 
invirtió en su campaña 80.000 dólares más que 
Carter .y eso, a la larga, le Iw proporcionado sus 
frutos.

La imparable marcha de Carter en las últimas 
primarias había provocado que el propio Church 
afirmase, previamente a la elección de Nebraska, 
que una victoria sobre el gran favorito «constitui
ría un verdadero milagro político».

Pese al revés. Carter continúa siendo el gran 
favorito para la candidatura demócrata a la pro* 
sidencia, que decidirá en la convención del par
tido que se celebrará el próximo mes de julio en 
Nueva York.

VICTORIA DE CARTER

POLITICOS, 
EN LIBERTAD

BOMBAY, 12 (Crónica de Inder Malhetra, del 
Guardian”, especial para ARAGON/exprés.)

El gobierno de la India puso en libertad el pasado sábado 
a toáoslos presos políticos en el sensible estado de 
Nagaland, que se encuentra en el noroeste de la India, 
poniendo así fin a un accidentado capítulo en la historia de 
una zona en la que la insurgencia tribal de los Naga había 
durado muchos años y tuvo su inicio en 1955.

WASHINGTON, 12. (Por Javier Casasnovas, de 
«Efe»). — El presidente Ford, necesitado de un 
triunfo electoral para afianzar su moral y la de 
sus partidarios, ha sido incapaz det detener la mar
cha ascendente de Ronald Reagan en las prirriarias 
celebradas ayer. Aunque Ford consiguió un claro 
triunfo sobre el ex-gobernador de California en el 
estado de Virginia Occidental, fue sin embargo 
derrotado en la crucial elección de Nebraska, un 
estado donde los dos candidatos habían concen
trado sus esfuerzos y su dinero en busca de una 
victoria sobre su rival.

El éxito de Reagan, el quinto en las seis últi
mas primarias, supone un duro golpe para las as
piraciones inmediatas de Ford, que ve como con
tinúa sin poder superar a Reagan en el cómputo 
total de delegados para la convención que en 
agosto decidirá el candidato del Partido Republi
cano a (a presidencia.

La derrota del presidente es una muestra de 
la creciente popularidad de Reagan entre el elec
torado norteamericano. Hace tan sólo unos días, 
Ford disponía de una ventaja de un 23 por ciento 
en las encuestas previas a la votación de Nebras
ka, estado agrícola de talante conservador.

También saltó la sorpresa en el lado demócra
ta, con la victoria del senador Frank Church sobre 
el todavía favorito Jimmy Carter. Este último, que 
había conseguido ganar 12 de las 15 primarias

Carter pudo resarcirse de la derrota de Ne
braska con una apretada victoria sobre el liberal 
Morris Udall en el estado de Conneticut, donde 
sólo se celebraron las primarias del Partido De
mócrata.

Este triunfo le permite situarse con más de 
400 delegados de ventaja sobre su más directo 
rival de cara a la convención de julio, con lo| que 
resultará casi imposible que los «jefes políticos» 
a los que Carter acusa en su campaña, puedan 
bloquear su designación como candidato oficial del 
Partido Demócrata.

El panorama electoral ayer en el lado demó
crata se completó con la victoria del senador Ro
bert Byrd, en el estado de Virginia occidental, en 
el que Carter no participó.

Byrd, un hijo predilecto del estado, barrió én 
las urnas a su único rival. George Wallace, en 
unas elecciones que no tuvieron ninguna trascen
dencia para el cuadro general.

Los Naga-que tomaron 
las armas, reunidos en la 
región en grandes grupos 
durante la segunda guerra 
mundial, porque dicha zona 
fue un bastión de resistencia 
contra los japoneses—, 
deseaban la libertad de la 
India. Fueron alentados en 
sus propcjsi.tos por diversos 
países, en primer lugar por 
lo que era entonces Pakistán 
Oriental y posteriormente 
por China. También se 
produjo apoyo en diversos 
países occidentales coo 
respecto a estos 
secesionistas.

La revuelta fue contenida 
en 1964, cuando se dieron 
Las órdenes oportunas 
encaminadas a lograr un alto 
el fuego; sin embargo, 
posteriores negociadones 
para lograr un acuerdo 
pacífico no obtuvieron
resultados positivos.

Una gran parte de 
tribu Naga aceptó 
concepto de autonomía

la 
el 
de

la india, pero numerosos 
nagas persistieron en su 
oposición a formar parte de 
la India.

Esto fue un factor que 
condujo aun conflicto local 
inevitable y revistió diversas 
formas; desde luchas 
internas en.tre diveras 
facciones nagas, así como 
emboscadas dirigidas 
principalmente contra 
patrullas de soldados de la 
India.

En 1968, un general 
Nagamuwo Angami, y sus

seguidores fueron detenidos 
cuando trataban de regresar 
a Nagalandia, tras haber 
permanecido en China 
durante algún tiempo, al 
objeto de recibir 
entrenamiento militar y 
suministros.

Las autoridades de la 
India se apoderaron de 
armas de fabricación china y 
tras ser sometidos a jucio en 
Delhi fueron a prisión. Las 
cosas fueron cambiando, y 
resolviéndose una vez que 
sucesivos gobiernos naga, 
formados después de 
realizarse elecciones, 
comenzasen a dirigir el 
estado desde Kohima y 
castigasen a los sospechosos 
de albergar a insurgentes. 
También impusieron multas 
de carácter colectivo a las 
aldeas y pueblos.

De acuerdo con la carta 
de perdón del sábado, todas 
las multas colectivas han 
quedado abolidas, debido al 
parecer a que ios nagas que 
aún permanecían en la 
clandestinidad han 
prometido también unirse al 
curso de la política hindú. El 
dirigente original de la 
revuelta naga, A.Z. Fizo, se 
trasladó exiliado 
voluntariamente a 
Inglaterra, donde aún reside. 
El gobierno de la India 
rechazó el intento del 
movimiento de nagas 
clandestinos de implicar a 
Fizo en las negociaciones 
encaminadas a lograr una 
Raz permanente en 

agalandia.

OTRO VIOLENTO SEISMO EN UDINE
DOS MUERTOS Y NUEVOS 
DERRUMBAMIENTOS

'LA UfíSS aU/Ef^ 
EL OESAfíME'

UDINE, 12 (Efe).- Un 
violento movimiento telúrico se 
registró esta noche poco antes 
de la una de la madrugada (h.e.) 
en la región de Udine 
provocando el pánico entre la 
población.

Según las primeras 
informaciones, el seísmo que 
duro cinco segundos, provocó al 
parecer, nuevos derrumba
mientos en la ciudad del

Maiano, una de las más 
afectadas por el terremoto 
ocurrido el pasado jueves.

Por lo merxjs dos persorras 
resultaron muertas en el nuevo 
terremoto.

Las dos personas muertas no 
han sido identificadas.

Otras dos personas resultaron 
heridas en Gemona, al ser 
alcanzadas por los cascotes de 
los edificios siniestrados.

Lascondicionesde vida humana 
mejorarían si destiñámose fines pacíficos 
el dinero de armamento ("Pravda")

siderabie» señala el editorial

SE ESTRELLA UN
CON AMONIACO
HOUSTON, 12 (Efe).- 

Tres personas resultaron 
muertas por las ema^l^lones 
de amoniaco desprendidas 
de un camión cisterna que 
se estrelló contra una 
barrera de protección y 
cayó a una autopista desde 
una altura de 20 metros.

El conductor del 
vehículo también resultó 
muerto.

Como consecuencia de 
los oases desprendidos del 
vehículo, 12 personas 
tuvieron que ser tratadas en 
centros sanitarios.

CAMION CISTERNA

PERECEN TRES 
NIÑOS Y 5.000 MIL 
POLLOS EN UN 
INCENDIO

IZTAPALAPA, (Méjico), a 
13 (Efe),— Tres niños y | 
cinco mil pollos perecieron 
al incendiarse una cabaña y s 
un corral en Iztapalapa. |

El fuego se produjo al | 
caer un quinqué sobre unos | 
trapos que había en el 
interior de la choza, È 
mientras los pequeños 
dormían.

MOSCU, 12 (Efe). El órgano 
del partido eomunista « Pravda », 
dice hoy que la Unión Soviética 
hará cuanto sea posible para 
llegar a un acuerdo con los Es
tados Unidos, encaminado a la 
limitación de armas nucleaVes 
estratégicas; y añade que lle
vará a cabo, el máximo esfuerzo 
para poner fin- a la carrera de 
armamentos, ya que llegar ai 
desarme es el objetivo principal 
de la política exterior soviética.

«La carrera de armamentos 
consume grandes cantidades de 
dinero y de recursos materiales, 
que aplicados a fines pacíficos 
mejorarían las condiciones de 
la vida humana en forma con

de « Pravda ».
Los intentos de conseguir un 

acuerdo, se han debilitado, de
bido a la campaña presidencial 
norteamericana, que ha condu
cido a un enfriamiento en las 
relaciones Washington-Moscú, a 
lo que también ha contribuido 
la campaña rusa en Angola.

La respuesta soviética a las 
propuestas norteamericanas, re
cibida en Washington en el pa
sado mes de marzo, está siendo 
estudiada todavía, pero por al
gunas declaraciones de funcio
narios estadounidenses, se ha 
difundido la creencia de que un 
acuerdo en las conversaciones

S.A.L.T. no será posible en este 
año. (

En el extenso editorial de > 
«Pravda», que parece recogerá 
los puntos de vista oficiales en « 
la cuestión del desarme, se dice j 
que la Unión Soviética está dis- ' 
puesta a firmar tratados inter-- 
nacionales comprometiéndose a ; 
terminar con las pruebas nu- ? 
cieares, a destruir las armas qui- ’ 
micas y a prohibir cualquier nue- í 
vo sistema de armamento capaz 
de provocar destrucciones ma
sivas. A iniciar nuevas gestio
nes para negociar una reducción 
de armamentos y de las Fuerzas 
Armadas en la Europa Central; 
a sustituir el aumento continuo. 
de los gastos militares po*- par
te de diferentes países, por una 
reducción sistemática, y pedir 
la celebración de una conferen
cia internacional, con miras al 
desarme, en el plazo más breve 
posible.
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En cuanto a Franjieh, cuyo mandato no 

expira hasta finales de septiembre, se espera 
que dimita esta misma semana cón objeto de 
que Sarkis asuma la presidencia. No obstante 
Franjieh se encuentra en una posición que le 
permite pedir seguridades y posibles favores 
a cambio de ceder pronto el camino.

Todas las embajadas y las instituciones de la República 
Federal en el extranjero se hallan en estado de alarma y ba
jo reforzada vigilancia. El terrorismo germano -con sus co
nexiones internacionales- se ha movilizado en señal de pro

de Ulrike Meinhof, que se suicido la no
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TRAS LA 
MUERTE DE 
ULRIKE 
MEINHOF

OFENSIVA
TERRORISTA

BONN, 12 (Crónica de nuestro corresponsal 
volante por Europa.) Vados policías de 

Francfort, heridos de

REPULSA DEL 
GOBIERNO 
BOLIVIANO

la cárcel de Stuttgart.

Un policía antidisturbios detiene a un 
frentami^itos ocurridos entre manifestantes y la i'oiicia en. 
Francfort a consecuencia de la muerte^ su '
de Sutt^rt de la anarquista Ulrike Meinhof, (FotoCma-Upil

Hoy ha vuelto a haber atenta
dos contra entidades alemanas 
en Italia (en la Deutsche Akade- 
mie de Roma) y en Francia (en 
una representación de una mar
ca alemana de automóviles en 
Nimes). La policía alemana cal
cula que son unas cuatro mil las 
personas que pueden considerar-' 
se sospechosas de tratar de llevar 
a cabo actos de terrorismo por 
sus simpatías con la ideología de 
la neoanarquista suicida. Los 
disturbios del lunes por la tarde 
en Francfort se consideran co
mo los de mayor brutalidad re
gistrados en la ciudad del Meno 
desde hace muchos años. El po
lie ía herido de cóctel molotov 
(al estallar una botella llena de 
gasolina, tras prender la mecha) 
aún no ha recuperado el cono
cimiento y se teme seriamente 
por su vida. Hay otros tres agen
tes del orden heridos de grave
dad .

No se aplazará la continua
ción de la vista del proceso con
tra los tres terroristas que se sen
taban con Ulrike Meinhof en el 
banquillo acusados, como ella, 
de asesinato en cinco casos y de 
homicidio frustrado en otros 
treinta y ocho, a más de robo a 
máno armada y otros delitos 
graves. Tanto los tres acusados 
como sus defensores habían soli
citado el aplazamiento de la vis
ta durante diez días, pero el tri
bunal ha desestimado la peti
ción.

Los neoanarquistas simpati
zantes con la fallecida ideóloga 
de la banda terrorista persisten 
en su empeño de levantar sospe
chas sobre la autenticidad del 
suicidio de Ulrike Meinhof, 
desde dando a entender que la 
han matado en la cárcel,, hasta 
señalando que las condiciones 
de la penitenciaría eran tan in
humanas que transtornaron 
mentalmente a Ulrike y la indu
jeron al suicidio. Falta, no obs
tante, hasta el menor indicio de 
sospecha fundada de que la 
ideóloga del terrorismo urbano 
en Alemania no se quitó la vida 
voluntariamente. Prbbablemente 
por decepción ante el fracaso de 
sus ideas y la forma desmedida 
de imponerlas mediante la vio
lencia. Ulrike Meinhof, fanática 
del terrorismo, no puede conver
tirse ahora en un mito. Ni 
Centroeuropa es Hispanoaméri
ca, ni Ulrike Meinhof ha muerto 
como Che Guevara. Este era un , 
guerrillero, ella "planificaba” 
fríamente los asesinatos terro
ristas.

.y LAS IZQUIERDAS 
RESPETUOSAS

•
 Se ejecuta que Jumblattpodría 

aceptar con condiciones ia 
presencia electa de Saríds

BEIRUT, 12 (Crónica de The 
Washington Post en exclusiva para 
ARAGON/exprés, por Douglas 
WATSON.)

Mientras que en Beirut reina la calma, en 
las montañas cercanas de Aintoura todavía se 
siguen entablando violentos combates. El alto 
el fuego acordado por los izquierdistas se rœ- 
peta sólo a medias, si bien es verdad que en la 
capital los indicios externos son de aparente 
tranquilidad. '

De tpdas formas aún es incierto si la ela
ción de Sarkis para suceder al presidente So
limán Franjieh podrá poner fin a la guerra 
civil de trece meses en Beirut o se producirá 
otra campaña de derramamiento de sangre. 
Los dirigentes izquierdistas reaccionaron el 
sábado ante la votación dç 66 votos a favor y 
tres en contra de Sarkis alegando que la elec
ción era una temible mascarada y una flagran
te distorsión de los deseos del pueblo libanes. 
No obstante ya el domingo hubo indicios de 
que el dirigente izquierdista Kamal Jumblatt 
no se arriesgaría a una guerra que podría pro
ducir aún una mayor intervención militar por 
parte de Siria. Luego el lunes vendría la co
municación del alto el fuego acordado por 
Jumblatt, y ya el mismo martes se supo que 
el líder habló telefónicamente con el presiden
te Sarkis desde la localidad montañera de 
Aley, donde tiene establecido su cuartel ge
neral, en un tono conciliador. Jumblatt, al

parecer, se ha comprometido a comunicar 
Sarkis en un plazo breve la posición global de 
las fuerzas que él comanda. Es decir las iz
quierdas, ante el nuevo régirnen electo. Por 
otra parte en un discurso televisado, Sarkis,de 
51 años, hizo un llamamiento al pueblo liba- 
nés para que pusiera fin a la sangrienta lucha e 
iniciase la reconstrucción que necesita la ayu
da sincera de todos. Sarkis dijo: Mi primera 
responsabilidad actualmente es servir a la na
ción sin discriminación y sin parcialidad a fa-
vor de la justicia." ■

La reacción suscitada por la elección de ■ 
Sarkis, un maronita cristiano, en el sector de B 
Beirut ocupado principalmente por cristianos, || 
fue particularmente gozosa. En cuanto a las g 
izquierdas, los periódicos que siguen esa tra- B 
yectoria adoptaron un tono moderado. S

Mientras esto sucede la tensión entre las B 
fuerzas Saioa (fuerzas de comandos entrena- H 
dos por Siria y que incluyen al parecer, solda- B 
dos sirios camuflados) y las fuerzas izquier- B 
distas, son graves. Un oficial de Al Fatah, la 3 
fuerza de guerrilleros palestinos dirigida por 
Yaser Arafat y no controlada por Siria, ha de
clarado que sus hombres intentaban impedir 
encuentros entre las unidades Sakja -que apo
yan a Sarkis- y las fuerzas izquierdistas liba- <

8
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PA RIS, — Polleras y periodistas estacionados junto a la puerta de la 
Embajada de Bolivia en París, poco después de que el embajador, 
Joaquín Zenteno Anaya, fuera víctima de un aterro cometido a 
mediodía de ayer, a le altura del puente de Bir- Hakeim.

BERLIN OCCIDENTAL, 
12 (Efe).— Là policía 
dispersó a manifestantes 
viándose obligada a realizar 
varias cargas y una bomba 
hizo explosión en la 
estación de radio da la 
fuerza norteamericana en 
Munich como protesta por 
la muerte de la dirigente 
anarquista Ulrike Meinhof.

SANTA CRUZ (Bolivia), 
12 (Efe).- El Gobierno 
Militar boliviano acusó esta 
noche aquí a Id* “guertilla 
deshumanizada’* de tratar 
de imponer la lucha armada 
y sepultar la ’‘convivencia 
civilizada” a propósito del 
asesinato de su embajador 
en Francia, general Joaquín 
Zenteno Anaya.

El canciller de la 
República^ general Oscar 
Adiazola a casi doce horas 
de la muerte del embajador 
Zenteno asesinado ayer a 
balazos en Parts por un 
comando denomiruido del 
“Che” Guevara, difundió el 
siguiente comunicado:

“Ante el infausto 
fallecimiento ded^ señor 
general de división don 
Joaqvtn Zenteno Anaya, 
ex-canciller de la República 
ex-comandante en jefe de 
las Fuerzas Armadas de la

na ción y embajador de 
Bolivia en Francia, víctima 
de un alevoso atentado de la 
extrema internacional 
condena enérgicamente 
todas las formas de violencia 
irracional e instituciona
lizada, del odio y la guerrilla 
des humanizada y arten, 
como medios para^ dirigir 
controversias ideológicas o 
de imponer un sistema en el 
que el diálogo y la 
convivencia civilizada sean 
sustituidos por la lucha 
armada y fratricida.

Reitera su mas 
vehemente f indeclinable 
adhesión a los ^incipios de 
libertad, paz y justicia”.

La cancillería de la 
República ha ordenado a la 
representación diplomática 
en Parts que realice lo antes 
posible los trámites para la 
repatriación de los restos del 
asesinado embajador.

A causa de su estado 
físico y nien_tal____

exploto antes
DE LO PREVISTO

Un portavoz de las 
“American F or ces 
Network” (AFN) manifestó 
que la bomba al parecer 
habla hecho explosió^n antes 
de lo previsto hiriendo a un 
Joven alemán de 20 años de 
edad que se encontraba en 
el aparcamiento de 
vehículos de los estudios en 
Munich de la AFN.

Añadió que nadie habíá 
resultado muerto en la 
explosión y que no se 
habían producido daños 
materiales.

Un portavoz de la policía 
de Alemania Occidental 
manifestó que era 
“evidente” que la explosión 
tenía relación con la muerte 
de Meinhof quien fue 
encontrada ahorcada en su 
celda de la prisión de 
Stuttgart el pasado 
domingo.

En Berlín, cerca de 
doscientos cincuenta 
manifestantes se 
enfrentaron con la policía, 
quien disperso la marcha 
efectuando varias cargas.

La policía informó gue 
diez personas habían 
resultado heridas en los 
enfrentamientos, 
incluyendo a cinco policías 
y ocho manifestantes fueron 
detenidos.

PATRICIA HEARST NO 
" SERA JUZGADA CON

LOS HARRIS
WASHINGTON, 12 (Efe).- Patricia Heorst puede 

conseguir no ser juzgada junto con sus ex-cam aradas 
guerrilla, Emily y William Hams, a causa de su estado 
físico y mental.

El erupo de médicos que la examina en la prisión de 
San Diego ha recomendado fuertemente que h rwa 
heredera no sea trasladada fuera de la carceL

El juicio contra los tres ex-companeros del 
Simbiótico de Liberación acusade^ del asalto a una 
ti^da de deportes en mayo de 1974 debe comenzar el 
Próximo 1 de junio en la ciudad de Los Abetes.

nue el juicio de Patricia sea aplazado y separado el de 
Harris. Emily y William Hams fueron los miembros del 
Ejército Simbiótico de Liberación que efectu»on el 
secues^o de Patricia y habían solicitado insistentemente ,

„ grupo ar 
realizando sobre la personalidad de Patricia 
ordenad, par el juez que la condenó a 35anos dejmnon 
a fi^¿ canziderar lar poMilidadez de reduce,on de la

C¿n posterioridad al judo, la serie de^complicaciones pulntonares y de mal 
oue la obligaron a permanecer dos semana en un 
hospital de San Francisco tras lo cual fue trasladada a la 

kiza que el enamen suj^a un 
retraso y en opinión de los médicos no podra estar 

■ terminado dentro del-plazo de noventa días previsto, 
'^ortodo ello funcionarios oficiales aviaron que 
Patricia sólo podrá estar disponible para 
co^os períodos de tiempo, lo que abre la posibilidad de 
que sea aplazado.
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>4 los 37 días de SU muerte, su fortuna no tiene destino

HOGWS:
WASHINGTON, 12 (Crónica por Javier 

CASANO VAS, de Efe, para ARAGON/exprés )

La opinión pública norteamericana se ha quedado 
desconcertada al conocer el segundo y confuso testamento 
del extravagante multimillonario Edward Hughes.

Varias contradicciones y errores fácilmente apreciables 
en el texto han hecho aumentar las dudas sobre la 
autenticidad del documento, que fue divulgado el martes
en Las Vegas por "Summa 
controla gran parte de la 
Hughes.

Uno de los enigmas mas 
sorprendentes es el apartado que 
asigna la sexta parte de las 
propiedades de Hughes a "los 
seis ciudadanos norteamericanos 
vivos" que posean los números 
de seguridad social que en el 
documento se citan.

Sin embargo luego sólo 
constan nueve números y uno 
de ellos con tres nueves al 
comienzo, cifra que no se utiliza 
en la numeración de la 
Seguridad Social.

Otra contradicción surge del 
párrafo que designa a la "summa 
corporation" como entidad 
ejecutora de la última voluntad 
del millonario, cuando esta 
empresa se fundó tres años 
después de la fecha que figura 
en la expedición del testamento.

Corporation , empresa que 
incalculable fortuna de

El documento, que ocupa 
tres páginas escritas a mano, 
lleva al comienzo y al final la 
firma del millonario; pero, 
extremadamente, son dos firmas 
distintas: "Howard Hughes", la 
primera, y "Howard ñ. 
Hughes", la segunda.

Las sospechas se basan 
también en la doble referencia 
que se hace en el texto a los 
parientes del millonario, a 
quienes por un lado se les 
concede la doceava parte de las 
propiedades y más adelante se 
les otorga un sexto tan sólo.

Para la opinión pública 
norteamericana tampoco han 
pasado desapercibidas las 
notables diferencias entre este 
testamento y* el encontrado, el 
27 de abril de este año en una

2

HOWARD HUGHES, EH 1972

iglesia que los mormones poseen 
en Salt Lake City.

Este primer documento, 
también manuscrito y asimismo 
de tres pliegos de extensión, los 
mormones recibían una pequeña 
parte de la fortuna del

TESTAMENTOS
FMsgs

millonario. Sin embargo en el 
nuevo texto no se hace ninguna 
referencia a ata secta religiosa.

El testamento a los 
mormones citaba además a 
varias personas concretas a las 

que Hughes quería beneficiar, 
mientras queen la nueva versión 
sólo se habla de instituciones 
culturales o médicas.

Entre las universidades a las 
que Hughes cede parte de sus 
bienes figura la de la capital de 
Méjico, que se repartirá con la 
de Texas una sexta parte de las 
tenencias del millonario.

Una doceava parte del capital 
deberá ser entregado a "los 
niños ciegos y sin hogar de 
Estados Unidos" dice también el 
segundo testamento.

Un portavoz de "Summa 
Corporation" manifestó que el 
documento con la última voluntad 
de Hughes había llegado a su 
poder por correo en un sobre 
depositado en Houston (Tejas) 
con matasellos de 21 de agosto 
de 1969.

Al final del texto fi^ra la 
fecha de 22 de junio de 1969, 
mientras que el testamento 
anterior había sido escrito el 19 
de marzo de 1968.

EL NUEVO TESTAMENTO 
DE HUGUES ES FALSO

LAS VEGAS, 12 (Efe).- EL 
nuevo testamento de Hugues 
¡aparecido ayer en Las Vegas, ha 
sido calificado por la 
corporación administradora de 
los bienes del multimillonario 
norteamericano de falso.

Hugues murió el día 5 de 
abril, y hasta ahora no ha sido 
hallado el verdadero testamento.

Portugal
i' 

SOARES
APOYA LA —
CANDIDATURA)
MILITAR

LISBOA, 12 (Efe).-Eli 
apoyo oficial a Ij 
candidatura del generad 
Ramalho Eanes para la 
presidencia de la República, ' 
ha sido anunciada hoy aquí 
en conferencia de prensa ’ 
por Mario Soares, secretario 
general del Partido 
Socialista portugués.

Soares dijo asimismo que 
su partido p royecta 
constituir un Gobierno ¡ 
socialista homogéneo, luego ! 
dé la elecdón del nuevo jefe 
de Estado, con la 
colaboración exclusiva de 
personalidades; 
independientes.

Confirmó Soares que ha 
sido descartada una alianza ‘ 
con el Partido Comunista,; 
“alianza deseada y solicitada ; 
por Alvaro Cunhal" y que i 
igualmente el partido 
socialista no pactará con los 
partidos situados a su í 
derecha, el “PPD” y el í 
“CSO", al menos durante la I 
presente coyuntura! 
portuguesa de tránsito hacia Î 
una democracia plena.

Justificó Soares el apoyo 
a una candidatura militar 
para la presidencia en base a 
la coyuntura de tránsito que 
vive el país y a la difícil 
perspectiva económica y 
social.

LULA MORAES Y MATEO VILAGRASA, EN GALERIA “ITXASO”

Pinturas de calidad y

Lula Moraes

N Galería '‘Itxaso”, que
■■ siempre nos sorprende con 

auténticas novedades de calidad 
en el mundo del arte, exponen 
desde ayer Lula Moraes y Mateo 
Vilagrasa. El primero nos ofrece 
verdaderas maravillasen madera 
esculpida y el segundo cuelga 
sus cuadros de pintura originales 
y muy personales en su manera 
de ver y plasmar las cosas.

Mateo Vilagrasa no pudo 
asistir a la apertura de la 
muestra, porque ahora mismo se 
encuentra en Frankfort 
(Alemania) donde está 
realizando una exposición. Pero 
para que nos demos una idea de 
su obra vamos a reproducir unos 
párrafos que figuran en el 
catalogo a manera de 
presentación:

"Circunstancias especiales 
obligaion al pintor Mateo 
Vibgrasa (Barcelona, 1944) a 
crear sus obras expuestas 
actualmente en el Ateber 
Moering en plazo cortísimo. 
Con un gesto impulsivo hizo dos 
ciclos para los aue la falta de 
tiem -o le permitió 
entre nerse mucho con

obras de madera esculpida
>n y conetrucciíai 11*1 rrti* «m* unafl mnnríA fglIaHocicomposición y construccicm 

Eremeditadas. Así surgieron 
ojas dibujadas y acuareladas 

con una secuencia densa de 
imagina ciernes visionarias, de 
for msBciones rocosas 
antropomorfas, algunas de las 
cuales se confunden en cabezas 
y miembros humanos otras que 
son una multitud ee fisonomías 
ondulantes. Nacidas de una 
inspiración espontánea, 
formaciones grotescas de rocas e 
imágenes humanas macabras 
pasan por delante del espectador 
como alucinaciones. Vilagrasa, 
con una riqueza impresionante 
de fantasía, inventa fisonomías 
espantosas que son dominadas 
por siempre variados signos de 
ojos, narices, barbillas y 
turbantes.

“Aquellas imágenes surgidas 
irreHejadamente de angustias 
tenebrosas envueltas en un color 
fantasmagóricamente frío, 
hablan de un miedo al futuro 
reflejando un ambiente de 
desaster y ocaso y brotan de la 
naturaleza cruel y salviqe del 
españoL

“Vilagrasa, penetrando en el 
c oj o r con los medios 
escasamente expresivos de la 
pluma, alcanza una impresión 
viva que es incrementada por la 
constante confrontación de 
espacios compactos con otros 
vacíos’’.

MADERA ESCULPIDA

Lula Moraes es brasileño. 
Lula es el apelativo cariñoso de 
Lui& Igual que aquí decimos 
Paco a los que se llaman 
Francisco o Pepe a los José. En 
Brasil, Lula es Luis. Nació hace 
veintiocho años y está casado 
con una española. Tienen una . 
hija chiquitita que ha nacido en 
Brasil. Pero el que su esposa sea 

española “es un motivo que me 
ha ligado mucho para venir 
aquf’.

La obra de Lula Moraes es 
originaL P^o al mismo tiempo 
de una gran calidad. El mismo la 
define así;

— Mi trabajo se basa en un 
ambiente tropical dentro de un 
simbolismo.

— ¿Siempre hizo usted estas 
cosas en madera esculpida?

— Empecé como pintor, pero 
me encantaban poder plasmar 
las dos dimensiones. Ahora 
procuro buscar las tres 
dimensiones...

Efectivamente, lo hemos 
tenido ocasión de comprobar, 
pues en algunas de sus obras hay 

unas manos talladas en madera 
que parecen vivas, como s. 
fueran a mover los dedos.

Lula Moraes, en Brasilia, la 
capital de su país ha hecho 
muchos murales en madera 
esculpida. Para un banco realizó 

uno de trienta metros de ancho 
por cinco de altura que terminó 
en seis meses, aunque contaba 
con un equipo que trabajaba 
con éL “Yo solo habría sido 
imposible”. Y me muestra un 
álbums en el que se recogen 
muchas de sus obras, algunas 
con vidrieras incrustadas en la 
redera. .

— Tengo maicho trabado 
— nos decía — en Alemania y 
Estados Unidos y por supuesto

en Brasil.
- ¿Por qué ha venido a 

Zaragoza?
— Es la primera vez que 

vengo a exponer a esta ciudad. 
De aquí iré a Bilbao.

— ¿Qué clase de madera 
emplea?

— La mayoría de la madera 
es de cedro, pero en España no 
se encuentra de buena calidad y 
entonces empleo también haya 
y roble.

— ¿Vive usted del arte?
— oí, desde hace diez años.

A LA ORILLA 
DELMAR

— ¿Dónde reside 
habituannente?

Mateo Vilagrasa
- Normalmente en BrasiL 

Tengo una casa a la orilla del 
mar, en Buzios. Allí acuden a la 
Slaya muchos alemanes, suizos y 

e otras nacionalidades que me 
compran obras;.. Tengo ganu de 
volver allí.

— ¿Proyectos artísticos?
— Busco la tercera dimereión 

porque así se puede conseguir la 
obra más completa y también 

. espero volver pronto acá para 
volver a exponer. Bueno 
también hç de añadir que tengo 
trabajos que están hechos con 
madera, con hierro y con piedra 
que no deja de ser una mezcla 
muy linda.

Como linda, y sobre todo 
original y valiosa, es toda la obra 
de Lula Moraes que expone en 
Salería ‘‘Itxaso’’, junto al 

estacado pintor Mateo 
Vilagrasa.

José Luis ERCILLA 
(Fotos, García Luna)
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un camion st

UN HERIDO LEVE

UN TERREMOTO

GALERIAS de ARTE

Horario : de 6 a 9

Perpetuo Socorro, 2 - Teléfono 378600

DATO, 13 - 15-:- Teléfono 21 7234

GALERIA ITXASO

- No de manera cbra. Por lo visto, el 
camión ha volcado primero a la excavadora 
y quizá ha perdido la dirección. Es entonces 
cuando ha venido a dar contra b.casa.

Mm/o camión dantra Afonunadamanta "antrif^por la puerta, tin derrbar pilaret clave dal 
adificia En al mirador da arrba dormía un matrimonio con un niño de 5 metat.

- ¿Tienen alguna idea de cómo ha 
podido ocurrir el accidente?

IMPUESTO 
SOBRE LA RENTA

DESDE EL DIA 11 DE MAYO 

EXPONEN:

ESCULTURA Y PINTURA

Pablo LARRAÑETA 
(Fotos, García Luna)

Esta madrugada, en el 
Portazgo de San Lamberto

na ea se
resMe Sólo un herido leve ~el 

conductor- aunque había 
9 personas en el ed¡fíelo

VAfí/AS personas podían haber resultado muertas en un accidente ocurrido 
esta madrugada, a las dos, en El Portazgo de San Lamberto. Sin embargo, 
el balance de los daños personales es sólo de un herido además de Oh's persona 

con rasguños. Viendo los efectos del accidente, parece imposible que no haya 
ocurrido una desgracia mucho mayor, tal como se aprecia en las imágenes que 
ofrecemos.

Sobre las dos de la madrugada un camión 
con matrícula de Palencia<P-5051-A arrolló 
al parecer a una excwadora que se dirigía 
hacia Zaragoza también procedente de la 
carretera de Logroño en las inmediaciones 
del Mesón del Portazgo. El encontronazo 
hizo que la excavadora saliera volcada hacia 
el aparcamiento del restaurante, mientras 
que el camión - un vehículo de cuatro ejes 
cargado de chapas y barras de hierro con un 
total de varias decenas de toneladas - iba a 
incrustarse en la misma puerta del bar. Más 
de la mitad del camión penetró en el interior 
del edificio, un inmueble de planta baja y un 
piso, en el que se hallaban en ese momento 
nueve personas.

Hablamos con el propietario del 
inmueble, don Zoilo Lacasa Ríos, quien, 
junto con su esposa y sus tres hijos - el 
menor de cinco meses - reside en la primera 
planta del edificio.

- Cuando ocurrió el accidente, 
estábamos toda la familia durmiendo, mi 
mujer, el pequeño y yo precisamente en la 
habitación del mirador que da justo encima 
de la puerta por donde se incrustó el 
camión. En el lugar donde se ha metido 
están también los contadores, por lo que 
además del ruido y del temblor se han 
producido chispazos y el corte de la 
instalación eléctrica. En un primer momento 
hemos pensado en un terremoto, pero 
pronto hemos visto que era un camión.

Atf quedó el interior deibar. En la imagen los dos hombres que estaban en su interiorcuan- 
do al camión lo invadió.

- ¿Quiénes estacan en la casa en ese 
momento?

- Además de mi familia, una cuñada que 
vive con su madre, ya anciana, en el piso de 
al lado, y abajo, en el restaurante, los dos 
hermanos que tienen arrendado el local, 
José y Carlos Luna. Uno de estos estaba 
terminando de recoger en la cocina mientras 
que el otro esperaba en una mesa del 
restaurante. Al producirse el accidente, el 
que estaba sentado ha salido corriendo hacia 
la cocina, mientras las sillas y las mesas le 
seguían, en medio de un ruido enorme y sin 
luz. Todavía no nos hemos repuesto del 
susto.

- ¿Habrían pensado encontrar el chófer 
muerto?

-Hemos bajado enseguida con linternas 
y lo único que veíamos era la mano del 
conductor, que salía de la cabina. Pero 
también oíamos su voz pidiendo auxilio. 
Pronto nos hemos dado cuenta de que 
nosotros no podíamos sacarlo de ahí y han 
tenido que ser los trabajadores de una 
fábrica cercana con sopletes los que han 
conseguido por fin abrir la cabina y rescatar 
al conductor. Para entonces habían pasado 
ya tres horas en las que no había sido 
posible sacar al conductor. Y gracias a esta 
fábrica se ha podido hacer.

- ¿Estaba ^ave?
-Todavía no lo hemos podido saber, 

porque al menos en apariencia sólo estaba 
herido en las manos, brazos y algo en la 
frente. No parecía grave, pero en este 
momento no sabemos todavía cómo sigue.

La cabina del camión, después de atravesarla 
puerta del mesón, el mostrador v una pared, 
llegó hasta el patio que da paso a las viviera 
das del edificia

Se tardaron 3 horas 
en rescatar al chófer 
de su cabina

El edificio, a simple vista, no parece que 
corra peligro grave, aunque ios desperfectos 
son enormes. El camión, que se ha 
incrustado en la casa, ha ido a penetrar en 
ella justo por la zona de la puerta y patio, 
que tienen una considerable anchura, lo que 
ha permitido que ninguno de los pilares 
fundamentales de la construcción fuera 
afectado de modo grave, aunque uno de 
ellos sí lo ha sido con poca importancia 
aparente.

- La casa está hecha hace 2 años, pera a 
conciencia, con pilares muy fuertes de 
hormigón. De todas las maneras, mejor que 
no haya ido a dar el camión contra ellos, 
porque era un vehículo de gran tonelaje y 
cargado de hierro, nos dice su propietario.

A media mañana, puestos en contacto 
con el centro de Traumatología de la 
Seguridad Social, se nos informa que el 
conductor del camión, Felipe V. M., de 31 
años, residente en Palencia, tiene algunas 
heridas en la cara y una fractura en un dedo 
de la mano, por lo que su estado es leve, 
aunque continúa en observación médica. 
Afortunadamente, un accidente que pudo 
ser gravísimo sólo ha supuesto importantes 
daños de tipo material.

DEL 3 AL 24 DE MAYO

Aguilar More

Al declarar 
sea fiel a sí mismo 

y a España

MIHISIERtO K mCIEMU

LULA MORAES Y 
MATEO VILAGRASA
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Mañana tendrá lugar en Cogullada la inauguración de la II 
Asamblea Nacional de las Escuelas Familiares Agrarias, las 
cuales serán clausuradas el sábado por el Ministro de 
Educación y Ciencia. El jueves a las cuatro y media de la 
tarde tendrá lugar la apertura de la asamblea con unas

reíqi de 
ía dudad

MAÑANA SE INAUGURA LA 
II ASAMBLEA N ACIONAL
DE LAS E. F. A.

palabras de bienvenida a cargo del Presidente Regional del
Valle del Ebro, señor Ortillés. Seguidamente se hará la 
presentación del plan general de trabajo, por el presidente del 
Comité de Gestión Nacional de las E.FJ\. don Joaquín 
Herreros. Posteriormente empezarán las reuniones de trabajo, 
que se prolongarán al día siguiente, con la intervención de 
E.F.A. de la provincia de Zaragoza. Finalmente el sábado 
y ante la preserKia del Ministro de Educación, se dará lectura 
a las conclusiones de la asamblea. Intervendrá también don 
José Joaquín Sancho Dronda, presidente de la Confederación 
Española de Cajas de Ahorros sobre el tema "La labor social 
en el medio rural de las Cajas de Ahorro Confederadas, a 
través de las E.F.A." Finalmente el señor Robles Piquer 
pronunciará un discurso de clausura.

BREVES

DE domingo de

REUNION REMOLACHERA EN EJEA DE LOS 
CABALLEROS.— Para mañana jueves, a las nueve de la 
noche, está convocada una reunión de los remolacheros de 
Ejea de los Caballeros, Biota, Sádaba, y Castiliscar, en el 
Ayuntamiento de Ejea, para tratar de asuntos de su 
interés.

hermandad de retirados de LOS TRES 
EJERCITOS.— El próximo día veinte está previsto en el 
Valle de los Caídos un homenaje de las viudas y huérfanas 
de la hermandad de Zaragoza, a la viuda del Generalísimo 
Franco, se ha organizado un viaje en autocar. La salida 
será el mismo día a las cinco de la mañana, de la Facultad 
de Medicina. Para más información llamando al teléfono 
229397

EXPOSICION EN LA TAGUARA.— Desde el pasado 
d ia ocho se puede contemplar en La Taguara, una 
exposición de óleos, fotografía y dibujos, cuyos autores 
son Juan R. Sotomayor, Miguel Bermejo y Antonio 
Macías, respectivamente. Dicha exposición estará abierta 
hasta el próximo veintitrés del presente mes.

TITULOS DE MEDICINA.— En la secretaría de esta 
Facultad se han recibido 103 títulos de licenciados en 
medicina, 5 0 de A.T.S. y *1 de médicos especialistas, que 
están a disposición de los interesados.

CALZADA.— Mañana, día del patrono de los Cuerpos de 
Obras Públicas, se celebrará una misa a las doce en la 
iglesia de San Carlos, a continuación un vino español en la 
Confederación Hidrográfica del Ebro.

ESTRATEGIA Y POLITICA EMPRESARIAL.— 
Mañana se celebra en el Hotel Corona un seminarlo a 
cargo del profesor José María Echevarría, dentro del ciclo 
que organiza la EscueU Superior de Técnica Empresaria 
de San Sebastián.

ESCUELA PROFESIONAL DE PEDIATRIA.— 
Mañana jueves, se celebrará una sesión clínica en el 
aula 1 de la planta segunda del Hospital Clínico con una 
mesa redonda sobre el “Riñón poliquistico” a cargo del 
doctor Sanz.

CONFERENCIA SOBRE NUMISMATICA.— El 
próximo día trece, a las ocho de la tarde, conferencia a 
cargo de don Pedro Vegue, director de Gabinete de 
Numismática, enlossalones de la Camara de Comercio.

JORNADAS PIRENAICAS SOBRE 
GAN ADO LANAR

Como estaba previsto esta manana ha tenido lugar en la 
ciudad hermana de Huesca, la inauguración de las Jornadas 
pirenaicas sobre ganado lanar, las cuales han sido organizadas 
por Lanar-Osca, bajo el patrocinio de diversos organismos 
oficiales de Huesca. A las diez de la mañana tuvo lugar la 
inauguración oficial, con la asistencia de todas las primeras 
autoridades. Seguidamente se pronunció la primera 
conferencia programada sobre el tema "Alimentación en las 
ovejas y su influencia en la producción ", a cargo del Director 
de los Servicios de Mejora Ovina de la Diputación de Navarra. 
El salón de actos del edificio de Servicios Múltiples, se 
encontraba lleno de asambleístas, los cuales participarán en 
los diversos programados al efecto. Las Jomadas Pirenaicas 
sobre Ganado Lanar han tenido un feliz comienzo

NUEVO NUMERO DEL BOLETIN 
MUNICIPAL DE ZARAGOZA

Un nuevo número del Boletín Municipal de Zaragoza, 
acaba de ser editado. Este pertenece al tercer y cuatro 
trimestre del pasado año. Esta publicación editada por el 
Ayuntamiento de nuestra ciudad, recoge numerosos trabajos 
sobre diversos temas municipales. Podemos destacar los 
relacionados con la hemeroteca; el VI Ciclo de Actividades 
Culturales, la inauguración del Teatro Nacional, Feria de 
Muestras y Feria del Libro. Hay unas páginas de recuerdo 
dedicadas a Francisco Franco y al mensaje del rey don Juan 
Carlos I al pueblo, así como fotos de su primera visita a 
Zaragoza. Como las anteriores ediciones es un libro muy 
interesante.

MATASELLOS ESPECIAL EN LA 
EXPOSICION CONMEMORATIVA 
DEL BIMILENARIO

•ESPAÑA

La cocina 
y la alcoba

* :

Con motivo de la exposición filatélica que se celebrará en 
los salones del Casino Principal, durante los días 27 ai 30 del 
presente mes, la Dirección General de Correos y 
Telecomunicaciones, a través de su Administración en 
Zaragoza ha comunicado a la Asociación Filatélica 
zaragozana, la ubicación de una oficina postal durante^esos 
dias, así como del matasellos especial del primer día de 
circulación de la serie que se emitirá con motivo dej 
Bimilenario de Zaragoza y que se utilizaré únicamente el día 
26. Con esta noticia es de suponer que serán muchos los 
aficionados a la filatelia que visiten dicha exposición, para así 
de esta manera conseguir el matasellos especial.

DISERTACION DEL PROFESOR 
MALFETTANI EN LA ESCUELA 
DE GERENTES DE COOPERATIVAS

Esta tarde a las ocho y dentro del ciclo ae altos estudios 
cooperativos organizados por la Escuela de Gerentes de 
Cooperativas, el profesor Malfettani pronunciará una 
conferencia sobre el tema "La cooperativa agraria en el plano 
internacional". El profesor Malfettani es fundador y 
presidente de la Confederación Cooperativa Italiana, dirige el 
semanario "La Italia Cooperativa" y tiene otros numerosos 
cargos a nivel internacional. Su personalidad dentro del 
campo cooperativo es reconocida en muchos centros de 
formación para expertos en este sector.

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

—Antonio Leyva (B. Oliver), 30. García Jalón. 
332027 

Boggiero, 182. Samper Godina. 224376
Camino del Vado (B. Jesús), 13. Fuertes. 

292281 
Capitán Pina, 51. Allué. 342456
Paseo Cuéllar, 3. García-Atance. 273686
Camino las Torres, 23. Gracia Cebolla. 416478 
PIz. Ntra. Sra. del Carmen (Final c/Cádiz), 5. 

Gaudó.221393
Camino Puente Virrey, 45. González, S. 

410601
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de 
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Te estás volviendo una cocinera estupenda, 
Marta. iQué alubias tan ricas!

—SÍ, Joaquín, ya veo que hasta los chupos te 
dedas.

—Cada día guisas mejor. Por eso me resulta un 
martirio ir a comer fuera de casa.

—Lo que pasa es que eres muy comprensivo. Y 
también pasa, claro, que me voy haciendo vieja. Por 
eso guiso tan bien.

—Pero si de recién casada ya hacías unos huevos 
fritos de maravilla.

— i Exagerado! Pasa que te gusta comer bien y 
procuro darte gusto.

—Agua se me hace la boca de recordar la tortilla 
con ajos tiernos que hiciste ayer para cenar. ¡Qué 
bocado más bueno, madre mía!

—Si quieres aún hay un cacho en la nevera.
—Marta, te me comía de lo bien que guisas. Y no 

digamos nada cuando te pones a hacer flanes y 
natillas con huevos de gallina natural. ¡Cómo te 
salen!

—Si no me dieras dinero para comprar los 
alimentos no podría cocinarlos. Así que el mérito es 
tuyo, Joaquín.

—No te quites importancia, Martita. También 
Concha la del Paco recibe un buen jornal y no sabe 
hacer un huevo pasado por agua, ni un pescadito a la 
plancha, ni una carne a la parrilla. ¡Pobre Paco! 
Despues de se¡s años de matr¡mon¡o, s¡ quiere comer 
caliente tiene que comer en casa de su madre o 
marcharse a un restaurante.

—Bueno, es que la Concha no quiere a su marido 
como te quiero yo, porque sí lo quisiera así, se 
pasaría la vida haciéndole diabluras al homo. 
¡Pobrecilla! Ella no ha caído en la cuenta de que ai 
marido hay que atenderlo más en la cocina que en la 
alcoba.

—Pero tu me quieres en ios dos lados, cariño mío.
—No te lo niego. Pero hay una cosa que no falla. 

Me confesó el secreto una amiga y lo he comprobado 
contigo. Cuanto mejor y más gustosamente come el 
esposo, más guapos nacen los hijos.

— ¡Porras, qué teoría!
—¿Es que no tienes dos hijas guapas como dos 

soles?
—Claro que sí, pero no sabía yo que era por eso. Y 

claro, ya caigo, por esa misma razón el pobre Paco 
sólo tiene un hijo enclenque con cara de bocadllo de 
queso...

—Así que el Paquito tiene cara de sangüich de 
queso manchego. ¡Qué grac¡a t¡enes, condenado! 
Pero acábate las judías que se te van a quedar frías.

—No quiero más judías. Ahora quiero lo otro.
—Ya, el segundo plato. Ahora te traigo una 

pepitoria, que...
—No, si lo que quiero no es el segundo plato, ni 

nada de la cocina; sino del cuarto.
— ¿De qué cuarto?
— Del cuarto de darnos besos.
—Es oue tengo la cama sin hacer.
-Pues si está deshecha, mejor. Así no ia tendremos 

que deshacer.
—Si antes no te lo comes todo, no pasamos al 

cuarto de tener niñas preciosas.
—Bueno pues espera que me coma las alubias y 

saca luego la pepitoria con cebolleta tierna.
—No, las judías frías, no; que te pueden hacer 

daño, mi amor. Trae que te las caliento.
— ¡Te he dicho que no quiero judías sin lo otro!
—Y yo te digo que si no te las comes no hay de lo

— ¿Ves? ¡Me has volcado el plato en los 
pantalones! ¡Por cabezona! ¡Toma!

— ¡Ay! ¡Sangre! Pero s¡ nunca habíamos reñ¡do, 
amor mío. ¡Quiero morir en tus brazos! ¡Llévame en 
ellos al hospital!

Joaquín y Marta de 49 y 41 años respectivamente, 
I casados, componen un matrimonio realmente 
I encantador. Pero sucedió el otro día que, en plena 
I comida, mientras el estaba degustando unas 
I riquísimas alubias estofadas, le insinuó a su esposa 
I pasar a la alcoba "a estar un rato", a lo que ella se 
I negó diciéndole que si no se lo comía todo, de lo otro 
I no habría nada. La discusión se prolongó, el estofado 
I de alubias se enfrió y ella quiso retirarlas de la mesa 
I para calentarlas. Total que en el forcejeo, se volcó 
I todo el contenido del plato sobre los pantalones del 
I esposo, que sin saber lo que hacía dio con el plato 
I vacío sobre la cabeza de su mujer, abriéndole una 
I brecha de la que tuvo que ser curada en un centro 
I asistencial. EXPRES/003
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Editado por el Seminario 
de Estudios Aragoneses

UN FOLLETO CON 
EL TEXTO DEL 
ANTEPROYECTO 
DE ESTATUTO 
PARA ARAGON

^4 VUELTAS
CON

«•í
£

ZAR AGOZA,12 (ARAGON/expres).- 
E1 Seminario de Estudios Aragoneses, 
dentro de su campaña de conmemoración 
del 40 aniversario del Congreso que 
discutió en Caspe el Anteproyecto de 
Estatuto de Autonomía para Aragón, ha 
editado el texto íntegro de aquel 
importante documento, tal como fue 
publicado en el “Diario de Aragón” el 8 
de julio de 1.936. El breve folleto que 
recoge el texto de este anteproyecto se ha 
difundido durante estos últimos días con 
el objeto de divulgar ampliamente un 
texto histórico que, según el propio 
Seminario de Estudios Aragoneses “hoy 
puede ser útil como punto de referencia y 
documento de trabajo para futuros 
proyectos que puedan convertirse en 
realidad”.

Como ya informamos, el próximo día 
15 será entregado en el Gobierno Civil de 
Zaragoza una nueva petición para que sea 
autorizada la reunión conmemorativa en 
Caspe para el 30 de mayo, puesto que la 
anterior solicitud resultó denegada al 
carecer el Seminario de Estudios 
Aragoneses de personalidad jurídica para 
realizar la convocatoria. Al parecer serán 
varios centenares, si no miles, las 
instancias que se entregarán en el 
Gobierno Civil en solicitud de que sea 
aprobada la celebración de una fiesta 
aragonesa de carácter conmemorativo del 
anteproyecto de Estatuto para Aragón.

SOLZHENITSYN
Madrid, abril de 1976

Sr. Director de ‘*A/iAüON/exprés” 
Zaragoza

*■ Mi distingúido amigo:
No sé hasta que punto la poléq[^ca 

léolenta estiriliza el diálogo.
El premio Nobel SOLZHENITSYN 

ha sido polemizado. Convenia explicar 
sus puntos de vista, y en tal sentido, el 
articulo del humanista José Corts 
GRAU, titulado “Escolios a 
Solzhenitsyn” y publicado por el 
periódico “A B C”, aporta una 
espléndida interpretación doctrinal del 
pensador ruso.

Este magnifico articulo no ha 
tenido la debida resonancia entre 
todos los que creemos que el origen de 
todas las crisis se halla en la crisis del 
sentimiento de Dios, entre todos los 
que estimamos que los valores 
absolutos no se pueden relativizar sin 
que se relajen y deterioren. Este es el 
motivo que me mueve a difundir el 
comuriicado, el testimonio de Corts
Grau. 

Es notorio_____ que todos somos 
limitados y proclives al error. Sin
embargo, conviene aprovechar la sana 
doctrina de las personas y saber orillar, 
por la grandeza de la categoria, la 
pequenez de la anécdota.

El que sufre y se rebela contra un 
totalitarismo ateo —el mas nefasto de 
los totalitarismos, pues “cosifica” al 
ser humano y le despoja de los valoras 
eternos— merece consideración. 
¿Hemos tratado a Solzhenitsyri con el 
respeto que le debe nuestra civtlización 
occidentcd?

Una gota de doctrina puede 
clarificar un mar turbio de polémica. 
“Escolios a Solzhenitsyn” es una 
contribución oportuna y .necesaria, no 
tanto por el valor incuestionable del 
Premio Nobel ruso como por el 
testimonio de nuestra equidad 
imparcial en las interpretaciones. El 
equilibrio es una expresión de la 
plenitud.

Si aprovechamos lo bueno de cada 
hombre, mejoraremos en el mundo. En 
este aspecto todos somos 
“Solzhenitsyn de nosotros mismos” y, 
como tales, hemos de preguntamos: 
¿Acertamos a defender, como lo ha 
hecho el Premio Nobel ruso, la libertad 
y la justicia contra las tirantas que 
masifican, de manera gregaria, al 
hombre, y reducen a éste a mero 
instrumento del Estado?. ¿Hemos 
luchado contra las dictaduras que 
proscriben a Dios, y minimizan al ser 
humano por considerarle una 
conclusión irracional y absurda de su 
propia Historia.

Juzguemos al prójimo por sus 
valores fundamentales. Es uno de los 
más exquisitos rasgos del sentido 
cristiano de la vida. Si nos juzgamos 
por los errores, la polémica estéril 
sofocará el diálogo constructivo.

Donde tantos quisieron ver 
oseuridad, ' José Corts Grau ha 
sabido ver la luz. Convienen hombres 
que aten y unan es concordia cristiana.

Con mis más expresivas gracias y 
mejores deseos, le saluda cordialmente,

Ricardo HORCA JA DA GARCIA 
Mercedes ARTEAGA,44 
Madrid-19 TL269.29.90.
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C^si 
• moralizantes'

podemos

escandalizó a
unas señoras L

decir que las "señoras 
son una institución en

país. Ellas se consideran las 
talvaguardadoras de la moral y buenas 
costumbres de los españoles y también de 
los zaragozanos. Si hace unos años 
provocaron la "guerra de los bikinis" porque 
^ban convencidas de que usando la mujer 
Kte traje de baño, todos nosotros nos 
í^mos a condenar sin remedio. Ahora por 
otros motivos han vuelto a la carga, ante la 
campaña de pornografía que esta'invadiendo 
los kioskos con revistas eróticas y también 
por los carteles anunciadores de productos de 
balleza, que se exhiben en las perfumerías. 
^1 en aquella ocasión perdieron la partida, 
ettavez casi la han ganado.

Anunciaba un 
producto de belleza

-y pretendieron 
que fuera retirado 

del escaparate

ENZ

—¿No es cierto que le visitaron unas

I
UN CARTEL "INDECENTE"

I Los hechos que les vamos a relatar se 
*lesarrollaron hace unos días en una 
perfumería de la ciudad. En el 
escaparate se exhibía en esos momentos un 

’ ’’’oral fotogra'fico, que representa el 
- desnudo de una mujer, anunciando una 
¿ crema para combatir la celulitis. En esos 
I '’'omentos entraron unas señoras bien 
I enjoyadas que se dirigieron a una de las 
I dependientas en unos te'rminos subidos de 
i ^0 y le conminaron a retirar ese mural del 
I escaparate.
¿ ~Es una vergüenza^comentó una

de ellas- que ese desnudo lo exhiban ahí. 
No saben lo que es el pudor, ni nada por el 
estile.

La dependienta intentó convencerlas de 
lo contrario, pero las señoras le dijeron que 
lo quitasen, que si no podría pasar cualquier 
cosa. Dicho esto salieron de la perfumeríe 
diciendo:

—Volveremos otra vez si es necesario..

EL DUEÑO DE LA TIENDA 
NO QUIERE SABER NADA

El propietario del establecimiento, es una 
persona muy apreciada en este sector, 
porque lleva muchos;, años allí. Intentamos 
charlar con él, pero no quiere saber 

nada.
— ¿Le oblioaron a quitarlo del 

escaparate?
•—No, estuvo un par de días y lo retire.

señoras, dicie'ndole que ese mural no debería 
de estar en el escaparate?

-Mire, este asunto es muy desagradable y 
no quiero saber nada.

—¿Es cierto que alguien de la Parroquia 
le insinuó que debiera desaparecer?

—No me pregunten nada. Adios señores.
Con esta frase tan ,expresjva ponemos 

punto final a la entrevista. Pero antes de 
salir fotografiamos al mural en cuestión, el 
cual todavía esta' en el interior del 
establecimiento.

Nos dirigimos à la Parroquia 
para tratar de averiguar algo más. 
El Párroco en esos momentos no está. Sin 
embargo, un portavoz de la misma nos niega 
taiantemente que nadie de la parroquia, 
tenga nada que ver en este asunto.

-En cuestiones de esa clase no queremos 
intervenir. Es algo que no nos atañe.

Andy LOPE 
(Fotos GARCIA LUNA)

POi LA I 
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Por |().<E l.l IS EKCILLÁ

EL TRABAJO

NO es la priméra vez que 
comentamos noticias curiosas que 
aparecen en los periódicos, porque 

tienen gracia, y casi resultan increíbles. 
Hace unos días, la agencia "Efe" 
distribuía una información de la que 
sólo vamos a recoger unos párrafos. 
Estaba fechada en París y decía así: 
**Una camparte nacional para la 
abolición de cualquier foçma de 
trabajo va a ser desarrollaoa en 
Francia, por iniciativa del 
Resistencia para la Abolición del 
Trabajo”. Y artaden que van a solicitar 
esta petición ante los organismos 
competentes porque "según las 
investigaciones del profesor de 
Berkeley, J.J. Adams, el 98 por ciento 
de las personas sometidas a un trabajo 
cotidiano se hallan afectadas por 
lesiones cerebrales graves”. La noticia 
termina así: “Las operaciones que se 
propone realizar el G.R.A.T. tendrán 
como principal objetivo las agencias 
nacionales para el empleo que 
organizan la distribución y gestión de 
nuestra enajenación cotidiana”.

Total, que un amigo representante 
al que le cuesta un esfuferzo tremiendo 
portar una pequerta cartera debajo del 
brazo, ya está pensando en adherirse a 
este grupo francés. ÍSi será torpe!

f’-yW-f'

II ABLANDO de curiosidades, más o 
■"menos anecdóticas, se ha 

comentado la redacción del menú que, 
como banquete nupcial, le hicieron en 
el "Corona” ai famoso “Lobo” Diarte 
que, como saben, se casó el pasado 
lunes. No lo vamos a reproducir 
entero, pero sí vamós*a sertalar algunos 
detalles del mismo. Empezaba con 
“después del sorteo” y seguían los 
platos “como prinrter tiempo”,"corrxí 
segundo tiempo” y “en los minutos 
finales". En estos intervalos se podían 
leer y luego comer y degustar, 
naturalmente, cosas de tanto sabor 
futbolístico como éstas: “La 
combinación perfecta con trenzados 
pases de nuestro especial Patté 
Maison”, “Largos centros de lenguado 
Monaguesca con su clasica 
^uarnización en el área”... Para 
remate: “El café tan negro como el 
peligro de descenso”.

Llamó la atención la forma de 
redactar el menú en la boda de Carlos 
y Araceli, de cuya ceremonia religiosa 
nuestro periódico dio amplia 
información ayer. Luego durante la 
cena, que se prolongó hasta la 
madrugada, fus el animador de la 
fiesta, con su acordeón, Angel 
Calonge, mientras los “maitres” Porras 
y Amado atendían a todos. ¡Hasta 
Pepe González bailó unas sevillanas 
con la novia! Y Carriega, de buen 
humor, al preguntársele si ya había 
pensado la alineación para el próximo 
domingo respondió:

—HMo lo porque depende de los
que se vayan a lesionar esta noche.

Gracia, alegría y buen humor.

BEL PARAGUAY

R OMO buen humor también tenía 
** el cantante paraguayo Carlos 

Darío, el que grabó un disco cori 
Diarte precisamentp, y que ahora está 
triunfando en Madrid. Forma dúo con 
otro artista también paraguayo y según 
nos dijo, para el mes de junio 
tendremos ocasión de volverlos a ver 
en Zaragoza.

Carlitos Darío nos decía:
—Cuesta triunfar en un país que no 

es el tuyo, porque la gente tiene que
empezar por conocerte, 

en Esparta no va mal—Pero 
¿verdad?

— ¡Qué va! Aquí el público es 
encantador y nos han acogido muy 
bien. La introducción ha sido un poco
lenta, pero ahora estamos niuy 
contentos. Precisamente el público 
zaragozano, cuando debutamos, nos 
aplaudió nxjcho, y por eso pensamos 
volver muy pronto. Ahora estamos 
actuando en la capital de España.

¡Suerte y hasta pronto!

SGCB2021
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• EN LA FINAL DE LA 
COPA EUROPEA

EL BAYERfíl.
FAVORITO

Esta tarde, ofrecida en 
directo por televisión

Española, tendremos ocasión de 
presenciar otro gran espectáculo 
futbolístico a escala europea, en 
teoría al menos. Hace ocho días 
nos deleitamos con los 
alicientes que ofreció para el 
auténtico aficionado la final de

Recopa, protagonizada por el 
Anderlech belga y el West Hann 
inglés, con victoria del primero 
por cuatro goles a dos. 
Magníficas jugadas, 
extraordinarias dianas y 
momentos de brillantez fuera de 
serie. Hoy mismo, como ya les 
anunciamos con anterioridad.

tiene lugar la gran final de la 
Copa de Europa de Campeones 
de Liga, disputada en el estadio 
"Hampen Park" de Glasgow 
entre el Bayern Munich y Saint 
Etienne francés.

Parte como favorito el 
conjunto alemán, precisamente 
por mejor técnica y mayor 
experiencia en estas lides; pero 
el cuadro galo, dirigido ahora 
por el ex-futbolista Robi 
Herbín, ha dejado en la cuneta 

a equipos de la talla del B.K. de 
Copenhague, Glasgow Rangers, 
Dínamo de Kiev y P.S.V. 
Eindovhen, constituyéndose en 
revelación de este torneo. Del 
Bayern Múnich qué les vamos a 
contar que ustedes no conozcan, 
sobre .todo después de la doble 
confrontación sostenida frente 
al Real Madrid en la ronda

No queda otro remedio

Fue una pena que el día del Bilbao nos 
durmiésemos lo suficiente para que el equipo 
vizcaíno nos despertase del letargo con aquel gol 
inesperado. Ese es el lastre que nos está pesando 
ahora como losa de olomo.

Recuerden que cuando nos visitó el Elche, se 
proclamó a los cuatro vientos que una victoria 
sobre el equipo ilicitano nos redimiría de toda ciase 
de preocupaciones. Ganamos y holgadamente, 
pero no contábamos conque los adversarios 
también hacen la guerra por su cuenta* y algún 
resultado inesperado ha influido negativa y 
peligrosamente sobre la clasificación zaragocista.

Bien, los errores se pagan. Pero afortunamente 
aún nos queda tiempo de rectificarlos en noventa 
minutos de juego contra el Granada. Noventa 
minutos que deben de ser, que serán, estamos 
seguros, un vaciarse continuo, un alarde de 
facultades físicas en todo momento. Porque 
nuestros jugadores acaban de demostrar en 
Barcelona que están con los músculos a punto.

Hagan ustedes todas las cábalas 
combinaciones que quieran. Tal y como se 
han puesto las cosas los jugadores 

zaragocistas no les queda otra solución qbe 
decidirse de una vez a pasar el río.

Y donde no lleguen los jugadores, amigos 
zaragocistas, debe de llegar el público. Animando, 
estimulándoles continuarrtente con su espíritu de 
victoria. El domingo no deben haber nervios ni 
fallos. Y no los habrán porque la fiel infantería 
los ignorará. En todo caso, reaccionará con 
aplausos para que no se vuelvan a repetir.

Esta vez ya no hay prórrogas, va de veras. Ha 
sido una lástima que habiéndonos encontrado ya 
en la otra orilla con el indiscutible salvamento de 
los tres negativos, hayamos vuelto a repasarle 
nuevamente. Y ya saben el refrán "Camarón que 
se duerme, la corriente se loJIeva".

Nos decía Junquera el otro día "El partido 
contra el Elche lo ganó el público con su masiva y 
entusiasta colaboración. Qué manera de aplaudir 
y de animarnos todo el encuentro. Así da gusto, 
todo te sale bien".

Pues bien, copia, calen exacto de aquel
encuentro dehe de ser el domingo la actitud de
nuestra afición.

Antonio SARRIA
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Enrique PEYROÍ

Homenaj
traspaso,!

boda
la semana transcurre entre rumores y acontecimientos.

deseándole una pronta y total recuperación.

a percibir en poco menos de dos años. Se dice, incluso, 
los rectores valencianistas ya depositaron “una sepal'

rumor, casi notica, se centra en el traspaso de "Lóbt 
Diarte al Valencia, valorado en sesenta millones de pesen

diez millones, como se anunciaba en diversos 
informativos la semana anterior. Pero también se afitia 
aunque parezca mentira, que ahora es Diarte el que preila 
quedarse en Zaragoza, al no satisfacerle las condiciones
a él ofrece el Valencia. Esperar para poder juzgar...

anteüor. Vencieron a los pupilos 
de l\ffljanic por un global de tres 

goles a uno, demostrando una 
evidente superioridad. El ariete 
Gerd Müller fue el autor de las 
tres dianas.

Una formación habitual del 
casi desconocido Saint Etienne, 
cuadro con evidente calidad en 
sus filas y prometedora 
juventud, puede ser ésta: 
Curkovic (intern ación al 
yugoslavo): Janvión, López, 
Piazza (estrella brasileira), 
Fárison; Berthenay, Larque, 
Synnaeghel; Rochetau, H. 
Revelli y P. Revelli. Ligeras y 
problemáticas variantes no 
desvirtuarían la potencia del 
conjunto galo. Con elevada 
moral de victoria y una 
excelente preparación física, el 
aspirante, (puesto que el Bayern 
es el actual campeón, ai vencer 
al Leeds en la anterior y

lamentable final), también» 
su chance, detalle que ponif 
manifiesto esta misma tank

El Bayern de Cramer p i 
formar de esta manera: I 
(un guardameta ya muy fan 
para el aficionado españo 
que volveremos a ver el prói 
día 22 en el encuei 
internacional Alemania-Es; 
correspondiente a la Euroc: 
Hanssen, Schwanzenbei 
Beckenbaue 
Horssemann; Rhot, Durmba 
Kápellmann; Rummen 
Müller y Hooenes. Forma 
compenetrada, técnica, efici 
y sin fisuras, que después 
haber intervenido en s 
diversas finales lleva la vn 
de su enorme experiencia, 
todas formas podes» 
presenciar un gran encuentroË

La (
resu

A.S. 
Baye rn 
Federal, 
final de I 
campeor 
Glasgow

La n< 
primera 
equipo 
torneo, 
compoi 
sucumbí 
present 
formaci< 
haber d 
que cafa 
i n d i s p e 
millones 
para qu 
plano ir 
las dos 
España 
de cerel 
holand 
español!

F

Ah o 
teñóme 
ejemplc 
poderoí 
años qu 
aunque 
localiza 
Jóvenes

Hoy 
d escut

Y mientras el aficionado aragonés piensa con intensé * 
en el próximo y dramático partido, Zaragoza-GraneÁ

Por otro lado, ante la sorpresa de casi todos, 
parte ya estaba al tanto del asunto), este mismo Diad^ 
poémico y admirado Diarte, el cheque en blanco gne 
pertenece al Real Zaragoza, contrajo el pasado I 
matrimonio .con la señorita Araceli Mozota Portao, 
estaba • previsto. Y corno todo el mundo asegura 
matrimonio es el estado perfecto del hombre, bromasap 
esperemos y deseamos toda la felicidad imaginable a 
pareja y un cambio radical del ariete paraguayo, al 
pueden contribuir de manera decisiva su media naranja. 
se trata de que Diarte sea mejor ni peor, a ver si «I 
entendemos, sino de que siente la cabeza. | Merecidos 

eleme¡
¿Será traspasado por fin Diarte?, ¿Cambiará Diartíl itos contr 

¿continuará en el Zaragoza?... Estas y otras pregun^ y mas, 
ñotan en el ambiente, se escuchan por doquier, son tema- icionados, :
comentario en las tertulias futbolísticas locales. Y comoi 
todo van a ser rumores de traspaso y bodas de famose 
hablaremos también de homenajes. Antes fue la 
Los Magníficos" la que homenajeaba a Luis 
“Carriega", por su actuación como director técnico del n 
Zaragoza; a/er mismo fue la “Peña Los Aúpas", en ■''7“'
de trabajo anual ( ¿no se dice asi ahora? ), quien impuso ai jug^if también 
de la cantera -tavier Planas la insignia de oro y brillante

me cuen,
pan y la s 

Qu® ayer asi
P^damentos, 

que 
(ïomena jearlc
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nrique PEYROI If

La cantera le ha dado 
resultado al Saint Etienne

A.S. Saint Etienne, por Francia, y 
Bayern de Munich, por Alemania 
Federal, disputarán hoy a las 8,55 I a 
final de la Copa de Europa de clubs 
campeones. La cancha será neutral: 
Glasgow, Escocia.

La novedad principal es que , por 
primera vez en muchos años, un 
equipo francés llegará a la final del 
torneo. En 1975, el Saint Etienne se 
comportó excelentemente, pero 
sucumbió en las semifinales. En la 
presente edición, su política de 
formación de valores locales parece 
haber dado óptimo resultado. Tanto, 
que cabe preguntarse si es realmente 
indispensable reclutar a golpe de 
millones a grandes figuras extranjeras 
para que un club se sitúe en primer 
plano internacional, como sucedió en 
las dos últimas décadas en Italia y en 
España y como sucede todavía: "fuga 
de cerebros futbolísticos” germanos y 
holandeses a los principales once 
españoles.

Et FRUTO DE UN 
tAR6O ESFUERZO

Ahora parece, pese a todo, que el 
fenómeno se atenúa. Y puede que el 
ejemplo del Saint Etienne contribuya 
poderosanante a ello, puesto que hace 
años que practica una política opuesta, 
aunque hiciera falta paciencia para 
localizar, entrenar y formar a los 
jóvenes valores franceses.

Hoy se demuestra que esos recién 
descubiertos pueden convertirse al

ÿfi 'MSBISJD" en la
nma áe la íBSBEBn
Por primera vez en muchos años 
llega a ella un equipo francés

cabo de un año o dos en figuras igual 
de populares que las importadas de 
otros países, generalmente ya bregadas 
y, por qué no decirlo, más cerca del 
ocaso que del auge. El Saint Etiene ha 
cosechado el fruto dé un largo 
esfuerzo. Sus dirigentes están 
convencidos de que su línea era la 
buena.

En cuartos de final, contra los 
soviéticos del Kiev, el cuadro francés 
confirmó su condición competitiva 
internacional. Y en semifinales realizó

momento. Pero no ha sido el caso ni 
contra el Kiev ni contra Eindhoven.

EL BAYERN QUIERE < 
.DEFENDERLO GLORÍA

extraordinaria aluna proeza 
deshacerse del holandés Eindhoven,
sucesor del Ajax en el imperio 
futbolístico de su país.

Importa destacar que ambas 
victorias contra equipos prestigiosos 
no se debieron a la causalidad, que, 
con frecuencia, lo decide todo en el 
deporte. Muchas veces las eliminatorias 
entre equipos de parecida fuerza 
dependen de una jugada, de un solo

so

i todos,

a con intensó f s 
ragoza -GramA 
mtecimientos.' 
□aso de "behe r® 
llones de pesen 
fice, incluso, ? ; > 

"una sepal"\ 
diversos nie^ 
mbién se afir® ; 
te el que prefifi 
: condiciones f 
juzgar... .

mismo Diad^'i 
1 blanco que 
el pasado I 
>ta Portao, 
y asegura que 
re, bromas 3p
imaginable M 

araguayo, el ? 
ledia naranja- ' 
'or, a ver si

Merecidos los dos homenajes, que duda cabe, puesto que 
elemento de la cantera propia e internacional por

imbiará Diatteï ^itos contraídos sobre el terreno de la verdad, sernerece 
otras pregun^ fisto y más, se merece el respeto y admiración de los 

endonados, se merece el cariño de unos paisanos, éntrelos 
que me cuento, que solemos negar al jugador de casa hasta 

pan y la sal. Aquí no se trata de nombrar a las personas 
que ayer asistieron a esta cena ni de repetir frases ni 
Padamentos, secamente de elogiar la postura de Los 

que supieron elegir a "su” protagonista para 
upas”, en su ^^nienajearlo. Enseguida llega el turno de "Quique” Yarza, 
•n impuso al jug^ que también lo merece, 
oro y brillante

uier, son term 
cales. Y comoi 
odas de íamo9¡ 
; fue la "Peñaí 
'ya a Luis 
■ técnico del

Glcx^ia ARIAS

En efecto, como en otro tiempo el 
Real Madrid, el Bayern está habituado 
a llevarse a sus vitrinas la más preciada 
Copa europea de clubs. Campeón del 
año pasado, le tiene natural apego a un 
título que fascina a los demás clubs
continentales. Y no solo se trata 
defender prestigio, sino también 
ventajas financieras resultantes.

Se ha definido con frecuencia

de 
las

al
equipo muniqués como perfecto 
representante del actual fútbol alemán, 
en gran parte porque no pocos de sus 
jugadores integran igualmente el 
seleccionado nacional. Y es verdad

que, pese a los contratiempos que 
siguieron al triunfo de Alemania 
Federal en el último Mundial de 
Fútbol, contratiempos debidos a 
iniciativas un tanto irreflexivas de 
jugadores y de dirigentes, el equipo 
más representantivo del país se 
mantiene año tras año en la cumbre.

Los finalistas fueron, pues, 
designados por su mejor juego, sin 
trampa ni cartón. El público de 
Glasgow se apresta a presenciar un 
partido emocionante y de gran calidad. 
Solo lamentará que uno de los dos 
onces no sea británico.

Porque hay que decir que los 
equipos ingleses y escoceses no brillan 
últimamente en esta Copa europea. 
Este año menos que el pasado, en el 
que el "Leeds” hizo un papel digno.

También cabe destacar la pronta 
eliminación de los representantes de 
Italia y de Portugal, que durante varios 
años habían dominado este mismo 
torneo: Italia con el Juventus, el 
Internazionale y el A.C. Milán, y 
Portugal con el Benfica del gran 
Eusebio. El fútbol latino está en crisis. 
Lo que valora tanto más la hazaña del 
"rnodesto” equipo de Saint Etienne.

Por Jean PILARE 
(Fiel-Servicios Especiales de Efe-Afp)

¿Quienes serán
A tres meses vista de las competiciones atléticas de los XXI 

JJ.OO de Montreál, presentamos aquí una ordenación de 
nombres, a modo de ’pronósticos, para las citadas pruebas; 

pronósticos que serán actualizados en lo sucesivo.
Basándon.os en rankings del pasado año, así como en 

actuaciones de los atletas en diferentes competiciones a lo largo 
de la presente temporada de cross y pista cubierta, hemos 
confeccionado estas listas, según el método seguido por la 
prestigiosa revista americana "Track & Field News".

Se pretende indicar que los atletas situados tras la letra A son 
los principales candidatos a la medalla de oro; los atletas situados 
tras la B, tienen también opción al oro olímpico, no obstante, 
sus posiblidades a priori son las de optar por la medalla de 
bronce.

Dadas las especiales características de las pruebas de marcha y 
marathon, sujetas en su transcurso a numerosas retiradas, aun de 
los participantes ma's cualificados, han sido conscientemente

campeones
olímpicos?

omitidas del presente estudio.

100 ni. 110 mv.
A. Borzov (URSS), Williams 

(USA).
B. Riddich (USA), Leonard 

(CUB). Quarrie (JAM)

200 m.

A. Drut (FRA), Ch. Foster 
(USA)

B. Hill (USA), Casanas 
(CUB), Vvilson (USA)

400 mv.
A. Quarrie (JAM), Williams 

(USA)
B. MENNEA (ITA), Leonard 

(CUB), dikes (GUY)

400 m.

A Peoples (USA), Jenkins 
(G B)

B. R. Ray (USA), Juantorena 
(CUB), Newhouse (USA)

800 m.

A. Boit (KEN), Wolhuter 
(USA)

B. Susanj (Y UG), Ovet'. 
(GB), Enyeart (USA)

1500 m.

A. Walker (NZL), Bayi 
(TAN)

B. DIxon (NZL), Boit (KEN), 
Wolhuter (USAJ,

5000 m._______________

A Foster (GB). Dixon (NZL)
B. Puttemans (BEL), Liquori 

(USA), Viren (FIN).

10.000 m.

A. Foster (GB), Puttemans 
(BEL) »

B. Blach (GB), Mermens 
(HOL), Shorter (USA)

A. Pascoe (GB), Akii-Bua 
(UGA)

B. Bolding (USA), Nallet 
(FRAJ, Mann (USA)

300 m. OBSTACULOS

A. Malinowski (POL), 
Garderud (SUE)

B. Karst (RFA),Baumgarthl 
(RDA), Kantanen (FIN)

ALTURA

A. Stones (USA), Woods 
(USA)

B. Tdrring (OIN), Seniukov 
(URSS), Kotinek (USA)

LONGITUD

A. Cybulski (POL), Williams 
(USA)

B. Stekic (YUG), Robinson 
(USA), Podluzhni (URSS)

TRIPLE SALTO

A. Saneiev (URSS), Oliveira 
(BRA)

B. Sontag (POL). Orehmel 
(ROA). Prudencio (BRA)

PERTIGA

A. Kozakiewiec (POL). 
Ripley (USA)

B. Slusarski (POL), Roberts 
(USA), Kalliomaki (FIN)

martillo

A. Riehm (RFA), Spiridonov
(U RSS)

B. Dmitrijenko (URSS), 
Theimer (RDA), Schase (RDA)

PESO____________________________

A. Feuerbach (USA), 
Albritton (USA)

B. woods (USA), Capes 
(GB). Briesenich IROA)

DISCO_____________ _ ___________

A. Powell (USA). Kahjna 
(FIN)

8. Bruch (SUE). Oanek 
(CHE). Wilkins (USA)

jabalina_________________
A. Siltonen (FIN). 

Wilfermann (RFA)
B. Nemeth (HUN). HovInen 

(FIN). HanIsch (ROA)

DECATLON

A. Jenner (USA), Skowronek 
(POL)

B. Avilov (URSS), Dixon

(USA), Le Roy (FRA)

4 X 100 m. RELEVOS

A. USA. CUBA
B. RFA. JAM. URSS

4 X 400 m. RELEVOS

A. USA. KEN
B. RFA. GB. FIN
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MONOTONIA
La semana no se va a caracterizar, precisamente, por excesivo 

interés. Remos entrado ya en esa época de monotonía de la 
que sólo podrá salvarnos o el mayor o menor éxito de las 
películas o que el dramático de los lunes consiga conectar con los 
gustos de la mayoria.

"Novela concluye el viernes la titulada "Bearn", que ha 
supuesto, a nuestro juicio la rehabilitación, en cuanto a 
tratamiento televisivo, de éste espacio tan desacreditado. El que

a GO-GO

o Cl

NILIKI
ya TRABAJA

--Miliki ¿Te encüentras 
recuperado de tu afección?

-Estoy totalmente

En el Estudio 1 de Prado del Rey, se encuentran 
grabando “Las Aventurad’ tres de los compCfientes del 
“Circo" Gaby, Miliki y Fofito. Para interesantes por la 
salud de Miliki nos acercamos al grupo.

La HORA de 
GUILLERMINA

recuperado, me encuentro 
perfectamente bien. Esta es ya 
la cuarta "Aventura" que 
grabamos después de mi 
enfermedad. Nos faltan por 
grabar dos aventuras y con ellas 
terminaremos esta serie que 
durará hasta el 20 de Junio 
aproximadamente.

-¿Qué proyectos tenéis para 
la nueva serie gue se emitirá a 
finales de septiembre?

-Comenzamos a grabar el 4 
de Mayo, en Estudios Roma, 
estamos intentando que sea en 
color, pues evidentemente 
ganaría muchísimo "El Circo". 
Para esta nueva serie hemos 
pensado incorporar nuevas 
atracciones.

-¿Me puedes adelantar 
algunas?

— En principio hemos 
pensado organizar Concursos, en 
los que participen tanto los 
niños como los padres. También 
tenemos la incorporación de 
cuatro nuevos personajes 
(muñecos) originales, y que 
todos sus gags estarán basados 
en equivocaciones y metedoras 
de pata, esta parte será filmada 
y probablemente se rodará por 
toda España, es decir las

secuencias se filmarán en 
distintos lugares, mientras 
nosotros paralelamente iremos 
grabando en estudio. También 
incorporaremos personajes 
populares del deporte y el arte 
que harán intervenciones en 
vivo, así por ejemplo hemos 
hablado ya para que intervengan 
con Reina y Abelardo (Atlético 
de Madrid), con Cabrera y 
Walter, Angel Nieto etc.

-¿Cómo introduciréis a estos 
personajes?

-No tenemos una fórmula 
única de introducción. Lo 
haremos de distintas maneras, 
bien en forma de entrevistas, 
introduciéndonos nosotros en 
sus casas como periodistas, o 
bien dando pie con nuestra 
actuación a que intervengan.

-¿Esta renovación os 
obligará a quitar alguno de los 
números anteriores?

-No, no, eso seguirá igual, lo 
único que ha rem os es 
comprimirlo para que puedan 
entrar estas nuevas atracciones 
que significa prácticamente una 
renovación del 50 por ciento del
Programa.

-¿Qué tal 
Fofo?

—Muy bien, 
recuperación,

se encuentra

está en franca 
precisamente

acaba de marcharse 20 días a 
Torrevieja a descansar y 
terminar de recuperarse. Para el 
4 de Mayo, cuando empezemos 
el nuevo programa, F of ó se 
reincorporará con todos 
nosotros.

hayamos vuelto a contenidos decimonónicos, no quiere decir, ni 
mucho menos, que la obra, bajo el punto de vista de la pequeña 
pantalla, no haya estado hecha con toda dignidad y que loa 
intérpretes, sobre todo los principales, no hayan llevado a cabo 
una magnífica actuación.

No hay más remedio que hablar de la programación 
cinematográfica, que sigue siendo, al menos cuantitativaipenteis 
más importante y la que es seguida con más atención. Esta 
semana, las películas previstas son las siguientes:

El jueves, la cinta prevista es "¡Cuidado con el 
mayordomo! ", con Dick van Dyke, Bárbara Feldon, Harr^ 
Townes, etc. Aquí, el singular mayordomo que acaudilla a toda 
la servidumbre de la anciana señora Vicky, famosa por su 
filantropía, lleva a cabo Aína famosa aventura: resucitar la 
historia de Ali Babá y los cuarenta ladrones. De ésta manera, la

señora Vicky podrá seguir practicándola caridad. Una singular 
picaresca que puede divertir a un amplio sector de público que lo 
que quiere es, sencillamente, pasar el rato ante el televisor.

El sábado, dentro de la sesión de sobremesa, vamos a 
encontrarnos con James Garner como protagonista del 
largometraje "También un sheriff necesita ayuda", cuya acción 
se desarrolla en un lejano pueblo lleno de camorristas y de 
aventureros y donde el cargo de sheriff está casi siempre vacante 
por muerte del titular. Tiros, duelos, odios contra las familias 
más importantes que son, también las que tienen en su seno 
algún miembro que es el clásico matón... En fin, por esto pueden 
adivinar de que va la cosa.

Como programas que podemos llamar "extraordinarios" y 
antes de que se nos pueda olvidar, diremos a ustedes que hoy 
miércoles días 12, a las 9 de la noche, volveremos a tener fútbol 
en directo. En ésta ocasión, las imágenes nos llegarán desde el 
estadio Hambem Park, de Glasgow (Escocia), donde se va a 
celebrar el encuentro final de la Copa de Europa entre los 
equipos Bayern, de Munich y St. Eetienne. Consecuencia de éste 
partido es que ni "Los ríos" ni "La hora de...", estarán en la 
programación.

Sí veremos, en cambio, nueva edición de "Un, dos, tres", el 
^programa que se alza ya como claro favorito y el que, sin duda, 
cada día conseguirá más audiencia. Ibáñez Serrador ha* 
conseguido, una vez más, reunir en torno a la pequeña pantallas 
los públicos más diversos en cuanto a edad y condición para 
pasar los noventa minutos previstos de manera muy amena. 
Respecto a "Directísimo" salvo detalles esporádicos, ha bajado 
ya mucho en cuanto a interés y pese a los constantes esfuerzos 
del equipo no logra un claro despegue como demanda la hora y
el día en que se emite. JOSE DE LA VEGA

Contará cuplés
—En el p’^ograma —nos 

U A comenzado, en los dice— además de presentar a 
los invitados (antaré ocho o 

grabación de La hora de nueve canciomes dos de ellas 
Guillermina Motta”, espacio
realiz ado por Fernando 
García de la Vega, en el que 
durante 90 minutos 
intervendrán, además de la 
cantante catalana, 
importantes figuras, entre 
las que se cuentan David 
Bowie, Companya Eléctrica 
Dharma, Sisa y Tip y Coll.

Hemos hablado, en un 
descanso de la grabación, 
con Guillermina Motta, que 
en ÇSOS momentos ensayaba 
un número consistente en 
un “poutpurri" de cuplés, 
género que viene cultivando 
últimamente con bastante 
asiduidad.

en castellano,
inéditas.

y algunas
Como este

“poutpurri” que estoy 
grabando y un tango en 
catalán.

— ¿ Que has hecho 
anteriormente para 
televisión ?

— Grabé en los Estudios 
de Barcelona un programa 
especial que ya se ha
em it ido y 
Navidades 
progra m(i

las pasadas 
actué en un

de Fernando
García ríe la Vega. Fui
nombrada también
Personaje Pofmlar de RTVE 
Barceloria en el mes de 
Marzo.

y tangos años, que fue cuando 
comencé, significaría que

Don Redi 
los cuat 

guagua" que, 
y rnedia. Estt 
Torrebruno f 
con cada une 
mundo infan

—¿Es di' 
los niños?

—Es mi 
dice Paula- 
público 
"snobismos 
bien es qui 
3uieres de< 
ificultad 

ventaja.
r

Por su 
Rojo opina:

—Yo cr 
lo ven tod 
hijo de nuev 
tçdo.

—Es mu; 
a los nii 
Torrebruno-

E
Un
TE

— ¿Y para cine?
—Hice un “corto ", que se 

llama “Tango”, con Mario 
Gas, que se ha estrellado 
hace dos meses en 
Barcelona, pero que a 
Madrid no ha llegado 
todavía. ,

— ¿Eres autora de alguna 
de las canciones que 
interpretas?

— Algunas de las 
canciones están hechas, letra 
y música, por mí, otras sólo 
la música o la letra. 
También canto adaptaciones

y canciones hechas 
expresamente para mt.

— ¿Qué me dices de La 
Nova Cançô?

—Pertenezco a ella desde 
sus comienzos, duró unos 
años y hasta entonces 
fuimos muchos los que 
pertenecimos a ella, ahora 
me incluyo en la canción 
catalana. Con lo que canto 
trato de ser consecuente 
conmiga misma, y cantar lo 
que me apetece. No puedo 
anclarme porque si cantara 
lo mismo que hace doce

como persona había 
avanzado muy poco.

—Lógicamente preferirás 
el idioma catalán para tus 
canciones...

—Sí, por supuesto. No es 
que lo prefiera, es que en 
catalán no tengo que 
esforzarme.

— ¿Qué proyectos 
tienes?

— Próximamente 
apareeerá un LP sobre 
poemas de Gamer, con 
quince canciones, doce de 
kis cuales están musicadas 
por mí. Aparte de esto, las 
galas de verano como cada 
año, y en el Otoño una 
revista musical.

— ¿Qué tipo de canción

te va másf
— Me gusta la canción 

“show\ divertida y con 
elementos’ humorísticos, o 
bien la de tipo intimista, 
tipo Barbara.

— ¿En qué consiste In 
intervención de Tip y CoU 
en tu programa?

—Hago un “Sketch" con 
ellos, que es un absoluto 
desmadre , como se dice 
ahora, en el que se rompen^ 
moldes. No puedo decir mas 
porque es un secreto.

ASESORIA FISCAL
GESTORIA OJINAGA AUTO ESCUELA

SUCURSAL: MediaviUa, 5 - Teléfono 541284 - EJEA DE LOS CABALLEROS

C/. HERNAN CORTES, 4 Principal, derecha 
Teléfonos 210890 - 214012 - ZARAGOZA

GESTORIA: Matriculadón, Transferencias, 
Pasaportes, Escrituras, Gas-oil, etc.

AUTO' ESCUELA: Métodos modernos.

ASESORIA FISCAL: Tanenda y disfrute de automóviles.
Dedaración Renta. Trabajo Personal. I. T. E., áte.
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0
U iere decir, ni 
de la pequeña 
ad y que loi 
! evado a cabo

programación 
:ativapíente la 
tendon. Esta

lado con el 
eldon, Harp 
ludilla a toda 
mosa por su 

resucitar la 
la manera, la

OCO/VECTASO /yo CONECTAS

la GUAGUA, con
simpatía y sencillez 7B

Don Redondón, Jefe Capucceto, Fermina y Linda son 
los cuatro presentadores del espacio infantil "La 
guagua” que, cada sábado está en antena durante dos horas 

y media. Estos nombres corresponden a Manuel de la Rosa, 
Torrebruno Raquel Rojo y Paula Gardoquí. Fiemos hablado 
con cada uno de ellos para que nos den su opinión sobre el 
mundo infantil y el programa que ellos presentan.

Una singular 
aúblico que lo 
I evisor.
asa, vamos a 
tagonista del 

cuya acción 
lorristas y de 
ímpre vacante 
a las familias 
n en su seno 
ir esto pueden

ordinarios" y 
edes que hoy 
a tener fútbol 
larán desde el 
onde se va a 
ipa entre los 
jencia de éste 
estarán en la

—¿Es difícil entretener a 
los niños?

—Es muy difícil —nos 
dice Paula—, porque es un 
público sincero, sin 
"snobismos", y si reacciona 
bien es que le llega lo que 
3uieres decirle. Esta es la 
ificultad y también la 

ventaja.
Por su parte, Raquel 

Rojo opina:
—Yo creo que los niños 

lo ven todo, yo tengo un 
hijo de nueve años y le gusta 
ti^do.

—Es muy fácil entretener 
a los niños —nos dice 
Torrebruno— hay que coger

su parte sana y bonita; no se 
les puede engañar nunca.

— Es facilísimo —es la 
opinión de Manuel de la 
Rosa—, yo soy maestro e 
hijo de maestra y por 
tradición familiar he estado 
siempre en contacto con los 
niños, con los que me 
entiendo muy bien. Aparte 
de esto he estudiado 
pedagogía y conozco 
bastante bien su mundo

— ¿Cuáles son los 
ingredientes necesarios para 
un humor destinado a los 
niños?

—Para empezar que no 
sea ñoño —habla ahora 
Paula Gardoquí—, que no

trate a ios niños como 
retrasados. Un niño se 
puede reir con lo mismo que 
hace gracia a un mayor, y si 
algo infantil está bien hecho 
gusta a todos por'igual. Por 
ejemplo, las películas del 
cine cómico gustan a 
mayores y pequeños. No 
creo en un humor infantil 
específicamente: si los niños 
lo entienden es suyo, se lo 
apropian inmediatamente.

— ¿Cómo lográis la 
atención de los niños en el 
estudio?

—Es preciso lograr una 
relación amistosa —habla 
ahora Manuel de la Rosa— 
un contacto personal 
simpático, para lo cual hay 
que utilizar la amabilidad, la 
bondad, la gracia, —les 
cuento algunos chistes— y 
entrar en una relación 
cordial que indudablemente 
influye en la realización del 
programa.

— ¿Qué aporta "La

guagua" a 
programas?

este tipo de

—"La guagua" —nos dice 
Raquel Rojo— tiene, 
durante dos horas y media 
de duración todos los 
ingredientes: Dibujos 
Animados, "Tiempo Libre", 
“Misión Rescate", que es un 
programa cultural. -En la 
parte realizada en estudio 
están los juegos y pasarratos

que hacemos , nosotros, 
concursos en los que es 
preciso la agilidad mental e 
intelecutal hacemos amenos

dor a través de la pequeña

“sketchs también el
programa tiene canciones. 
En fin, procuramos que
reuna casi todo lo

sea unpara que 
ágil y divertido.

necesario 
programa

pantalla?
—No, no hay técnica —es 

ahora Torrebruno quien 
habla— hay sólo imagen, y 
la televisión es imagen, y la 
imagen es el reflejo del 
alma. O conectas o no 
conectas. Un programa 
televisivo tiene que tener

xecnica 
especial para lograr el 
vínculo personaje-especta-

— ¿Hay una una simpatía sana, no
artificial, y las armas 
mejores son la humildad y la 
sencillez.

Con 265 Fl ET ñA N SM/S/ON ES 
CEPO TITI VAS en 1975

Un RECORD EL GUADARRAMA EN "LOS RIOS"

de las

"MAS ALLA": LA PSICOFOTOGRAFIA
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oda la hora y
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» decir más 
’to.

jtomówíle».
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TELEVISIVO
Hoy conversamos con

Alfonso Lapeña, Jefe de la 
Unidad de Retransmisiones, 
creada en 1967 con el nombre 
de “Departamento de Programas 
Extraordinarios”. En acpiella 
fecha fue nombrado Jefe del 
citado Departamento Alfonso 
bpeña, pionero de Televisión 
Española, cjue ya en 1952, en la 
etapa experimental de TVE, fue 
comisionado para producir un 
Srograma semanal, Lapeña, 
esde su incorporación a este 

medio ha pasado por las 
jefaturas de Producción, 
Programas Musicales y 
programas Exteriores. En julio 
de 1974, después de año y 
medio como Jefe de Programas 
para el Exterior, se reincorpora 
a la Unidad de Retransmisiones, 
de la que ya estuvo al frente 
durante .5 años.

-Las retransmisiones de 
TVE, en las últimas semanas han 
cubierto diferentes deportes; 
fútbol, boxeo, ciclismo, 
automovilismo, baloncesto y 
hockey. Con respecto al aio 
pisado ¿cuántas transmisiones 
se hicieron?

-En 1975 se batieron todos 
los records, con 265 
transmis iones deportivas, 82 
musicales, 26 especiales y 17 
religiosas.

— ¿Qué hechos noticia bles 
tecuerda que hayan sido 
Retransmitidos por Televisión 
E.spañola?

1
-Indenendientemente del 

Servicio de Unidades Móviles 
para la programación habitual

España, se han cubierto 
retransmisiones a otros países 
Romo Túnez; en los Juegos del 
Mediterráneo; Portugal, Virgen 
'le Eátima,' Argel; Festival 
Panafricano de Folklore y 
Colombia, con motivo del viaje 
oe .S..S. el Papa, donde 
Televisión E.spañola se encargó 
oe transmitir vía satélite a todo

YA SE ESTAN ESTUDIAN
DO LOS MUNDIALES DE 
FUTBOL QUE SE CELE
BRARAN EN ESPAÑA EL 
AÑO 82

el mundo, los actos más 
importantes del Congreso 
Eucarístico Internacional.

Otro de los acontecimientos 
mundiales más señalados de 
retransmisiones, fue la 
organización y transmisión 
desde el Teatro Real, del 
Festival de Eurovisión del año 
1969. También hay que destacar 
las transmisiones con motivo de 
ks visitas de los presidentes de 
los Estados Unidos, Eisenhower, 
Nixon y Ford y por último las 
realizadas con motivo del 
fallecimiento del Generalísimo 
Franco y proclamación del Rey 
D. Juan Carlos I, por ks que nos 
distinguieron con diversos 
premios.

— ¿Dispondréis, de un alto 
presupuesto?

— No contamos 
habitualmente con presupuesto 
fijo ya que los acontecimientos 
que puedan producirse levanta 
el esquema oe programacwn y 
por supuesto se independiza el 
costo del mismo.

-¿Qué dificultades tienen las 
ret ransmi siones?

— Nonnalmente no existen 
dificultades en el montaje de 
una retransmisión. Hay que 
contar con la colaboración de 
organismos oficiales y 
particulares para el montaje de 
unidades móviles y enlaces y por 
supuesto con la colaboración de 
la Compañía Telefónica 
Nacional de España para el 
'montaje de circuitos y líneas 
telefónicas para comentaristas y 
órdenes. En rekción con las 
transmisiones con Eurovisión y 
ÓTl. el trabajo es mucho más

El miércoles 19 de mayo, a las 21,20, Y Po^ 
el Primer Programa, el espacio "Los ríos" 
estará dedicado al río Guadarrama.

El Guadarrama, es un afluente del Tajo que 
se forma al pie de Siete Picos, en la Sierra de 
Guadarrama, aguas abajo de Toledo 
desemboca en el Tajo por su margen derecha.

LA HORA DE... LUIS AGUILE

El programa "Más allá", con guión y 
presentación cbt Dr. Giménez del Oso, y que 
se emite los jueves a las 21 horas por el 
Segundo Programa dedicará su episodio del 
día 20 a la psicofotografía.

Se denomina Psicofotografía la facultad de 
plasmar en imágenes fotográficas el 
pensamiento. En este fenómeno es muy 
conocido el caso de Fed Serious, de él se 
hablará en el programa.

El espacio "La hora de... " que se emite los 
miércoles a las 22.15, por el Primer Programa, 
estará dedicado, el día 19 al cantante 
argentino Luis Aguilé, que actuará 
acompañado por Silvie Vartan, Gigliola 
Cinqueti, Fernando Esteso y The Walker 
Brothers.

PRIMERA SESION: "Altee Adams"

"MUSICAL POP"

sencillo ya que la producción y 
realización la efectúa el país de 
origen y nosotros nos limitamos 
a solicitar los circuitos y enviar 
el comentarista.

— ¿Qué supone para la 
Unidad de Retransmisiones un 
acontecimiento deportivo como 
en Montreal*- los Juegos 
Olímpicos?

-Con motivo de celebrarse 
este año los Juegos Olímpicos se 
programaron hace tiempo 
cuidadosamente las 
transmisiones en directo y 
diferido y sólo queda enviar el 
equipo que hade encargarse de 
los comentarios y realización de 
los unilaterales.

—¿Qué proyectos tene'is?
—En la actualidad se está 

preparando la programación 
exterior del resto del año. 
Asimismo se están estudiando 
los próximos campeonatos» de 
Euroiia y del Mundo con sede 
en España sin olvidar los 
miindiale.s de fútbol (fue se 
celebrarán en España en el año 
1982.

El sábado 22 de mayo, a las 16,10 y por el 
Primer Programa, dentro del espacio Primera 
Sesión, se emitirá el largometraje dirigido eri^ 
1935 por George Stevens, "Alice Adams" 
interpretado por Katherine Hepburn, Fred 
McMurray, Evelin Venable, FredStone, Frank 
Albertson.

Alice Adams, hija de un modesto empleado 
del pueblo de South Henford, conoce en un' 
baile en la mansión de unos millonarios —los 
Palmer- al señor Ryssell, al que se disputan 
todas las mujeres. Alice siente frente a él un 
gran complejo de inferioridad.

"LOS JUEGOS OLIMPICOS A TRAVES 
DE LA HISTORIA"

El domingo 23 de mayo se inicia una serie 
de siete episodios que recogen lo que han sido 
los Juegos Olímpicos desde su reinstauración 
en el año 1896 por el barón Pierre de 
Coubertin hasta los últimos disputados en la 
ciudad alemana de Munich. La serie, que se 
emitirá los domingos a las 18.30por el Primer 
Programa, comienza con el episodio titulado 
"Los juegos del Renacimiento" y abarca 
desde la primera edición de la modernas 
Olimpiadas en 1896 en Atenas hasta 1920 en 
Amberes. La dirección de los episodios es del 
francés Daniel Costell.

CHARLIE MINGUS EN "JAZZ VIVO"

El lunes 17 de mayo a las nueve de b 
noche y por el Segundo Programa se ofrecerá 
dentro del espacio "Jazz Vivo" la segunda y 
última actuación del contratejista americano 
Charlie Mingus que actuará acompañado por 
Jack l^blrath (trompeta), George Adams 
(Saxo), Hugh Lawson (piano), y Danie 
Richmond (batería).

El día 20 de mayo a las 22 horas y por el 
Segundo Programa se televisará otro número 
de "Musical pop" dedicado esta vez al 
Rhythm Si Blues y que cuenta con las 
actuaciones en vivo de los grupos 
norteamericanos "The O'Jays" y "The Blues 
Corporations".

RECUERDOS DEL TEL E Fl LME: 
"COLL MILLION"

El sábado 22 a las 20,01 por el Segundo 
Programa y dentro del espacio "Recuerdos del 
telefilme" se proyectará un episodio de la 
serie "Coll Million" titulado Bouchet, Jackie 
Coogan, Lita Kedrova.

Él millonario Raymond Pascal es 
asesinado. Su hija, desaparecida hace 13 años 
es su única heredera. Coll Million se encarga 
de buscarla. Su misión le lleva a entrar en 
contacto con la joven secretaria de Pascal 
quien le revela que era su esposa.

MANUELA VARGAS EN FLAMENCO

El sábado 22 a las nueve de la noche y por 
el Segundo Programa el espacio "Flamenco", 
estará dedicado a b bailaora Manuela Vargas 
que interpretará en este programa La Caña, 
Cantiñas y Bulerías. Estará acompañada por 
los guitarristas: Pepe "Habichuela" y Enrique 
Escudero y los cantarores "Talegon de 
Córdoba " y "Curro Fernández ".

historias del Año kxm

Los tres intérpretes de esta serie, 
ambientada en la Italia del año 1000, llegan al 
quinto espisodio. En él son agasajados por los 
habitantes de una forta'eza y ante la 
perplejidad de Fortunato, le nombran Rey. 
Más tarde se enteran de que un monje ha 
anunciado el fin del mundo para la próxima 
medianoche.

Este capítulo se emitirá el lunes 17 a las 
15,30, por el Primer Programa.
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2,31
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2,35

8,00
29

3,00

31 3,30

8,30
Robert

10 noche2 de Junio 8,55Kenneth

11,004,30

10 noche

Junio REFLEXION.

HIELO

CADA TARDE.

CERRADA/ 3üPAGO-PAGO. DOCTORCADA NOCHE.

del momento. Y a se dice;

i

Cdmode, personal y diferente. 
C/ Moncayo, CASETAS

COLOR

POLIN ESI AN - BARPAGOPAGOPACIFICO

PARSIFAL IGUANA

EL PAPAGAYO

SENECA GALLERY 2

CANCELA

STORK - CLUB
1800

ASTORG'S

GRAWER CLUB

UN GLOBO, DOS GLO 
BOS, TRES GLOBOS.

e.s .Séneca
HIPA, .3

"R etmión 
a m b i e

the alibi). 
Dirección: 
Tronson. 
Intérpretes:

el fuerte. 
Hal

PRESENTACION 
AVANCES.

APERTURA Y PRESEN 
TACION.

Esto 
LA

TEATRO NACIONAL 
DE ZARAGOZA

CARTA DE AJUSTE. 
«Ciclo: Rythm & Blues 
-Freddie King».

CINES DE ARTE Y ENSAYO 
ELISEOS. — 5-7-9-11 (Mayo

res 18). La loba y la paloma. 
Ea.stmancolor. Carmen Se
villa. Donald Pleasance.

Recientemente inaugurado, en 
San Juan de la Cruz, 28.

NOVELA (capítulo nú
mero XVIII). ♦♦ 
«¡Bearn!», de Lorenzo 
Villalonga.

TELEDIARIO.
Tercera edición.

TELEDIARIO.
Segunda edición.

VUELTA CICLISTA A 
ESPAÑA.
Resumen de la etapa- 
de hoy.

TELEDIARIO.
Primera edición.

HIPICA.
Copa del Rey.

PALACIO DEL

AQUI, AHORA.
Un programa de lob 
servicios informativos 
de RTVE.

I,a nueva diwotwa, abierta de .3 
tanle a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

N111'/ V A-1 ) ISTT NT A-ACT UAL. 
El mejor sonido con la música

PALACIO. — 8-7-9-11 (Mayo
res 18). Lo Importante es 
amar. Technicolor (V. o.>. 
Romy Schneider, Fabio les- 
ti, Jacques Dutronc.

Exclusivo para novios, con 
nuevo sonido y música de 
actualidad. Sesión 6 a 10. Tlfno. 
211137.

SALA 2: 5-7-9-11 (May. 18). 
Dioses de bambú y karate. 
Cinemascope - Technicolor. 
James Iglehart, Shirley 
Washington.

La música más oñginal y el 
ambiente más agradable. Sevilla, 
núm. 6.’Teléfono 379200.

I = S3'

Recuerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los 
futuros viajando a través de la 
música. Cavia, 10.

y Juventud, en un 
nte distinto.

EL IBON. — Sesiones de pati
naje; Matinal de 11 a 1*30. 
Tarde continua desde las 4 
hasta las 12’15. Cafetería 
Pormigal Hiela

SALAMANCA.—5-7-9-11 (Ma
yores 18 y 14 acompañaos). 
Romance de un ladrón de 
caballos. Yul Brynner, Ely 
Wallach.

DI’.SPUE.S DE .SU RODA, 
BAILE EN CHARLESTON. 
Dirección y Teléfono 3969.32.

Si busca tranquilidad y 
reservado ambiente, tenemos lo 
que Vd. desea. Liñán, 8 (detráá 
telefónica, S. Vicente Paúl), 
ITno. 291166

Juventud, ritmos, diversión, 
Precios jóvenes. C/ Madre 
V-dnina, 11. Telefono, 217052

MADRID. — SALA 1: 5-7-9-11 
(Todoe púbUcoe). A Dios ro
gando y con los puños dan
do. Bastmancolor. Alf Thun
der, Katia Kristine.

•Elegante. Selecto. Distinto. “La 
•diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 3. Teléfono: 
ÍÍ4856.

Sala de Fiestas, Royo, 5. 
Tdéfono 211259. Siempre las 
mejores atracciones 
internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL

ROXY. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). El despertar de los 
sentidos. Eastmancolor. Ve
rónica MirleL José María 
Blanco.

BIALTO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). La última noche de 
Boris Grushenko. Woody 
Allen, Diane Keaton.

La flisfoteca que prefiere la 
Juventud para las tarde dr los 
sábados v festivos. ¡ALEGRÍA 
CON VÍDA! Camino de las 
Torres, 96.

Noche de sábado: Fiesta de 
noche para matrimonios 
jóvenes. Consumisión incluida. 
Sábados y festivos, tarde, fiesta, 
joven. Tel. 255184

'larde:' especial parejas. Noche: 
discoteca club hasta Iss J de la. 
madrugada. Gen^o ciudad.
1 n-«l epcndencia, 19. 'llfn. 
214804

VENECIA. — 5-7-9-11 (Ma-
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LA

HASTA EL DIA 20, 
ABIERTO EL ABONO 
PARA LAS 10 OPERAS, 

A TODAS 
LAS LOCALIDADES

■ses 
'8 - F 
‘9- B 
■bq 
—'sosc

11,15

30II3
11,45

PROGRAMA REGIO
NAL SIMULTANEO.

NOTICIAS EN EL SE
GUNDO PROGRAMA. 
Información nacional 
e internacional.

AVANCE INFORMA 
TIVO

EL PADRE BROWN.
«El actor y la coarta 
da» (The actor and

FUTBOL.
Bayern de Munich-
St. Etienne.
Comentarista: Joaquín 
Ramos.

de Mayo 10 noche 

TURANDOT

Junio 10 noche 

FAVORITA

de Mayo 10 noche

CARTA DE AJUSTE. 
«Canciones españo 
las».

More, Dennis ^r- 
gess, Rachel Gurney 
John Stratton, David 
Saville.

AVANCE INFORMA
TIVO.

Junio

ARGENSOLA. — Tarde TIS. 
noche 11. Trini Alonso. An
gel Terrón. Valentín de Ho
jas, Pastora Peña, en el es
treno de la comedia españo
la más divertida del año. 
original de Torcuato Lúea 
de Tena: Una visita inmo
ral o la hija de Me emba
jadores. (May. 18).

CINES DE ESTRENO 
ACTUALIDADES. — 5-7-9-11 

(Mayores 18). 3.* semana; 
¡Quiero la verdad! Michael 
Moriaty, Susan Blakely. Ma
ñana: El viejo fusil.

AVENIDA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18 y 14 acompañados). 
Diario íntimo de Adele H. 
Un film de François Truf
faut, con Bruce Robinson, 
Isabelle Adiani.

CERVANTES.—5-7-9-11 (Ma
yores 18 y 14 acompañados).
3.* semana: Sillas do mon- 
Ur calientes. Cinemascope- 
Technicolor. Cleavon Little, 
Gene Wilder. Ultimo día.

COLISEO. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Madrid, Costa Fle
ming. Juanjo Menéndez, 
Africa Prat, Claudia Gravi.

COSO. — 5-7-9-11 (May. 18).
Corrupción de menores. East- 
mancolor. Giovanna RalU, 
Claudio Cassinelli.

DON QUIJOTE. — 5-7’15-10’45 
(May. 18 y 14 acompañados).
2.* semana: El gran dicta
dor. Charles Chaplin. Pau
lette Goddard, Jack Oakie.

DORADO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). El tramposo. Doug 
McClure, Lionel Jeffries, 
Hayley Mills.

FLETA. — 4’45-7’15-10’45 (Ma
yores 18). 2.* semana: Boc
caccio 70. Un film de Fede
rico Fellini, Luchino Viscon- 
tL Vittorio de Sica, con Ro
my Schneider, Sophia Loren, 
Anita Ekberg.

GOYA. — 5-7-9-11 (May. 18). 
2.* semana; Ynppi - du. 
Adriano Celentano, Charlot
te Rampling, Claudia Mori.

MOLA. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Corrompido y deseado. Es
treno. Helmut Berger, Fran
çoise Fabian. Technicolor.

PALAFOX. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Cuarta semana: 
¿Quién puede matar a un 
niño? Eastmancolor. Un film 
de Ibáñez Serrador, con Le
wis Piander. Prun?na Ran
some. Ultimo día.

REX. — 5-7-9-11 (May. 18). 
2.* semana; Carne viva. Ci
nemas cope - Technicolor. 
Lee Marvin, (Sene Hackman.

VICTORIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18 y 14 acompañados), 
knng Fu contra los siete 
vampiros de oro. Cinemas
cope - Technicolor. Peter 
Cushing, Julie Ege.

CINES DE REESTRENO 
ARLEQUIN. — Desde las 4’45 

(Ma;. 18). Mandingo. Tech
nicolor. James Mason. Su
san George.

DUX. — 5-7-9-11 (Mayores 18 
años y 14 acompañados). La 
furia del tigre amarillo. Li 
Ching, David Chiang. Tech
nicolor.

GRAN VIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Consolar a la viu
da italiana. Cinemascope - 
Technicolor. Edwige Fenech, 
Carlo Giuffre.

LATINO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18 y 14 acompañados). 
James Bond contra Gold- 
finger. Sean Connery, Shir
ley Eaton.

NORTE. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). El libro de buen 
amor (II). Manolo Otero, Es
peranzó Roy.

OLIVER. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18 y de 14 acompaña
dos). Tequila. Jack Ste
wart, Al SambrelL

PARI& — 5-7-9-11 (May. 18).
2.* semana; Sensualidad. 
Eastmancolor. Amparo Mu
ñoz, Femando Fernán Gó
mez.

PAX. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Por un puñado de dólares. 
Clint Eastwood. Technicolor.

yores 18). Harry 
Clint Eastwood, 
brook.

TemporcKÍa de

OPERA
Organizada por la Comi

sión de Festejos del 
E.xcmo. Ayuntamiento

LA FANCIULLA 
DEL WEST

t de Mayo 10 noche 

ADRIANA 
LECOUVREUR

UELISIR 
D'AMORE

10 de Junio 10 noche 

LUCIA DE 
LAMMERMOOR

TELE VISION
PROGRAMAS

«Para los pequeños» 
«¡Abrete, Sésamo!»: 
episodio núm. 22.
«Terrytoons»; «El ex
perto cazador».
«Los Superhéroes».
«El gran juego».
«El taller de los in
ventos».

CABALGATA DE LAS 
WALKIRIAS, de Wag
ner.
Orquesta sinfónica de 
la RTVE.
Director; Enrique Gar 
cía Asensio.

REVISTA DE CINE.
«Número 79».
Presentación y direc
ción: Aifenso Eduardo. 
Realizcción: Carlos 
Manuel Lemos.
Otros colaboradores: 
Alfonso Sánchez.

CINE CLUB. CICLO 
CINE EN LOS 60.

ti extraño viaje». ♦ 
Intérpretes: Carlos 
Larrañaga, Lina Cana
lejas, Sara Lezana, 
Tota Alba, Rafaela 
Aparicio, María Luisa 
Ponte.

DISFRUTE UD. DE SU BEBIDA EXOTICA 

0 TRADICIONAL EN LAS NOCHES DE

HO F 
ardí 
ida c 

grand 
recubier 
Miembrc 
s i rven 
Entrega 
para p 
Preposic 
Estimar. 
Manóme 
Hermani 
fin.— 8 
región i 
9. Títul 
noble; 
Demos 
plural.

: SAN JORGE 
SALA DE JUVEIVrUO

LIVERPOOL 
DISCOTHÈQUE

CHARLESTON 
AÑOS 20

y su ambiente'

VEI 
Ox i d 
Consol 
de mi 
del dii 
armas 
españo 
Símbo 
Termii 
de las 
costa 
sosten 
Anota 
7. Tul 
music 
una 
Entre»
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CICLO 
60.

EL SE- 
lAMA. 
lacional

ORMA
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)n.

CIERRE.

arlos 
I Cana- 
Lezana, 
Rafaela 
3 Luisa

-R
-R
-R 
-R 
■R

EN.

AR

A

HORIZONTALES: 1.
Picardía, bellaquería.— 2. 
Salida de un astro. Animal 
grande, plantigrade, 
recubierto de pelo, pl.— 3. 
Miembro con que los peces se’ 
sirven para nadar.— 4. 
Entrega. Espacio de tierra 
para plantar hortalizas. 
Preposición inseparable — 5. 
Estimar. Ciudad de Italia.— 6. 
Manómetro de mercurio.- 7. 
Hermano de Sem. En inglés, 
fin.— 8. Natural de cierta 
región española, femenino — 
9. Título de honor entre la 
nobleza en Inglaterra. 
Demostrativo, femenino, 
plural.

?■

reraón. 
Madre 

17052

dad y 
emoe lo 
(detráá 

PaúlX

VERTICALES: 1. Choza. 
Oxido de calcio.— 2. 
Consonante repetida. Nombre 
de mujer.— 3. Terminación 
del diminutivo Proveerse de 
armas.— 4. Aire popular 
español, cantable y bailable. 
Símbolo del gadolinio.— 5. 
Terminación verbal. Cada una 
de las piezas de madera a los 
costados del buque, para 
sostener las cubiertas.— 6. 
Anotaré Símbolo del neón. 
7. Tuesta. Observes.— 8. Nota 
musical. Pone manso.-S. Deja 
una cosa como la seda 
Entregas.

cr, viva 
xa loe 
8 de la

’SBsg ’pjoq '6 —’esauoBBJV 
'8 — pu3’v’iAie3 •£ —’Kpqojd
‘9 —’Buioy’jBUiv 'S —
■®a 'V —’B’BiaiVH ■£ 
—’soso’oiJQ ‘Z — Bpeuoqijg

l = S31VlNOZiaOH

Teresa Maldonado, “Miss Europa-1^76

cito de 
bello/ en 
ondorro
O

RQUESTAS Y cantantes 

varios, amenizaban la fiesta de 
la belleza. Se iba a elegir a "Miss 

Europa". Desde Guillermina Motta 
hasta "Los Machueambos", todos 
interpretaron motivos de alegría. El 
ambiente estaba bien preparado al 
efecto. Siempre he pensado que en 
ésto de las bellezas hay que aplicar 
aquello de "Ni son todas los que son, 
ni son todas las que están". De lo que 
no había duda alguna es que tanto 
"Miss Andorra", como la "Miss 
España" Tenían competidoras, 
aunque estuvieran lejos de poder 
presentar batalla frente a las dos 
bellezas de Andorra y España.

Cuando sonó el nombre de "Miss 
Andorra" como segunda Dama de 
Honor de "Miss Europa" hubo 
dominando el ambiente el 
sentimiento de que a Neus Berruezo, 
no se le hacía la debida justicia a sus 
diecisiete años. Mas cuando sonó el 
nombre de la proclamada "Mis 
Europa" eligiéndose a "Miss España , 
un verdadero clamor estalló en honor 
de la española Teresa Maldonado. Los 
gritos de; "iEspañal iEspaña! 
¡España! " se prorrumpían en maávo 
coro, casi ensordecedor. Era el asenso 
.absoluto a la justicia que se hacía en 
la elección. Y, sobre todo, era la 
fusión de afecto que el gentío allí 
congregado expresaba a España. Hay 
detalles pequeños que son emotivos 
en alto grado, en los hombres y en los 
pueblos.

Breves palabras; 

CRUCIGRAMA
por 

Juan 
Poch

Sesiones: 5-7’15 y 10’45 (May. 18 años)
I 2 3 4 5 6

•sea
•epasv '6 —’esueui v’oa'8 
--- 'S33TO'P5V¿ —9N
•g —•OBgJ3O'S —’po'OJaioa 

—-jBLUJV’PirE —'OJBdlUV 

'HM '7 — '•^"1 'BDJOg '1 'A

-¿Profesión?
-Maniquí. Practico la natación y 

estudió inglés. Aunque soy andaluza, 
vivo en Barcelona. Me gusta la música 
clásica. Conozco el Japón, Francia e 
Inglaterra. Y considero que los 
-concursos de belleza, pueden ser 
interesantes, si son justos.

La verdad es que ésta. morena 
guapa de 1,72 de altura, ayuda a 
cualquier entrevistador. Ya sabe ir

ESTRENOS PARA
MAÑANA

PALAFOX
UN REPARTO FABULOSO EN LA OBRA 

CUMBRE DE 

LUCHINO VISCONTI
' RUSCONIfllM

IIIGHIND VISCONTI.

ronFiDEnuns
. CKUPPO DI FaMICLIA 
? IN UN IMTRNO E

CERVANTES
ALFREDO LANDA, EN SU INTERPRETA

CION MAS SINCERA Y HUMANA

ALFREDO LANDA

TI». ¿Of WtBOgP...
VICHEN OE PARIS?

AFRICAPRAn
ANTONIO OZORES i_U(S MENDEZ 

JUUAN ESTEBAN

5-7-9-11 (Mayores de 18 años)

por el mundo, respondiendo antes de 
que le pregunten. "Me gusta leer 
mucho", nos ha dicho.

-¿Tiene predilección por algún 
autor?

-Sí. José María Gironella.
Fue el diálogo rápido, casi 

momentáneo. Había que respirar el 
ambiente, recoger la alegría que 
había producido el nombramiento de 
España para "Miss Europa".

Desde el domingo día 2, hasta la 
madrugada del domingo día 9, estas 
bellezas en unión de "Miss Francia", 
y las de I nglaterra, Alemania, Austria, 
Bélgica, Dinamarca, Escocia, 
Finlandia, Holanda, Grecia, 
Luxemburgo, Monaco, Noruega, 
Polonia, Suecia, Turquía, 
Yugoeslavia, habí an estado 
recogiendo homenajes y premios. 
Aplausos y más aplausos, fotos y 
entrevistas. Hasta llegar a la gala final. 
A ésta noche triunfal de belleza, para 
algunas significación de cambio en 
una vida. Popularidad. Películas. 
Charlas, entrevistas.

La belleza puede conquistar hasta 
la fortuna.

Antonio MOLINOS

BVRT lANCASTER , 
HELMUT BERGER 

SM.MANGANO '
' T 

cmioui MURSINI •aBIMNWix, 
[lïlMEOmf-PHIliPPiHfBm, 

CÜYU'JIINPIIRRÍIOU 
tabpriflNtw ie ROMOlOVAUl 
iimnfBliNSOlUIIMDiUllIIS 

'v «swleflWCIHJVWVS / 
■|ijar*cw¡niíWU.^‘ — 

MARIANO
OZORES
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Vicepresidente del P.S.O.E sector histórico

KeSFBSB Bvilllo SUeeilB
“Hay una gran confusión 
respectó al socialismo, 
como consecuencia de tantos 
años de falta de libertad”

marcha la organización que 
debe resurgir como el ave 
fénix de sus cenizas”.

El asesinato del embajador 
boliviano en París

Con la misma

MADRID 12 (Cifra).- “La reunificación es el primer 
paso de los ’socialistas” ha declarado el vicepresidente del 
Partido Socialista Obrero Español sector histórico, Ovidio 
Salœdo, a su llegada a las ocho y media de la mañana de 
hoy al aeropuertO'de Barajas, procedente de Méjico.

El señor Salcedo ha permanecido en el exüio en el año 
1941 y viaia con pasaporte mejicano, nacionalidad que es la

1 Fue recibido en el aeropuerto de Madrid por Víctor 
■ del partido y miembros del

SOCIALISTAS EN
general ______ _

Preguntado sobre el 
ofrecimiento de su sector al 
que dirige el abogado 
sevillano Felipe González, el 
señor Salcedo delegó la 
respuesta en Victor 
Salazar, quien contestó 
textualmente:

■ congresos del P.S.O.E. 
celebrados en el exilio desde 
1946, que se reorganizó, es 
contraria totalmente a 
alinearse con los 
comunistas. Veremos cómo 
piensa el Congreso el día 
que esté reunido^ pues 
tenemos matices, posiciones 
personales que tenemos 
derecho a defender. 
Tenemos una actitud 
contraria a los comunistas 
por su inconsecuencia 
política, porque son 
autoritarios, por su 
deslealtad de siempre..."

pistola que disparó 
contra García-Plata

-tí

suya.
Salazar, secretario' general
comité ejecutivo del mismo.

Comenzó diciendo el 
señor Salcedo que su viaje a 
España —que no sabe si será 
definitivo— es para 
establecer contactos con sus 
amigos de siempre, que 
coinciden con la manera de 
pensar de los socialistas.

“El momento —agregó— 
es bueno, favorable para 
trabajar por las ideas, por el 
partido, que siente como 
siempre en demócrata y a 
poner nuestro granito de 
arena. Supongo que nos 
autorizarán a trabajar por 
un partido como el nuestro, 
consagrado a travfc del 
tiempo como un partido de 
prestigio con gran historia, 
que tuvo las figuras más 
representativas de la política 
en España durante muchos 
años y que las continuó 
teniendo en el exilio hasta 
que el tiempo se los llevó 
para siempre.”

CONSAGRADO A
ESPAÑA_________ —

Sobre su estancia de más 
de treinta años en Méjico 
dijo el señor Salcedo que la 
ha dedicado a ejercer como 
español, consagrado a 
España y, al mismo tiempo 
-dijo más tarde— a querer

mucho a Méjico porque 
abrió sus puertas a miles de 
exiliados cuando todo el 
mundo las cerraba y nos 
brindó hogar, pan y 
libertad”.

"Nuestra propuesta era 
ponernos de acuerdo los 
directivos de uno y otro 
sector para aceptar que era 
conveniente para el partido 
y para la política española la 
reunificación de los 
socialistas. Establecido este 
principio, sería muy fácil 
llegar a la conclusión de que 
nos reuniésemos en un 
congreso en el cual no se 
discutiesen los motivos de la 
escisión sino aceptar que era

CONFUSION

PARIS, 12 (Efe).— Consternación en los circuloi; 
oficiales franceses, después de la muerte del embajadCH 
de Colombia en París, general Joaquín Zenteno Anaya,? 
asesinado ayer martes, de dos disparos a quemarropa,en) 
un lugar céntrico de esta capital. Atentado que se hani 

-arrojado mas tarde unas denominadas "Brigada: I 
Internacionales Che Guevara”.

La prensa, en sus comentarios del suceso, haa 
resaltar que han sido ya varios los atentados cometidos 
en Francia contra diplomáticos desde hace dos años. 
"L’Aurore” (diario de centro-derecha) deduce esta 
consecuencia: "A pesar de todas las concesiones hechas 
por nuestra diplomacia al tercer mundo más extremista 
Francia es el blanco primordial de los terroristas”.

Acerca de I a
reunificación de los grupos 
del P5.O.E. señaló que el 
sector del que es 
vicepresidente expuso al 
otro la fórmula de celebrar 
un congreso de 
reunificación para oficializar 
y llevar a cabo el deseo de 
los socialistas españoles de 
dentro y de afuera, “porque 
entendemos —amplió— que 
el P.S.O.E. debe ser el eje en 
cuanto a las alianzas 
políticas para democratizar 
el país. Es mi partidó una 
garantía por su historia, 
seriedad íT por sü 
consecuencia política y esa 
reunificación debe ser 
oficializada, como es 
natural, en el próximo 
congreso del partido".

“Vamos a ver si se nos 
autoriza —continuó 
después— el congreso en 
Madrid o en cualquier lugar 
de España para poder dar 
cima a este empeño nuestro 
y al mismo tiempo poner en

el Congreso de la 
reun ificación y, después, 
con las representaciones 
legales de cada sector, 
votando como lo establecen 
los medios clásicos de 
nuestro partido, fijar 
posición que al P.S.O.E. 
corresponde dentro de 
política española".

la 
le 
la

alSobre el detalle de si 
referirse a la unificación de 
socialistas también lo hacían 
respeto al P5.P. de los 
señores Tierno y Morodo, el 
señor Salazar dijo:
“Nosotros, siempre que 
hablamos de socialistas nos 
referimos al sector que se 
escindió, lo cual no quiere 
decir que excluyamos la 
incorporación al P.S.O.E. de 
todos aquéllos que se 
reclamen del socialismo y 
acepten nuestros estatutos, 
nuestros principios y los 
acuerdos de los congresos".

UN GRAN PARTIDO

SUCESOS DE VITORIA:

LIBERTAD PROVISIONAL PARA 
OTROS DOS DETENIDOS

De nuevo en el uso de la 
palabra Ovidio Salcedo se 
refirió a la posibilidad de 
que los socialistas se 
unifiguen en un gran 
partido, como lo ban 
considerado los grupos 
U.D.E. y U.D.C. y señaló 
que en cuanto al socialismo 
hay una confusion en 
España, ‘‘como 
consecuencia de tantos años 
de falta de libertad".

VITORIA, 12 (Cifra).- 
Dos de los trabajadores que 
fueron detenidos y 
procesados como presuntos 
autores de un delito de 
sedición, a raíz de los 
sucesos ocurridos en Vitoria 
al pasado 3 de marzo, han 
sido puestos en libertad 
provisional, según lo 
acordado por el magistrado 
juez de Orden Público 
número uno.

Se trata de Alberto

Lahidalga e Ignacio Martin 
Echazarra, que han 
abandonado la prisión 
alavesa de Nanclares de Oca 
bajo fianza de 6 0.000 
pesetas cada uno.

Sólo permanecen 
privados de libertad en 
relación con d'chos sucesos 
Jesús Fernández Naves e 
Imanol Olavarría Bengoa, 
Sue se hallan en prisión en 

arabanchel a disposición 
también del citado Juzgado 
de Orden Público.

Ante el hecho de que el 
P^.O.E. sector histórico no 
acepta relación con el 
comunismo y sí la admite el 
otro sector del que es 
secretario general el señor 
González, Ovidio Salcedo 
puntualizo:

Frente al puerto de La Coruña

Preguntado si de cara a 
fas elecciones no les interesa 
una coalición a los 
socialistas, aunque fuera 
solamente a título 
estratégico, Ovidio Salcedo 
remarcó que "no daña al 
interés del país ni al del 
socialismo que cada uno 
defienda sus posiciones, lo 
que daña es la confusión y 
en relación con 
elecciones, si éstas 
Rroducen después 

aberse establecido 
derecho de reunión, 
asociación, de expresión, 
esas elecciones podrían ser

El diario "Le Figaro” (conservador) dice que "cuando 
se comete en Francia un atentado, quienes actúan son 
generalmente hombres llegados del extranjero. Una v«i 
más, ahora-, a pesar de. un impresionante dispositivo 
policial destinado a garantizar la seguridad de los Jefes d< 
Estado que participan en la conferencia franco-africana., 
los terroristas han logrado escaparse".

I as
se 

de 
ei 
de

¿Qué se sabe de 
exactamente si puede 
testigos presenciales 
distancia— discrepan 
¿Fueron dos hombres 
gafas oscuras...?

esos terroristas? Ni siquiera, 
aplicarse el plural, ya que loi' 
del atentado —que vieron ij 

en sus respectivas versiones* 
o uno sólo —alto, barburo, co«L

“Por supuesto los 
acuerdos del partido se 
toman may oritariamente, 
dentro* de nuestro sistema 
democrático interno, pero la 
posición reiteradísima de los

• SE HUNDE EL PETROLERO"URQUIOLA"
LA CORUÑA, 12. El potrolwo 

español -ürquiola-, de 120.000 
toneladas de registro bruto, ha empezado 
a hundirse poco antes de las dos de la 
tarde a la entrada del puerto de La 
Coruña, tras chocar con unas rocas, a

consecuencia de la cual se le abrieron dos 
brechas. Después de una explosión, ei bu
que ha ardido. El humo envuelve la ciudad.

Los 37 tripulantes del barco que 
viajaba cargado de crudo han abandonado 
el buque.

dignas de nuestra 
consideración y respeto, 
pert) si las elecciones no se 
hacen después de autorizar 
el juego libre de los 
partidos, esas elecciones 
tienen un vicio de origen 
que sería muy difícil de 
aceptar por el PS.O.E.”

i_o cierto, en todo caso, según comprobacili^ 
efectuada por los técnicos de la prefactura de policía,'! 
que las dos balas que mataron al embajador proveníanúi 
la misma pistola automática de calibre 7,65... y la vk 
que, por teléfono reivindicó el atentado, iba a dar mí: 
tarde otra precisión que denota la existencia de uní 
organización ^terrorista internacional: se trataba de 
misma arma que el 8 de octubre pasado sirvió paraît* 
tentativa de asesinato contra el agregado militar adjunte 
a la Embajada de España, capitán Bartolom: 
García-Plata, quien sobrevivió a las gravísimas heridi: 
sufridas.

La Universidad esta manan
El lunes se elige
Decano en Derecho I

NORMALIDAD 
ABSOLUTA HOY EN 
LAS FACULTADES

ZARAGOZA, 12 (ARAGON/ex- 
prés).— La elección de Decano en la 
Facultad de Derecho tuvo que 
suspenderse en medio de un clima de 
tensión y nerviosismo, entre profesores 
numerarios, profesores no numerarios y 
alumnos puesto que éstos dos últimos 
grupos no tuvieron acceso a la Junta de 
Facultad en la que se iba a proceder a la 
votación. Tras intentar asistir a la misma, 
y recibir, respuestas negativas 
continuamente, los alumnos y P.N.N. 
redactaron un escrito para que se leyera 
en la reunión, cosa que ocurrió varios 
minutos después, dando, el Decano en 
funciones Sr. Lacruz Berdejo, por 
finalizada, la reunión, posponiendo la 
elección de Decano.

Un creciente malestar se apoderó de 
los estudiantes que habían elegido a sus 
representantes para asistir a la votación, 
ilección que fue promovida por el Sr. 
Lacruz mediante carteles sitos en los 
pasillos de la Facultad. Con la proximidad 
de las vacaciones de Semana Santa la 
elección de nuevo Decano se dejó en 
suspense- y según fuentes bien informadas 
el próximo lunes se efectuara la misma. 
Al parecer sí estarán presentes los cinco 
estudiantes y cinco P.N.N. para con sus 
votos y los de los restantes miembros de 
la Junta de Facultad elegir al nuevo 
Decano. Como se recordará, los dos 
candidatos al puesto de Decano son Don 
Jesús Lalinde Abadía y Don Juan Rivero 
Lamas. Ambas.con idénticas posibilidades 
aunque parece ser que los votos de los 
P.nJn. serán los que decanten la balanza a 
favor de uno u otro. En un sondeo rápido 
entre los estudiantes, hemos llegado a la 
conclusión de que los votos de estos van 
dirigidos hacia el Sr. Lalinde; entre los 
P.N.N. hay disparidad de opiniones y 
entre los profesores numerarios también 

* la balanza está igualada aunque parece

que el Sr. Rivero lleva una ligera ventaja
A pesar de todas estas cábelas sena » 

desear que el próximo IDecano que ï 
ostente tal cargo se entregue de lleno # p 
mismo y cumpla su misión lo mejo* 
posible. . ,.

El próximo viernes se reúnen lo 
P.N.N. para elegir sus cinco 
representantes que tendrá acceso a « 
Junta de Facultad para emitir sus votos 
en la elección de Decano.

Hoy, tras los incidentes de los dt» 
pasados, la Universidad ha vuelto a 
normalidad y las clases y exámenes se han 
celebrado en su totalidad. Alguiw 
carteles en las distintas facultad» 
continuaban explicando los sucesos d* 
Moptejurra.

TARAZONA APLAZA UN 
ACTO POR LA DIFICIL 
SITUACION DE LA CIUDAD

TARAZONA, 12 (ARAGON/^< 
prés). - El Alcalde de Tarazona comuniw 
que, a petición de D. oof iGracia, fundada en la dif lal I
la que atraviesa una parte upP°.’^"L m ] la población industrial ? I
solicitado el aplazarwento^ „ I

a «a »"'paT“'- 
suspendido el acto nit**’ 1
proximo día 16, ¿ Oportunamente- 1 
celebración se anunciara opor
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